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AGRICULTURA

avance autonómico

(Pág. 13)

La Infanta Cristina abrió las
puertas de la Feria del Turismo
La infanta Cristina afirmó 
ayer que «el turismo es hoy 
una de esas realidades so
ciales que amplían nuestro 
horizonte y contribuyen más 
eficazmente a reforzar el 
sentido de comunidad de to
da la familia humana», en 
la inauguración de la octa
va edición de la feria del 
turismo FITUR.

En la inauguración de 
FITUR, la Infanta estuvo acom
pañada por el vicepresidente 
segundo y ministro de Econo
mía, Rodrigo Rato; el alcalde 
de Madrid, José María Alvarez 
del Manzano, y el presidente de 
Fitur y de Iberia, Xabier de Irala. 
Esta edición cuenta con una 
importante representación de 
Castilla-La Mancha, que cuen
ta con varios stands de Ciudad 
Real.

Garrido tacha de 
"barbaridad" la 
plataforma anti 
unanciación 
sanitaria

Jesús Garrido, en su calidad 
de secretario regional del PP de 
Castilla-La Mancha, tachó ayer 
de "barbaridad" la plataforma 
creada en contra del nuevo 
modelo de financiación sani
taria y afirmó que esta inicia
tiva surge a la sombra del pre
sidente de la Junta, José Bono, 
al que acusó de intentar hacer 
política desde las plataformas 
y en las calles y no mediante el 
debate en los foros políticos.

Aznar pide una 
actitud de 
diálogo ante la 
OCM del aceite

(Págs. 5 y 1-lV) La Infanta Cristina, acompañada por Rato, visita uno de los stands en su recorrido por FITUR.

NACIONAL

Aznar y Chirac 
hablaron de 
aceite, terrorismo 
y el Mediterráneo

(Pág. 18)

La UE premia la 
restauración del 
Pósito de Criptana

Almunia propone 
ante Bono un nuevo

Joaquín Almunia, secretario 
general del PSOE defendió ayer 
en Toledo la necesidad de un 
nuevo avance en el proceso 
autonómico. El líder socialis
ta, que se reunión con el presi
dente de la Junta de Comunida
des, José Bono, acusó al Gobier
no del PP de confundir su nece
sidad de apoyo parlamentario 
con una política autonómica.

Almunia reiteró este plantea
miento ante la Ejecutiva regio
nal de su partido, con la que 
también debatió la elección de 
candidatos mediante primarias.

Al hilo de la candidatura a 
la presidencia del Gobierno, 
Bono descartó que Felipe Gon
zález aspire a esta designación.

Almunia y Bono conversan ayer en Toledo.(Pág. 39)
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ARTESANOS DEL MUEBLE -ggi 
S. coop. J^

Más de 2.000 m de. muehíes exclusivos de ctuiéntica. caUdad. 

Fahricación a meífída con ífisefío previo.

EXPOSICION Y FABRICA: en Almagro, Otra, a Ciudad Real, km. 3'800, Telf.: (926) 8614 41
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AGENDA La Ttíbutia

HORAKIO DE TRENES

Información facilitada por:

/ CADIZ \ Q 
\HUELVA / O EVILLA- (MALAGA)C0RD0BA- PUERTOLLANO-CllJDAD REAL - MA DRID

1 Info-Renfe 
g2 02 02

LANZ. 
(1)(2)(3)(6)

LANZ. 
0) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ. 

(2) TALGO TALGO 
(2)

AVE 
(5)

LANZ. 
(“)

TALGO 
TO

Ímadrid 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 22’15 22'30 22'40 23'50

' CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'09 21'16 21'38 21'47 22'51

PUERTOLLANO 6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 ZíSÍlE 21'24 21'30 22'34

| CORDOBA 7'43 9'43 10,50 11,46 16'43 19'03 20'13 20'43 zYh 21'46

1 SEVILLA 7'00 9'00 9'40 jesí^e 16'00 /¿^IK 17'57 20'00 ^^ j»:6k

■ HUELVA .XYie XY'IK Zí^te .<5^«B aYs X^B 16,55 >fY« j):^!K ^^

■ MALAGA yoYíS.' X^ís jSÍ^IR XÍ<6= 9'30 /!?^!B .•'YlEí xY'ii 17’50 19'25

| CADIZ X^síi ^I¿?^1^. 8'00 jaiS^sT: ZI^SS A^^ts zYa 16'25 zYie xa^m zYri xsí^

(1) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. (5) Precios LANZADERA entre Puertollano-Cíudad Real-Madrid. de lunes a viernes. (?) Sólo circula los domingos.
| (2) No circula sábados. (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos.______(6) No circula el 8 de diciembre, el 9 y 10 de abril, ni el 1 de mayo.

HORARIO DE AUTOBUSES

4 últimos pisos de 2, 3 y^dormitorios 
C/ Libertad - ENTREGA MAYO '98

ENTRADA UNICA I MILLON
ÍLJ^ M^AÍSLMl,f£^J9£^ /LXI f=KUA iy^7~JE£Jf

m Inmobiliaria

CIUDAD REAL: C/ Maria Cristina, 1 -1° - Tetf.: 25 56 44
PUERTOLLANO: C/ Puerto, 20,1“ Izqda. - Tetf.: 41 00 78

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA (MALAGA)- SEVILLA (hX)
1 Info-Renfe ¡22 02 02 LANZ.

(2) (3) (4) (5)
AVE 
(D (6) AVE LANZ. TALGO TALGO 

(4) LANZ. LANZ. AVE TALGO LANZ. 
(2)

TALGO 
(2) LANZ. AVE LANZ. 

(7)

| MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 10'05 12'30 13'15 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15

CIUDAD REAL 7,56 8'20 9'50 10'06 11'06 13’30 14'06 16'21 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06

PUERTOLLANO 8,10 8'34 10'04 10'25 11'23 13’46 14'25 16'40 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25

| CORDOBA zYe 9'18 10'48 .«eY*= 12'16 14’33 zY<s zYk 17'48 18'11 zYe 20'36 /Ye 21'48 zYe
| SEVILLA xYie 10'00 11'30 13'19 zYk zxY« 18'30 19'26 zYk zYis /Y« 22'30 /Ye
1 HUELVA zYb zYe *Yi^ xYlK 14'30 zYk zYk zYb xa^« /Ye zYe /Y« /Ye /Ye /Ye
1 MALAGA >o?{<e zYk zYe zYe 14'30 16’55 zYe zYe zYe zY» 23'00 /Ye /Ye /Ye
1 CADIZ zY«E zY«s XX^ET 14'55 zY«s zYie x»ííífn zYeí 21'05 zYk /Ye /Ye xS^IB /Ye

(1) No circula: el 25 do diciembre, 1 y 6 de enero, (3) No circula del 22 do diciembre al 6 de enero. (6) Precios LANZADERA entro Madríd-Ciudad Real-Puortollano.
(2) No circula los sábados. (4) No circula los domingos. (5) No circula; 8 de diciembre, 9 y 10 do abril, ni el 1 do mayo. (7) No circula el 24 ni 31 do diciembre.

AQUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos); 15,(10
ALBALADEJO; 13,00- 17,00
ALMADEN; 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO; *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR; 11,00-13,30-15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA; 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL; 07,00 -09,30 -11,00-14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30-14,00
HORCAJO; *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,30
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

LA SOLANA (sábados); 15,00 
MADRID: 07,00-09,30-11,00-14,00
-16,30 (doming y fiestas) 09,00 -18 00 
MANZANARES: 13,00-14,00-17 00 
MALAGON: *08,00 -09,30 -*| l on 
-* 13,00 -14,00-* 14,30-*18,30-19 00 
NAVALPlNQ:*15,30(Sábados 14001 
PEDRO MUÑOZ: 09,30-14,00 
PIEDRABUENA: * 11,00 -* 13 00 
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14 00) 
-15,30-19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11 K 
GRANATULA-CALZADA: 18,1^ 
GRANATULA-VISO-

(*) Sábados no circula.

ALMURADIEL: 19,15
PUERTOLLANO; 08,30 -11,00
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS-
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: *i3,00-I4.00-*17,00
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30
VILLARRUBIA: 09,30 -* 11,00
-14,00 -19,Q0
VALDEPENAS: *07,00 -*12,30
-13,00 -17,00 -*19,00

09.20
14,11
17.51 

íJCLSO

10.00
14.50
1640
22.27

07.10 08.31
10.32 11.45
15,20
19,11
22,56

C
o

\blenda

11,16
Madrid 

17,03" 

20,48

(1)07,00 07,31
08,05 08,35
10,18 

«18,21
20,21

10,45
18,51
20,50

08,07
09,11

11,00 1210
19.06 20.14
21.05 22.14

13.00
21,02
23,00

NIEBLA

LLUVIA

TORMENTA

El tiempo en la capital
PRESION: 698,8 mm.
ESTADO DEL CIELO: NubOSO. 
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Sureste, 4.
MAXIMA: 13'’ 
MINIMA: 3,4° 
HUMEDAD: 70 %.
EVAPORACION: 0,6 mm.

'Datos recogidos hasta los 8 de ta Icade de ayer 

El pluviómetro ^ 
Datos del año hidrológico actual\ 
Septiembre 1997: 34,2 l./m^.
Octubre 1997: 48,1 1/m^, 
Noviembre 1997: 109,3 1/m^.
Diciembre 1997: 85,3 1/m^.
Enero 1998: 15,9 l/m\
Total año hidrológico: 297,2 Um
Media J930 - 1990: 426,7 L/año. 
Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 L/m 
Año más seco: 1994-95 con 196,4 l./m

El Tiempo
en la región g 

C
M 

es 
o « 11,35 14,18 15.15

19.07 2Z 16 23,01

HORARIOS TRENES REGIONALES
(1) CiciJia taborctes. No ciraJa 27,284 y 1-W7.
(2) Circula laborales. Hasta Linares de Lories a Jueras; 

y bosta Jaén los viernes.
(3) No circiia los sdoados.

•AÑO HCPOIOGICO: desde el T de septiembre hasta el 31 de agosto del año slgulenite.

^NTAJES ELECTRICOS INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
\3b^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ Los Coches. 15 - Teléfono:81 -43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
Ctra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-2T-S7'/23-27'-38 -CIUDAD REAL

BOMOLOTO J 

18
. 20 nwj9wil
■2B„ • 19 ' 20'.WO 
45 24' 23'^0 

47 27 31 39 
48 41 44 40
R C R C R' e R C
7 04 1 38 8 35 7 ; 42

23/01/98 26/01/98 27/01/98 28/01/98

08
24/01/98. 22/01/98

rCUPON DE LA ONGE-i
Miércoles 21 35.824
Jueves 22 65.897
Viernes 23 49.119
Lunes 26 79.893
Martes 27 54.176y y

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

7^ AGLOMERADOS 
> 1 CARRIÓN, SA

FARMACIAS
CIUDAD REAL
URGENCIA DIURNA: ENRIQUE 
FERNANDEZ. Ciruela, 1.
24 HORAS: GENARO 
CALATAYUD. Pl. Mayor, 16. 
ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: JOSE M. MORENO. Castelar, 
77.
CAMPO DE CRIPTANA
HOY: ANTONIO LOPEZ. Virgen, 4, 
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: GREGORIO 
QUINTANA. Mayor, 68.
DAIMIEL
HOY: FEDERICO Y E. FISAC. V. de 
las Cruces, 13.
MAÑANA: NIEVES VILLEGAS. 
Fontecha.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN 
RODRIGUEZ. Empedrada, 28.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ISABEL BARB A. 
Pl. Constitución.
LASOLANA
HOY Y MAÑANA; JOAQUIN 
ANTEQUERA. Canalejas, 4.
TOMELLOSO
24 HORAS: LUIS A. MENCHEN. 
Socuéllamos, 6.
APOYO: CARMEN RODRIGUEZ. D. 
V íctor, 71.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 8 "ABRE LOS OJOS" 
Sala 1: 10,30 "LA PARADA DE 
LOS MONSTRUOS (V.O.)"
Sala 2: 8 "EL HUSAR EN EL 
TEJADO"
Sala 2; 10,30 "L.A. 
CONHDENCIAL"
Sala 3: 8 "LA TORMENTA DE 
HIELO"
Sala 3: 10,30 "/YBRE LOS 
OJOS"
MARIA CRISTINA
Sala 1: 5,30, 8,05 y 10,40 "SE
LO QUE HICISTEIS EL 
ULTIMO VERANO"
Sala 2: 5,30, 8,05 y 10,40 "THE 
JACKAL"
Sala 3: 5,30 y 9,30 "TITANIC" 
TOMELLOSO
CINE CERVANTES
Pases: 8,15 y 10,45 
"CARRETERAS
SECUNDARIAS"
LA SOLANA
CINE CERVANTES
VER CARTELERA

¡NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES

NACIMIENTOS:
Miguel Victoria Cotan, hijo de Basilio y de M'* de las Nieves.
Paloma Martín Martínez, hija de Sergio y de M® Teresa.
DEFUNCIONES:
Aurelio AvilaPérez-Chicharro, de 74 años. Ramón Caraballo 
Silva, de 101 años.

-OBRA CIVIL
-ARIDOS
-MEZCLAS BITUMINOSAS
-HORMIGONES

1

OFICINAS CENTRALES: Ctra. Nacional 430 RK. 311,8 -13500 CIUDAD REAL - Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33 
CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Cira. Nacional 401 P.K. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021 - 593004



Font aseguró que «miedo me da lo 
que van a hacer cuando tengan las 
competencias si no saben desarrollar 
las pocas que tienen»

Jueves, 29 de enero de 1998 3

O RU
1/1 diputada popular también denunció que CLM es la resión que menos dinero destina a sanidad

Font: Bono tei^versa las cifras de 
la financiación para su uso sectario
La portavoz del área de Sa
nidad del Grupo Popular en 
las Cortes regionales, María 
Angeles Font, acusó ayer al 
presidente regional, José 
Bono, de tergiversar datos y 
sacar las cifras del nuevo 
modelo de financiación sa
nitaria de contexto para 
«distor-siornalas como le 
plazca»y con la únicafinali- 
dad de «conseguir su ascen
so a nivel nacional».

Concha VICENTE

En rueda de prensa celebra
da ayer en Ciudad Real a la que 
también asistió el secretario re
gional del PP, Jesús Garrido, 
María Angeles Font denunció, 
asimismo, la «hipocresía, el uso 
partidista y sectarios que está 
teniendo en el tema sanitario el 
PSOE regional».

La diputada regional asegu
ró que el nuevo modelo de finan
ciación sanitaria no perjudica a 
Castilla-La Mancha ni promue
ve una mayor desigualdad ni des
equilibrio respecto a otras comu
nidades autónomas, como Cata
luña. Explicó que la aportación 
del Gobierno central a cada ciu
dadano de Castilla-LaManchaen 
materia sanitaria es de 104.500 
pesetas anuales, mientras que 
para los ciudadanos de Catalu
ña es de 105.000.

Indicó que el montante de 
financiación de la sanidad para 
este año es de 3,8 billones de 
pesetas, que se distribuyen en tres 
fondos; uno general que supone 
el 98,25 por ciento del total y que 
redistribuye en función del nú
mero de personas protegidas por 
la Seguridad Social de acuerdo 
con el padrón de 1996; y el res- 
10,1,75 por ciento, se distribuye 
para el fondo de modulación y 
el de asistencia sanitaria, que es 
d 0,5 por ciento de total.

Es precisamente, indicó Font, 
en el fondo de asistencia sanita- 
wa, que se destina al pago de 
nocentes, de escuelas-y a cubrir 

gastos de desplazados de una 
comunidad autónoma a otra, 
conde surgen las divergencias y 
Qne es el que hace que la dife- 
•"encia entre lo percibido en por 
i^na región y otra varíe ligeramen
te- Esta pequeña variación sa
cuda de contexto es, según Ma- 
•^’c Angeles Font, la que el PSOE 
utiliza para tachar el nuevo mo- 
. do de financiación sanitaria de 
'Cjusto e insolidario, y que en des
plazamientos Castilla-La Man
eja percibe menos porque atiende

Jesús Garrido y María Angeles Font comparecieron ayer en rueda de prensa celebrada en Ciudad Real.
T. FERNANDEZ

a muchos menos desplazados que 
otras regiones.

Además, denunció la diputa
da, las críticas del PSOE al mo
delo se están haciendo cuando 
jCastilla-La Mancha es la comu
nidad autónoma que menos di
nero destina a la sanidad.

Apuntó que el presupuesto 
que el Gobierno regional desti
na esta año a sanidad, la partida 
más pe-queña, es de 13.000 mi
llones de pesetas, de los cuales 
10.000 se dedicarán al personal 
sanitario y 400 millones a pro
paganda, con lo que apenas que
da dinero para inversiones y otras 
actuaciones.

"Miedo me da cuando 
tengan las transferencias"

A la vista de ello, Font ase
guró que «miedo me da lo que 
van a hacer cuando tengan las 
competencias si no saben desa
rrollar las pocas que tienen» e 
instó al presidente a predicar con 
el ejemplo y dejar de esgrimir la 
excusa de que no tiene compe
tencias para invertir más en la 

salud de los castellano-manche
gos.

Frente al presupuesto de la 
Comunidad Autónoma, Font afir
mó que el Gobierno central está 
realizando un importante esfuer
zo en Castilla-La Mancha. Así, 
mientras que las inversiones en 

Garrido: la plataforma creada en contra del 
modelo sanitario es una barbaridad

El secretario regional del Partido Popular, Jesús Garrido, tachó de «barbaridad» la plataforma 
creada en contra del modelo de financiación sanitaria y aseguró que se ha creado bajo la sombra del 
presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono, que «hace política desde 
las plataformas y en las calles en vez de en los foros políticos».

Jesús Garrido, que además es el presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, agregó que 
existen muchas asociaciones sanitarias que están de acuerdo con el modelo y que las que lo respaldan 
no se esgrimen socialistas, pero si son de oposición al Gobierno central.

Garrido, también se preguntó que si al presidente de la Junta de Comunidades tanto le interesa una 
sanidad equilibrada y equitativa, por qué ha dejado de subvencionar el Consorcio Contra Incendios 
y Salvamento (SCIS) de Ciudad Real - también conocido como Emergencia Ciudad Real ó 006- , 
cuando es un eficaz medio sanitario en situaciones de urgencia.

El responsable regional del Partido Popular reiteró sus críticas a la decisión del Gobierno de Castilla- 
La Mancha de no conceder 71 millones de pesetas para 1997 a este servicio de carácter provincial, que 
presta una función de suma importancia.

el periodo 1992-95 alcanzaron 
14,000 millones de pesetas, para 
el 1997-2000 se llegarán a los 
26.000 millones de pesetas, de 
los cuales 16.000 serán para el 
nuevo hospital de Ciudad Real.

También se invertirán 6.000 
millones en el Hospital de Toledo 

y otros tantos para la reforma del 
de Talavera de la Reina. Igual
mente, se realizarán importantes 
actuaciones en diversos centros 
de salud de la región, entre ellos 
los de Tomelloso y Almadén, que, 
según María Angeles Font, se 
encuentran muy deteriorados
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La Policía Local 
evita el robo en el 
interior de un coche, 
al detener a los 
presuntos autores

La Tribuna

La Policía Local evitó el robo 
en el interior de un coche o del 
propio coche al detener a los dos 
presuntos autores del hecho.

Sobre las cuatro de la madru
gada de ayer, agentes de la Po
licía Local sorprendieron a dos 
jóvenes que, presuntamente, es
taban forzando un coche que 
estaba estacionado en la Plaza 
Juan XXIII, de la capital, según 
fuentes del citado Cuerpo.

La Policía Local, tras instruir 
el correspondiente atestado, 
presentó en la Comisaría Pro
vincial a los dosjóvenes cuyos 
nombres responden a las inicia
les R.C.A., P.A.C., según las 
mismas fuentes.

Por otro lado, agentes de la 
Policía Local auxiliaron a una 
persona que hallaron sobre las 
doce de la noche del pasado 
martes en la calle Elisa Cendrero 
con síntomas de embriaguez. 
Los agentes le llevaron a su 
domicilio ubicado en la calle 
Ciprés.

Rodríguez Esjinosa: 
Correos redujo el 
tiempo medio de 
recemón de sus 
servicios postales

La Tribuna

El diputado nacional del PP 
por laprovincia de Ciudad Real, 
Eduardo Rodríguez Espinosa, 
manifiesta en una nota de prensa 
que, según recoge el informe 
definitivo sobre el Estudio de 
Medición de la Calidad del 
Servicio Básico Postal, realiza
do por la consultora Coopers & 
Lybrand, S.A.-IPD, S.A., para 
1997, el Organismo Autónomo 
de Correos y Telégrafos redu
jo el año pasado el tiempo me
dio de recepción de sus servi
cios postales (cartas ordinarias, 
cartas urgentes y giros postales).

La Secretaría General de 
Comunicaciones presentó el 
informe definitivo que recoge 
la medición objetivo de uno de 
los principales parámetros de la 
calidad del servicio postal. Este 
parámetro es el periodo que 
mide entre la fecha del matase
llos postal del correo, o la fe
cha de formalización del giro 
postal y la recepción por los 
respectivos destinatarios. Las 
cifras recogidas por los estudios 
reflejan la mejora de calidad 
experimentada por los distintos 
servicios postales y consolidan, 
especialmente, el alto grado de 
cumplimiento de los flujos 
intraprovinciales e 
interprovinciales.

La medición se llevó a cabo 
en el mes de octubre tomando 
una muestra representantiva de 
19.500 objetos postales que han 
transcurrido por la red postal 
durante dos semanas.

Abordó también la reducción de las listas de espera

La Comisión de Sanidad 
del PP trató la financiación

La Tribuna

El descenso de las listas de 
espera y la financiación sanita
ria fueron los temas que centra
ron la reunión de la Comisión 
provincial de Sanidad celebra
da el martes con la presencia del 
senadorpopular, Francisco Gil- 
Ortega, y del diputado regional, 
Ramón González.
’ Respecto a las listas de es
pera, Francisco Gil-Ortega 
manifestó que "tras el éxito 
obtenido durante el segundo 
semestre de 1996 con el Plan de 
Choque para la demora quirúr
gica, que acabó con las listas de 
espera de más de un año, y la 
eliminación, prácticamente, en 
1997 de la de.más de 9 meses, 
el objetivo del Gobierno para 
1998 es que la espera máxima 
no sea mayor de seis meses y la 
demora media de 80 días; en la 
actualidad esta demora se reduce 
a 98 días, menos de la mitad de 
hace un año y medio.

"Por segundo año consecu
tivo -añadió- el Insalud consi
gue reducir, de una manera 
importante, el tiempo que los 
pacientes tienen que esperar 
para ser intervenidos 
quirúrgicamente".

Por su parte, Ramón Gonzá
lez hizo un análisis de las trans
ferencias en materia de Sanidad 
para la autonomía de Castilla- 
La Mancha.

"Se requerirían unos tres 
años para que el Gobierno

Peral; los gobiernos socialistas 
deterioraron la calidad de servicos

La Tribuna

"Las denuncias de destaca
dos dirigentes del PSOE sobre 
la política de privatizaciones del 
Gobierno Aznar se sitúan entre 
la hipocresía y el fareísmo", 
asegura el portavoz de Econo
mía y Hacienda del Grupo Par
lamentario Popular en las Cor
tes regionales, Pedro Peral.

El diputado ciudadrealeño 
agrega que "después de cator
ce años de mayorías absolutas 
en Madrid y Toledo y de haber 
dispuesto de recursos financie
ros multimillonarios, las Admi
nistraciones socialistas deterio
raron el paro, por lo que los 
dirigente socialistas carecen de 
legitimidad para criticar al 
Gobierno del PP, que lleva año 
y medio en el poder y ya ha 
cumplido, aproximadamente, 
dos tercios del programa elec
toral con que ganó las eleccio
nes de marzo de 1996".

de Ciudad Real

Un momento de la reunión de la Comisión de Sanidad del PP. RUEDA

incremente, como ya lo hizo este' 
año, las dotaciones económicas 
que permitan una educación de 
los recursos antes de recibir las 
transferencias, ya que el défi
cit que arrastra esta autonomía 
es importante y queremos que 
cuando se reciban las transfe
rencias se puede prestar la asis
tencia en condiciones óptimas, 
similares a otras autonomías", 
señaló el parlamentario regio
nal.

La Comisión informó sobre 
la solución adoptada por el 
Insalud para arreglar el proble

Pedro Peral.

Peral cita la reducción de las 
listas de espera en el servicio 
público de la salud; la bajada de 
precios en la energía y las tele
comunicaciones, fruto de la 
competencia comercial deriva
da de una eficaz y oportuna 
política de liberalización, loque 
ha reducido la dimisión del sec
tor público y ello permite la 

mas del transporte sanitario, que 
no es otra que aumentar el nú
mero de ambulancias y de UVIs 
medicalizadas.

Asimismo, se destacó el 
importante incremento del pre
supuestario, superior al 5,6 por 
ciento, que el Insalud destina
rá para el presente año a los 
centros y servicio de nuestra 
provincia y autonomía y que 
permitirá de inmediato la con
tratación de muchos nuevos 
especialista y ATS para mejo
rar notablemente las listas de 
espera y crear nuevos servicios. 

reducción fiscal. "En materia de 
pequeñas y medianas empresas 
(pymes), el programa se ha 
cumplido al 100%; sector éste, 
el de las pymes, verdadero 
motor la creación de empleo", 
añade. Según Peral, las desca
lificaciones socialistas quedan 
desmontadas por la realidad; 
"no sólo se han mantenido las 
prestaciones sociales, sino que 
han aumentado; y el diálogo 
social con los representantes de 
los trabajadores es fluido y con 
frutos tangibles. Ahí están el 
acuerdo nacional sobre el em
pleo y el de las minas asturia
nas, firmado el lunes y que 
podrán fin, de forma progresi
va, a una situación conflictiva 
derivada de un declive de años".

"Las catástrofes que augu
ran algunos dirigentes socialis
tas no se ven por ningún sitio, 
si bien siguen existiendo pro
blemas heredados que el Go
bierno del PP va a solucionar", 
matiza Peral.

ISoticiasbreveti
CECAM celebrará el día 
4 asamblea electoral, 
con la asistencia de Bono

La Confederación Regional 
de Empresarios de Castilla-La 
Mancha (CECAM) celebraráel 
próximo día 4 de febrero Asam
blea General Electoral en Al
bacete. La reunión tendrá lu
gar a partir de las once y media 
de la mañana y contará con la 
asistencia del presidente de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, José Bono.

Un grupo de jóvenes 
empresarios 
iberoamericanos visitará 
hoy Ciudad Real

Responsables de la Confe
deración Iberoamericana de 
Jóvenes Empresarios (CUE) 
visitará hoy Ciudad Real. La 
CUE forma parte de Confede
ración Nacional de Jóvenes 
Empresarios (CEAJE). Durante 
la visita, los responsables de 
CUE estarán acompañados por 
miembros de la Asociación de 
Jóvenes Empresarios (AJE) de 
Ciudad Real.

ICAM buscará la 
convergencia con otras 
fuerzas de izquierdas

El coordinador general de 
Izquierda deCastilla-LaMan- 
cha (ICAM), Juan José 
González, anunció ayer en Gua
dalajara que buscará la 
convergencia con otras fuerzas 
políticas de la izquierda a partir 
del próximo congreso regional, 
convocado en Toledo para los 
días 28 de febrero y 1 de mar
zo. González, que viajó hasta 
la capital alcarreña junto con 
el diputado regional, José Mo
lina, para informar sobre la 
Plataforma por la Sanidad Pú
blica e inaugurar la sede de 
ICAM en Guadalajara, asegu
ró que, aunque la convergen
cia podría ser con el PSOE, 
están «abiertos a todo el mun
do».

El ciclo "Los toros y la 
cultura" comenzará el 
día 5 de febrero

La decimocuarta edición del 
ciclo "Los toros en la cultura' 
comenzará el día 5 del próxi
mo mes de febrero con la con
ferencia sobre "Dinastía de los 
Bienvenida", que pronunciará 
Juan Bienvenida a partir de las 
ocho y media de la tarde en el 
salón de plenos del Ayunta
miento. Al día siguiente, sera 
Eduardo Mihúra quien habla
rá de "La leyenda de los 
Mihuras". La cita será a la 
misma hora y en el mismo si
tio. En esta edición, el progra
ma recoge también la obra tea
tral "Sol y sombra" a cargo de 
Víctor Valverde y María Pa2 
Pondal.
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El stand de Almagro también fue visitado por el alcalde de Ciudad Real. V. CULEBRA Todas las provincias de CastiUa-La Mancha tienen su presencia en FITUR. V. CULEBRA
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GiiOrtesa estuvo en el stand de la Diputación y coincidió con Sánchez Bódalo en el de la Junta 

El alcalde de Ciudad Real \is¡tó la Feria 
internacional del Turismo (FITUR)

La Tribuna

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, visitó ayer 
la Feria Internacional del Turis
mo (FITUR), que se celebra en 
el Parque Ferial Juan Carlos I de 
Madrid. Durante su estancia en 
la Feria Internacional del Turis
mo, el alcalde visitó el stand de 
laDiputación de Ciudad Real, que 
representa una casa manchega 
con molino incluido.

En este stand hay un espacio 
especialmente dedicado a la ca
pital de la provincia, atendido por 
una azafata que informa a todos

los visitantes acerca de las posi
bilidades turísticas de la ciudad 
manchega.

Folletos turísticos de Ciudad 
Real, de los dos museos munici
pales, de la Semana Santa, etc, 
son algunos de los materiales que 
se reparten entre quienes se acer
can al stand. Francisco Gil-Or
tega se mostró satisfecho por la 
calidad del stand y por la afluen
cia de público. ' «Es evidente - 
manifestó Gil-Ortega- que todos 
los que queremos decir algo en 
materia turística, tenemos que 
estar en Fitur, ya que es uno de 
los escaparates más importantes 
del mundo en esta actividad y a

él acuden todos los profesiona
les del sector y particulares en 
busca de nuevas posibilidades 
para sus viajes y sus vacaciones».

Además, el alcalde de Ciudad 
Real visitó ayer en FITUR los 
stands de Villanueva de los In
fantes, Almagro, Valdepeñas, la 
Mancomunidad de Cabañeros y 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, donde co
incidió con el consejero de In
dustria, Trabajo y Turismo de la 
Junta, José Femando Sánchez 
Bódalo. El vicepresidente de la 
Diputación Licinio Moreno vi
sitó también ayer los pabellones 
castellano-manchegos en Fitur. -Ortega y Sánchez Bódalo coincidieron en el stand de la Junta. V. C.

enCEcnoFon TAMBIEN ESTAMOS DE REBAJAS

• 50 % de descuento 
en la cuota de conexión

40 ' de descuento < 
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Sesún declaró el presidente de la AMPA del Maestro Juan de Avila

Garrote: "Si la UCLM quiere algo, 
que ofrezca algo a cambio"

Silvia DÍEZ MAYANS

EI presidente de la Asocia
ción de Madres y Padres de 
Alumnos del Instituto Maestro 
Juan de Ávila, Domingo Garro
te, declaró ayer, en rueda de 
prensa, que "la Universidad de 
Castilla-La Mancha si quiere 
algo, que dé algo a cambio", 
refiriéndose a que si la UCLM 
necesita los terrenos del Insti
tuto para su desarrollo, ofrezca 
a los alumnos del Juan de Ávila 
otro lugar satisfactorio en el que 
formarse.

Aunque Garrote reiteró en 
repetidas ocasiones que "no nos 
oponemos al desarrollo de la 
Universidad", declaró, por con
tra, que "lo que quieren hacer es 
un plan monumental y faraónico 
y nosotros entendemos que la 
UCLM se debe expandir en base 
a una calidad de enseñanza, no 
a una obra en sí".

Domingo Garrote se quejó de 
que "ninguna de las institucio
nes implicadas en el tema nos 
han ofrecido alternativas satis
factorias" y aseguró que "mien
tras esto no ocurra nosotros nos 
opondremos al traslado del cen
tro". A este respecto, el presi
dente de la AMPA recordó que 
no se oponen al desarrollo uni
versitario, pero "el fin no justi
fica los medios y por eso no se 
justifica que quieran trasladar 
este instituto sin darnos ningu
na contrapartida a cambio".

A pesar de que Garrote se

quejó de que "tres organismos que 
no son los propietarios de estos 
terrenos, que son ajenos al Minis
terio de Educación y Ciencia, se 
reúnen y acuerdan el destino que 
van a dar a unos terrenos que no 
son suyos", el presidente de la 
AMPA declaró que " la Univer
sidad tiene terrenos que puede 
ceder y concretamente los que han 
sido históricamente la aspiración 
de este centro, que son los terre
nos del cuartel". A este respecto. 
Garrote añadió que "la UCLM 
cree que ha convencido con sus 
argumentos a los que tienen com
petencias para ceder los terrenos, 
pero a nosotros no nos convence 
que sean los terrenos del Juan de 
Ávila los únicos útiles para el 
desarrollo universitario".

1

A la izquierda, Garrote. y. F

López García: "El MEC no tiene constancia de que 
haya demanda de uso distinto del Juan de Avila”

El subdirector general de Institutos de Enseñanza Secundaria, Liborio López García, manifestó 
ayer en Ciudad Real que «el MEC no^ tiene oficialmente constancia de que haya ninguna demanda 
de uso distinto del Instituto Juan de Ávila», en relación a la demanda los terrenos que ocupa este 
centro por parte de la UCLM para crear el Politécnico.

A este respecto señaló que «es un instituto que está cumpliendo sus funciones de atención de la 
demanda educativa en la capital» y que «por parte de la Dirección Provincial, se ha hecho un 
estudio de las necesidades de este centro, que está en un proceso de ampliación de sus 
infraestructuras, pues se le está dotando de un aulario que les dará mejores condiciones para 
prestar su servicio educativo».

López García explicó que «en todo caso, hay que escuchar a toda la comunidad educativa, 
porque este institututo está escolarizando a unos chicos cuyas familias han elegido llevarlos a ese 
centro y, por lo tanto también debe de oirse su opinión».

Asimismo, Garrote puso en 
duda la importancia de construir 
unas viviendas universitarias en 
el antiguo cuartel de La Mise
ricordia -donde también está 
prevista la instalación del nue
vo Rectorado-, apuntando la po
sibilidad de que esto sólo fuese 
un "negociete lucrativo" y no 
algo realmente necesario para 
el desarrollo universitario. "Una 
residencia para estudiantes se 
puede hacer igual ahí que dos 
kilómetros más adelante, una 
distancia que sí es importante 
para los niños que van al insti
tuto", declaró Garrote.

Por último. Garrote asegu
ró que la AMPA no se pronun
ciará "hasta que nos hagan una 
propuesta clara y satisfactoria".

El Pleno de la 
Diputación 
adjudicará hoy el 
arrendamiento de 
la plaza de toros

líaTribuna

El Pleno de la Diputación 
Provincial de Ciudad Real ad
judicará hoy, con toda proba
bilidad, al empresario Diodoro 
Canorea el arrendamiento de la 
Plaza de Toros de Ciudad Real 
par espectáculo taurino, del 
servicio del bar y venta de be
bidas y del servicios de almo
hadillas.

El Pleno de la Diputación 
Provincial, que se reunirá hoy 
con carácter ordinario a partir 
de las diez de la mañana en el 
Salón de Plenos del Palacio 
Provincial, también aprobará, 
con toda probabilidad, la ofer
ta de empleo público de la Cor
poración provincial para este 
año, 1998.

Con un orden del día inte
grado por un total de 30 pun
tos, en su mayoría de trámite, 
el Pleno de la Diputación tam
bién abordará la propuesta de 
iniciación del expediente de ex
propiación forzosa, declaración 
de los terrenos precisos para 
ejecutar las obras de la nueva 
carretera entre la N-420 y la CR- 
P-5031 y ensanche y refuerzo 
del firme de la CR-P-5031 en
tre los puntos kilométricos 4,590 
y 9,350 (Variante sur de Puer
tollano, primera fase desde el 
punto kilométrico 2,060 al 9,350 
de la CR-P-5031).

El Pleno de la Diputación 
también acordará la adjudica
ción de las obras de reparación 
de la carretera CR-P-5222, de 
Santa Cruz de Mudela a Moral 
de Calatrava, en su primera fase, 
que comprende los puntos 
kilométricos del 12,000 al 
24,400.

LA CUERDA
Resta urante

El convenio AyuntamientoSENUN 
40, a dictamen la próxima semana

El Restaurante LA CUEREA Je 
Almagro, comunica a todos sus 
clientes y amigos su cambio de 

domicilio y próxima inauguración, a 
¿inales de febrero, a sus nuevas 
instalaciones en Plaza General 

Jorreto, (Frente Estación de Renfe) 
de Almagro.

Para sus celebraciones familiares, 
no dude en utilizar nuestros 

modernos salones, guardería para 

niños, etc.

bA CUERDA 
RíSTAUKANTE

Teléfono para reservas; 
86 14 43 y 88 28 05

Concha VICENTE

El contenido del convenio de 
colaboración entre el Ayunta
miento de la capital y la Asocia
ción de Parados Mayores de 40 
años, SENUN 40, podría ser lle
vado a Comisión para su dicta
men la próxima semana.

Así lo anunció ayer a LA 
TRIBUNA el concejal de Perso
nal, Vicente Gallego, quien in
dicó que el proyecto de conve
nio, por el que la Asociación 
emplearía a parados mayores de 
40 años para la vigilancia de los 
apresamientos en superficie, fue 
presentado a los grupos munici
pales de la oposición para su es
tudio el pasado lunes.

Gallego explicó que posible
mente con el dictamen de la 
Comisión sea suficiente para su 
aprobación, por lo que el conve
nio no tendría que pasar por Ple
no, adelantando así la fecha de 
la firma del convenio. Esta cues
tión está siendo estudiada por téc

Los aparcamientos en superfície serán vigilados de forma autorizada. I*- **•

nicos municipales.
A través de este convenio, la 

Asociación SENUN 40 daría em
pleo a parados mayores de 40 años 
a través de la vigilancia de 
abarcamientos en superficie. Ade
más, estos empleados, que irían 
adecuadamente uniformados y 
cuya labor estaría señalizada, tam

bién facilitarían información ales 
sobre la ciudad. Con ello, ademas 
de facilitar trabajo a estos para
dos, se atajaría la situación de in
seguridad ciudadana que está prO' 
vocando la presencia de determi- 
nadas personas, cuya activida 
ilícita ya ha sido denunciada, en 
los aparcamientos.
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^ subdirector general de IES inausuró ayer un curso de meiora de la calidad en los centros educativos

López García: los centros ciudadrealeños 
tienen una calidad inmejorable

Conchi SÁNCHEZ

EI subdirector general de Ins
titutos de Enseñanza Secundaria 
del Ministerio de Educación y 
Cultura, Liborio López García 
señaló ayer en Ciudad Real que 
"los centros educativos tienen 
unas condiciones inmejorables 
en cuanto a la calidad en la en
señanza".

Para López García, que inau
guró ayer un curso denominado 
"El plan de mejora de la calidad 
en los centros educativos", des
tinado aequipos directivos, junto 
a Antonio Benito, director pro
vincial del MEC, los centros 
ciudadrealeños "tienen unas con
diciones físicas relativamente 
buenas, además de lo que desde 
el MEC se está haciendo, un 
esfuerzo grande de inversión para 
completar la red de centros de 
Enseñanza Secundaria, en con
creto, y de mejorar las infraes- 
tnicturas educativas".

El subdirector general de IES 
del Ministerio de Educación 

apuntó que la ciudadrealeña "es 
una red joven, con un profeso
rado joven, que está en unas 
condiciones excelentes para re
flexionar cómo pueden atender 
mejor las demandas que sobre el 
sistema educativo tienen las fa
milias y las comunidades educa
tivas.

De este modo, y con el curso 
que comenzaba ayer, el MEC 
pretende "dar instrumentos a cada 
claustro y equipo directivo para 
que comiencen a medir cuál es 
su calidad ideal y, si se ven pun
tos débiles, intentar adoptar 
planes de mejora para superar
los".

Estos instrumentos son el Plan 
Europeo de Mejora de Calidad, 
adaptado a los centros educati
vos públicos, "que surge de una 
investigación de la Fundación 
Europea para la Gestión de Ca
lidad y que se viene utilizando 
por muchas organizaciones pú
blicas y privadas, y concretamen
te en lugares como el ayuntamien
to de Alcobendas, la propia Co- Benito, a la izquierda y López, a la derecha, en la presentación del curso. T.F

munidad de Madrid o la Univer
sidad Carlos III, que creemos que 
puede ser un buen instrumento 
para que los centros educativos 
efectúen de manera real y 
autónoma se autoevalúen y 
creen sus propios planes de 
mejora".
* Para López García, "la cali
dad de la enseñanza tiene mucho 
que ver con el conjunto del fun
cionamiento del centro educati
vo, centro en el que hay un pro
ceso muy importante de enseñan
za y aprendizaje. Pero también 
hay que tener en cuenta que ese 
proceso no es cerrado y que se 
desarrolla en relación con los 
restantes procesos que tienen 
lugar en el centro".

En consecuencia, para López 
García, "lo que deben replantear
se los profesionales educativos, 
es cómo responde el centro a las 
aspiraciones y demandas de los 
ciudadanos. Es decir, si su cen
tro educativo responde a las as
piraciones y demandas de la 
sociedad en general".
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Afion hay ana naeva (orina de hablar sin que nadie te eerte. Se Ilania Motwon. 
Un múiil para qne te administres tú solo. Seneillamente porque tiene un salde

inicial de 5.000 ptas.* que siempre puedes recargar. Sin facturas ni papelens.
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General Rey, 6 - Telf.: 22 61 68 - CIUDAD REAL (De lunes a sábado, de 10,00 a 14,00 y de 17,00 a 20,00 horas)

VALDEPEÑAS: Capitán Fillol, 24 - Telf.: 32 53 34 - ALCAZAR DE SAN JUAN: Doctor Bonardell, 9 - Telf.: 54 6713
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La obra, de Julio Escalada, es un soliloquio sobre la incomunicación en la pareja

Ciudad Real acoge hoy el estreno 
nacional de "Te vas, me dejas..."

Pilar MUÑOZ

"Te vas, me dejas y me aban
donas", una función rompedora 
y novedosa que cuenta con to
dos los ingredientes para que sea 
un éxito, será estrenada hoy a 
nivel nacional en el Teatro Qui
jano de Ciudad Real.

"Te vas, me dejas y me aban
donas" o "Mutis" (título origi
nal), escrita por el también ac
tor Julio Escalada y dirigida por 
Tomas Gayo, son siete historias 
de adiós sin decir adiós, que es 
la manera más villana de mar
charse. Así, resumió la obra el 
autor que se desplazó ayer a 
Ciudad Real acompañado de las 
actrices María José Goyanes y 
Paula Sebastián.

Escalada, que guarda un buen 
recuerdo de su paso por la capi
tal con las obras "Antígona" y 
"La importancia de llamarse 
Ernesto", dejó claro que la obra 
no es un alegato feminista y que 
ha huido de todo lo que pueda 
ser maniqueo, ya que la idea era 
contar unas historias de muje
res, en las que también pueden 
verses reflejados los hombre, ya 
que aborda la incomunicación en 
la pareja. Escalada añadió que 
tiene un fondo en común que da 
a la obra un sentido de unidad, 
cumpliéndose las máximas 
aristotélicas: unidad de acción, 
de tiempo y de lugar.

Para María José Goyanes, que 
cuenta con dilatada vida profe
sional, esta obra le ha supuesto 
un trabajo denso pero apasionan
te. "Es un ejercicio de actriz 
importantísimo y que para mi 
significa un reto más".

La actriz expresó su deseo de 
que el público acuda al estreno, 
ya que está convencida de que 
se divertirá porque, pese al dra
ma, está escrita en clave de hu
mor. Además, agregó, el espec
tador se sentirá reflejado. En este

sentido, Paula Sebastián -apun
tó- ¿quién no ha estado alguna 
vez celoso?, ¿quién no ha sufri
do la incomunicación? y ¿aquien 
no se los han puesto?.

La actriz explicó que la obra 
gira en tomo a la incomunica
ción en la pareja que suele apa
recer a los cinco o siete años de 
convivencia. Manifestó que es 
la primera vez que ha hecho tres 
registros muy diferentes y ase
guró que se le contagian las bue
nas vibraciones de María José 
Goyanes cuando sale al escena
rio.

Finalmente, ambas actrices 
destacaron también la interpre
tación que hace Luis Lorenzo, 
ya que aunque no tiene diálogo 
realiza una mímica fundamen
tal en la obra.

Asimismo, coincidieron en 
señalar en que la función man
tiene al espectador atento y ex
pectante, por lo que confían en 
que sea un éxito.

La concejala de Cultura, 
Teresa Aguirre, que acompañó 
al autor y a las actrices en la 
presentación de su obra, también 
auguró un gran éxito a la repre
sentación.

Aguirre explicó que el hecho 
de que el estreno a nivel nacio
nal se celebre en Ciudad Real se 
debe a que la productora de la 
obra "Casal Producciones" se lo 
propuso, de alguna manera, en 
desagravio por haberse visto 
obligada a suspender la obra "El 
apagón", de la misma productora, 
al disolverse la compañía.

La concejala de Cultura ma
nifestó que aceptaron la propues
ta, ya que Ciudad Real quería ser 
la primera en ver esta obra que 
encierra dificultad al tratarse de 
un soliloquio y que está prota
gonizada por dos grandes actri
ces, una de ellas María José 
Goyanes con una carrera reple
ta de premios.

Aguirre, entre Sebastián y Goyanes, escucha a ésta última. y FERNANDEZ

En busca de arrope
María José Goyanes, que al igual que sus compañeros se 

mostró encantada de iniciar en Ciudad Real la gira de la obra 
que será puesta en escena a partir del 5 de febrero en el Teatro 
Victoria de Madrid, sorprendió a la concejala de Cultura y a los 
medios de comunicación cuando nada más acabar la rueda de 
prensa dijo que iba aprovechar su estancia en la capital para ir 
a una tienda de la calle Calatrava a comprar arrope "porque me 
gusta y me recuerda mi infancia". Pero la actriz también se 
sorprendió cuando el director de Radio Nacional en Ciudad 
Real, le recordó su estancia en Fontanarejo, localidad en la que 
su padre ejerció su profesión de médico, pero la cosa no quedó 
ahí, ya que Agustín Cabañas fue más lejos al señalar que había 
estudiado con su hermana Viki. Y es que la vida es un pañuelo.

El próximo 
febrero se inicia 
un nuevo curso 
de educación de 
adultos

La Tribuna

El próximo mes de febrero 
se iniciarán los módulos de la 
Educación Secundaria para 
Personas Adultas (ESPA), al 
concluir el ciclo que comenzó 
el pasado mes de octubre, se
gún informa la Subdelegación 
del Gobierno.

En febrero también queda
rá nuevamente abierta la matrí
cula para aquellos adultos que 
quieran comenzar sus clases en 
tumos de mañana o tarde para 
la obtención del Graduado Es
colar o el Graduado de Secun
daria.

La ESPA es equivalente a la 
Educación Secundaria Obliga
toria (ESO) y se imparte en los 
Institutos de Secundaria.

La Educación Secundaria del 
Centros de Adultos de Ciudad 
Real está organizada en módu
los cuatrimestrales de tal ma
nera que un alumno que comien
ce el primer módulo puede ob
tener el Graduado en Secunda
ria al finalizar el cuatro módu
lo, lo que sucede en dos cursos.

La duración se reduce a la 
mitad

Esto supone una ventaja para 
los mayores de 18 años, yaque 
la duración se reduce a la mi
tad que en los Institutos de la 
ESO. El Graduado en Secunda
ria para adultos está dividido en 
dos ciclos. El primero de ellos, 
formado por dos módulos, con
cluye con la obtención del Gra
duado Escolar. Al término del 
segundo ciclo, formado por 
otros dos módulos, los alumnos 
obtienen el título de Graduado 
en Secundaria.

En la segunda semana del 
próximo mes de febrero conclu
ye el primer cuatrimestre, ini
ciado el pasado mes de octubre, 
dando paso al segundo, con la 
consiguiente promoción de los 
módulos y la finalización con 
obtención del título para quie
nes finalicen el ciclo.

El IES "Fernando 
de Mena" 
representará a la 
provincia en el 
concurso Foroidea

Silvia DÍEZ MAYANS

El Instituto de Enseñanza 
Secundaria Femando de Mena de 
Socuéllamos ha sido el equipo 
ganador de la fase provincial del 
concurso cultural "Foroidea".

Tras un intenso debate entre 
los dos finalistas, el colegio 
ciudadrealeño Nuestra Señora del 
Prado, que defendía la postura a 
favor sobre el tema "¿Es 
ilusionante la construcción eu
ropea para España?", y el Fer
nando de Mena, que defendía la

A FAVOR

Los representantes del Colegio Nuestra Señora del Prado, finalistas. T.F

s EN CONTRA

El equipo ganador, IES Fernando de Mena de Socuéllamos. J-f

postura en contra, el jurado de
cidió que éste último era el que 
se merecía representar a la pro

vincia en la fase autonómica que 
tendrá lugar en el mes de mar
zo.

Los cuatro integrantes del 
equipo ganador son: Francisco 
Peláez, primer portavoz del gru

po, Miriam Muñoz, segunda pof 
tavoz, Mari Fe Aquino y José Luí 
Alcolea.
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En la provincia de Ciudad Real estas ayudas afectan a más de 17.000 asrieultores y sanaderos

Caja Rural ha iniciado la tramitación de 
solicitudes para las ayudas de la PAC

La Tribuna

Caja Rural de Ciudad Real 
inició a principios de este mes 
de enero la tramitación de soli
citud de ayudas de la Política 
Agraria Comunitaria (PAC) para 
1998, que afecta en la provincia 
de Ciudad Real a más de 17.000 
agricultores y ganaderos.

La entidad crediticia, según 
una nota de prensa remitida a este 
diario por Caja Rural, tramita es
tas subvenciones agrícolas des
de el año 1993 y desde ese ejer
cicio es líder en la provincia en 
cuanto al número de tramitación 

de ayudas.
Caja Rural, debido a la 

profesionalidad y experiencia de 
sus trabajadores ofrece, en este 
sentido, un excelente servicio a 
sus clientes.

Así, el pasado año en Caja 
Rural só tramitaron el 35 por 
ciento de las ayudas de la Polí
tica Agraria Común, volviendo 
a ser la primera entidad que más 
ayudas tramitó.

Caja Rural, entidad colabo
radora de la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente, ofrece 
por domiciliar las subvenciones 
un juego de bolsos de viaje, así 

como sortea varios viajes a 
Cantabria.

Igualmente, según informa 
Caja Rural, si se solicita la ayu
da por primas ganaderas, la en
tidad regala un seguro de respon
sabilidad civil.

Otra de las ventajas para los 
agricultores y ganaderos es que 
podrán obtener anticipos de las 
ayudas domiciliadas en la enti
dad.

El plazo de presentación de 
las solicitudes para ayudas a su
perficie 98/99 y primas ganade
ras 98 finalizarán el próximo 13 
de marzo.

k»
!»

w
»

Caja Rural tramitó en el 97 el 35 por ciento de las solicitudes.

Castilla-La Mancha 

Información Pública

Estamos muy cerca para llevarte muy lejos.

ESTA DELEGACION PROVINCIAL DE CIUDAD REAL 
INFORMA, QUE A PARTIR DEL PROXIMO MES DE FEBRERO 
DE 1998, LA CARRETERA CM-4.110, TRAMO: ABENOJAR- 
SACERUELA, QUEDARA CORTADA POR OBRAS A TODA 
CLASE DE VEHICULOS, EXCEPTO A LOS TRACTORES Y SUS 
REMOLQUES DEDICADOS A FAENAS AGRICOLAS.

SE ESTABLECERA DESVIO ALTERNATIVO QUE 
ESTARA PERFECTAMENTE SEÑALIZADO POR LA RUTA 
ABENOJAR-ALMADENEJOS POR LA CTRA. CM-424, ALMADE- 
NEJOS-GARGANTIEL POR LA CRP-4.192, HASTA LLEGAR A 
LA INTERSECCION CON LA CTRA. CM-415 Y DESDE ALLI 
HASTA SACERUELA POR LA CTRA. CM-415.

SE ESPERA RESTABLECER EL TRAFICO EN EL 
PLAZO DE NUEVE MESES PREVISIBLEMENTE.

Ven a CANTELEC y consigue tu 

Pack de Activa o Tarjeta Activa.

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
ALCAZAR DE SAN JUAN 

;wju;j0jü-
La Comisión Municipal de Gobierno del Exemo. 

Ayuntamiento de Alcázar de San Juan, en Sesión Ordinaria, 
celebrada el día trece de enero de mil novecientos noventa y ocho, 
adoptó, entre otros, los siguientes acuerdos:

1 .- Aprobar inicialmente el Estudio de Detalle de parcelas 
resultantes en urbanización de calle de nueva apertura en el solar 
sito en la calle D. Quijote, n° 70, de Alcázar de San Juan, promovido 
por D. Antonio Izquierdo García.

2 .- Someter a información pública, el referido Estudio de 
Detalles, durante quince días, para que pueda ser examinado y 
presentadas las alegaciones procedentes, mediante anuncio en el 
Diario Oficial de Castilla-La Mancha, Boletín Oficial de la Provincia, 
Diario "La Tribuna" de Ciudad Real y Tablón de Edictos del 
Ayuntamiento.. ■

Alcázar de San Juan, 20 de enero de 1998
El Alcalde

Movistar

Por cada 5.000 ptas. de recarga Movistar te 

regala 1.000 ptas. en llamadas.

1*
 X^

®

CANTELEC..
TELEFONIA Y COAAUNICACIÓN

TOMELLOSO CIUDAD REAL MANZANARES ALCAZAR DE SAN JUAN
Telfs.:53 80 00/Fax:53 81 33 Telf.:27 01 17/Fax:27 02 18 Telfs.:64 70 01/Fax:64 7128 Telf.:55 10 25/Fax:5510 25 
C/Avda. Virgen de las Viñas, 16 Avda. La Mancha 11 C/Jesús del Perdón, 46 Cira. Herencia, km.1

(Centro CONTINENTE)
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ÍA TRIBUNA egresará mañana y los primeros viernes de cada mes un suplemento sobre este centro

Octavio: "El año 98 será el de despegue 
y consolidación del Carrefour”

Conchi SÁNCHEZ

"El año 98 será el del despe
gue y consolidación del Carre
four". Esta es la opinión de Je
sús Teodoro Octavio, diputado 
delegado del Centro de Informa
ción Rural Europea -Carrefour- 
, quien explicó a LA TRIBUNA 
que la Diputación se ha marca
do para este año el objetivo de 
dar a conocer masivamente el 
funcionamiento de este servicio, 
una vez difundido su entre los 
ayuntamientos de la provincia, 
actividad que finalizó en ene
ro.

Esta campaña de difusión 
contará, entre otras medidas, con 
la edición de un suplemento en 
LA TRIBUNA, cuyo primer 
número saldrá mañana viernes; 
el segundo se editará dentro de 
quince días y, desde marzo, es
tará ante los lectores el primer 
viernes de cada mes.

"Es una manera de hacer más 
cercano al ciudadano el funcio
namiento y la accesibilidad de 
este servicio de difusión de pro
gramas europeos", aseguró Oc
tavio, quien también explicó que 
está prevista la realización de 
diferentes cursos de formación 
específica en relación a la pre
sentación de proyectos o la for
ma de rellenar los complicados 
formularios establecidos por la 
Unión Europea.

Según Octavio, este centro, 
que lleva funcionando desde 
finales del año 96, sólo tramitó 
cuatro solicitudes en sus prime
ros meses, mientras que ahora- 
"ya con cierto rodaje", como 
explica Octavio- ya van 26 en 
total.

En cuanto a las consultas 
realizadas durante el primer 
trimestre del año 97, un 55% por 
ciento de las mismas- en el cen
tro, situado en el Palacio Provin
cial-, fueron sobre asuntos re
lativos a los distintos programas 
difundidos en los boletines 
mensuales; un 15% sobre ayu
das relativas a educación, desa
rrollo rural, etc; un 15% fueron 
petición de distintas publicacio
nes, un 10% sobre actos legis
lativos de la UE y un 5% de 
peticiones de información sobre 
oposiciones.

En cuanto a quiénes han so
licitado la información, un 55% 
han sido técnicos de agencias de 
desarrollo u organismos públi
cos; un 10% de sindicatos agra
rios; un 10% de distintas con
cejalías; un 10% de asociacio
nes sin ánimo de lucro; un 10% 
de pymes y un 5% de universi
tarios.

Según Octavio, "alagente le 
sigue sonando que Europa está 
muy lejos, y nuestra labor está 
para facilitar el acercamiento a 
Europa".

El funcionamiento del cen
tro es muy sencillo y su la bor

1 A ’ : • ■

Octavio cree que el futuro de las subvenciones europeas estará muy determinado por centros como el Carrefour. R.V

empieza con el envío de los re
súmenes de convocatorias de 
programas de ayuda y subven
ción europeos a los ayuntamien
tos y distintas organizaciones de 
la provincia.

Desde aquí, aquel que esté 
interesado en alguno de ellos, 
debe dirigirse al centro, donde 
le asesorarán sobre los requisi
tos que se piden desde la Unión 
Europea. Sí éstos se cumplen y 
el patrocinador a sí lo pide, el 
Carrefour tramitará una solici
tud de participación en el pro
grama elegido que, normalmen
te, requiere la integración de 
otros socios para su desarrollo. 
Esta petición de socio se publi
ca en los distintos instrumentos 
informativos de los que dispo
ne la Unión Europea y, una vez 
conseguido el socio, el Carrefour 
"se quita de enmedio", como 
explicó Octavio.

Más tarde vendrá el intercam
bio de experiencias y la realiza
ción de una memoria de activi
dades para la Unión Europea, 
para certificar la llegada a buen 
puerto del proyecto.

La propia Diputación provin
cial puede actuar como patroci
nador del proyecto, o bien como 
socio de otro patrocinador.

Según el diputado delegado del Centro de Información 
rural Europea, "a la gente le sigue sonando que Europa está 

muy lejos, y nuestra labor es facilitar el acercamiento de 
los ciudadanos a Europa"

"No hay que presentar 
programas por presentar"

La línea a seguir por el Ca
rrefour, según el diputado encar
gado del CIE, "e s no presentar 
programas por presentar, sino 
que hay que ver cual es la nece
sidad real y trabajar en esa idea. 
Yo no soy partidario de mucha 
cantidad, sino de la calidad de 
la petición de los proyectos, y 
es que hay presentar cosas que 
merezcan la pena".

La propia Diputación provin
cial , ha actuado como patroci
nador en tres programas duran
te el año 97, de los cuales ya ha 
conseguido tres, por el momen
to.

Para Jesús Teodoro Octavio, 
" por el temor a los idiomas y 
las dificultades, se están perdien
do subvenciones, problemas que 
intenta solucionar el Carrefour'•

De este modo, cree que "el 
futuro de las subvenciones eu- 

• ropeas va a ir por este camino, 
pues las subvenciones directas 
van a ser cada vez menores, yaque 
si se incorporan países más po
bres que nosotros, a ellos irá el 
Objetivo!". En este sentido, aña
dió que "los que mejor informa
ción y formación tengan para lle
var adelante estos proyectos, serán 
los que se lleven el gato al agua ■

"Los catalanes nos llevan diez 
años de ventaja en estos temas, 
y mientras nosotros pensábamos 
en construir carreteras, ellos ya 
estaban con ésto, por lo que -re^ 
teró Octavio- es fundamental la 
labor de centros como el Carre
four".
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El director de la Sociedad de Asesoramiento de "El Monte" lo explicó así a estudiantes de FP

Los jóvenes serán los protagonistas de 
la próxima Unión Monetaria

Conchi SÁNCHEZ

Los jóvenes serán los prota
gonistas y artífices de la futura 
Unión Monetaria, unión que 
tendrá implicaciones sociales y 
culturales.

Esta es la idea que recibie
ron ayer cerca de 300 alumnos 
de Formación Profesional de la 
Rama Administrativa del Cole
gio Salesiano «Hermano 
Gárate», durante una conferen
cia impartida por Jesús Maza 
Burgos, director de la Sociedad 
de Asesoramiento e Información 
de la Caja de Ahorros «El Mon
te».

«Nuestros jóvenes deberían 
empezar a cambiar la mentali
dad que han heredado, pues el 
escenario en el que se van a 
mover en el futuro es totalmen
te distinto del actual», como se
ñaló Maza, «pues es un retraso 
pensar que la frontera acaba en 
los Pirineos».

En este sentido, destacó el 
gran interés de la Comisión 
Europea por abrir la mentalidad

de los jóvenes, para lo que cuenta 
con varios programas, como son 
el Leonardo, «Sócrates», «Laju- 
ventud con Europa» o «Prince», 
además de apoyar la labor 
de divulgación que realizan en
tidades como la propia «El Mon
te».

El conferenciante reconoció 
que sí hay barreras de tipo lin
güístico y de costumbres, aun
que adelantó que las opciones la
borales del futuro están en la mo
vilidad geográfica. «La oferta y 
demanda la boral por países 
señala que hay paro, y España 
es precisamente es uno de los que 
más tienen. Sin embargo, a ni
vel global, no existiría este paro, 
pues se produciría un ajuste 
mucho mayor entre la oferta y 
la demanda de empleo, por lo que 
hay que romper el temor a salir 
de tu casa».

Unica experiencia previa: 
los EEUU

Maza explicó que la única 
experiencia previa que se cono
ce al respecto es la unión mo-

Jesús Maza animó a los estudiantes a ampliar sus fronteras mentales y físicas. T. F

netaria de los Estados Unidos, cu
yas características son entre otras.

«que el 35 por ciento de la pobla
ción estudia y trabaja lejos de la

ciudad donde nace, lo que está 
facilitado por la unidad del idio
ma, y a eso es a lo que nos va a 
llevar la Unión Monetaria, es 
decir a una oferta de trabajo y 
de formación completa, pero no 
siempre al lado de tu lugar de 
nacimiento». En este sentido. 
Maza explicó que es algo de lo 
que hay que concienciar a los 
más jóvenes.

Cambio de mentalidad

«Hay que informarles de que 
esta unión les ofrece un esce
nario completamente distinto 
del que han disfrutado hasta aho
ra, y que es necesario un cam
bio de mentalidad para aprove
char las oportunidades que esto 
puede ofrecer, porque sino lle
gará un ciudadano alemás o 
franeéis y lo va a aprovechar por 
él».

Así, animó a que la gente sea 
«lista» y comience a aprender 
inglés y francés como si fuera 
una obligación más, no como 
una nota que debe aprobar en 
clase.

ASAJA solicita que se amplíe al 
15 de marzo el plazo para pedir 
la replantación de viñedo

La Tribuna
La Asociación Agraria-Jóve- 

nes Agricultores (ASAJA) de 
Castilla-La Mancha ha remiti
do una carta al consejero de 
Agricultura y Medio Ambiente, 
Alejandro Alonso, solicitándo
le que amplíe hasta el 15 de 
marzo el plazo de presentación 
de solicitudes de replantaciones 
y plantaciones sustitutivas de 
viñedo, que finaliza el próximo 
día 31 de enero.

ASAJA de Castilla-La Man
cha considera necesaria, en una 
notado prensa, esta ampliación 
porque muchos agricultores to
davía no han recibido comuni
cación expresa por parte de la 
Consejería de Agricultura sobre 
la aprobación o, en su. caso, 
desestimación de los expedien
tes de arranque de viñedo y, por 
tanto, se ven desamparados cuan
do la Administración les exige 
como requisito imprescindible 
para solicitar la sustitución de 
^a planta que presenten dichos 
certificados que acreditan la 
‘Concesión del derecho de replan
tación.

Según la citada nota, a este 
retraso provocado por trámites 
hurocráticos hay que añadir el 
Originado por las condiciones 
climatóligicas adversas que aso- 
lan buena parte del campo de esta 
región y que, sin duda, represen

tan un inconveniente más para 
el agricultor a la hora de plani
ficar las plantaciones de su ex
plotación agraria.

ASAJA critica la incapacidad 
de la Consejería de Agricultura 
de Castilla-La Mancha en la 
resolución de expedientes e insta 
al consejero a poner fin a esta 
situación de desconcierto que 
perjudica gravemente a los vi
ticultores de la región, conside
rando que ante situaciones de 
excepción deben arbitrarse so
luciones rápidas y eficaces.

Así mismo, esta organización 
agraria argumenta su petición en 
las condiciones de desabasteci
miento de plantas de vid que ha 
habido en los viveros legalmente 
establecidos para este fin. En este 
sentido, recordar que desde 
Asaja de Castilla-La Mancha ya 
se pidió a la Consejería que es
tableciera los mecanismos ne
cesarios para proveer de planta 
suficiente a los viveros y que no 
se repitiera la situación de otros 
años que, debido a la fuerte 
demanda de planta, finalmente 
había problemas de adquisición 
porque el mercado quedaba de
sabastecido.

Asaja de C-LM confía en que 
la Consejería de Agricultura sa
que adelante esta propuesta como 
medida para conseguir el buen 
funcionamiento de la campaña 
vitícola y orden en el sector.

^8
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Mañana viernes, el diario LaTríbuna

publicará un extra dedicado a FERÍBODA
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OPWON PROm
La destrucción del patrimonio

DIEGO R. 
GALLEGO 
EERNAMÍEZ- 
PACHECO

H
ace unos días hemos asistido a la demoli 
ción del Casino de Manzanares, edificio 
emblemático en esa población, construido 
en 1916 y que previa declaración de ruina inmi

nente por un pleno del Ayuntamiento convocado 
por el trámite de urgencia, ha sido derribado de 
forma fulminante y sin más contemplaciones.

No es mi intención en este artículo cuestionar 
si el Casino estaba en un estado que hiciera pe
ligrar la vida de transeúntes, yo pienso que efec
tivamente así era, ni tampoco deseo polemizar 
sobre si hubiera sido posible salvar la fachada, 
que yo creo que poniendo los medios necesarios 
hubiera al menos podido librarse de la picota buena 
parte de ella. A donde pretendo llegar, es a la 
conclusión de lo fácil que es que desaparezcan 
del mapa edificios importantes y simbólicos, que 
forman parte de nuestro patrimonio histórico- 
artístico y que van cayendo uno a uno de forma 
inexorable.

Es tan sencillo como que si los propietarios no 
están interesados en su supervivencia o no pue
den mantenerlos, los abandonan, abren ventanas, 
los dejan expuestos a las inclemencias del tiem
po y en pocos años, como representa un peligro 
para los ciudadanos, se solicita derribarlos o el 
propio Ayuntamiento así lo decide y se acaba el 
problema y claro está, los edificios.

Hay en la provincia otros ejemplos similares 
al del Casino de Manzanares, pero que todavía 
no han sido demolidos, como el Torreón de Carrión 
de Calatrava o el Hotel Alfonso X de Ciudad Real, 
edificios que si todavía sobreviven es porque tienen

De la sanidad habría que hablar
SECRETARIA PROVINCIAL DEL SATSE

D
espués de año y medio de gobierno, el PP no 
tenía excusa alguna para afrontar en 1998 la an 
siada y siempre postergada reforma de la sani
dad, sin embargo, los recursos financieros, el capítulo 

más importante para llevar a cabo la reforma, no ha 
variado sustancialmente y este año volveremos a en
contramos con los mismos problemas que en 1997.

Se ha escrito mucho sobre los 68.362 millones del 
fondo adicional para Sanidad acordado en el Consejo 
de Política Fiscal y Financiera (CPFF): 47.818 millo
nes se dedicarán a cubrir los gastos de la asistencia a 
residentes en otros territorios y 20.444 para financiar 
a CCAA en las que la población protegida crece por 
debajo de la media. Como se suponía que en esta dis
tribución se enfrentaban intereses territoriales todo el 
acuerdo se ha seguido muy de cerca por los medios de 
comunicación que han visto enriquecidos sus titula
res con acusaciones y dimes y diretes de políticos.

Está bien, porque sabido es que no es noticia lo más 
importante, sino lo que llama más la atención o aque
llo sobre lo que se puede tener opinión, sobre todo para 
los políticos, que no olvidemos que son los principa
les proveedores de noticias. Repito que es compren
sible, pero no podemos olvidar que este fondo espe
cífico sólo supone el 1,75% de los casi cuatro billones 
dé pesetas que engrosan los presupuestos de Sanidad 
y cuyo 98,25% restante se seguirá distribuyendo en 
función de la población protegida.

Entre los profesionales sanitarios tenemos la sen

La destrucción del patrimonio
Los intereses económicos en unos 
casos, la falta de sensibilidad en otros y 
las imprevisiones o las lagunas legales 
están haciendo daño al patrimonio

La Tribuna
de Ciudad Real

la condición de Bienes de Interés Cultural, y la 
tramitación para demolerlos es más dificultosa.

No obstante del Hotel sólo podrán salvarse la 
fachada y el Torreón no parece ni mucho menos 
que tenga su futuro asegurado.

Podríamos hacer referencia a una larga lista 
de casas, bodegas, edificios industriales, que ni 
siquiera están incluidos en un catálogo de pro
tección local y que además de tener un enorme 
interés son muy aprovechables por su polivalencia 
y su representatividad para usos distintos de los 
que han tenido en el pasado.

Se ponen los pelos de punta sólo de pensar lo 
fácil que puede ser demoler un inmueble como la 
Fábrica de Harinas des Manzanares, bastaría con 
presentar un proyecto de derribo y el Ayuntamiento 
que no ha previsto ningún mecanismo para pro
tegerlo, tendría que autorizarlo.

Los intereses económicos en unos casos, la falta 
de sensibilidad en otros y las imprevisiones o las 
lagunas legales, están haciendo más daño al pa
trimonio que las catástrofes naturales o las gue
rras.

No tengo ninguna duda que lo que lo que es
tamos haciendo directamente, propiciando o 
contemplando, no va a ser comprendido ni acep
tado por las generaciones futuras, que van a ca
lificar a los años que estamos viviendo como el 
período más negro y más destructivo en la histo
ria de nuestro urbanismo y nuestro patrimonio.

* Diego R. Gallego Fernández-Pacheco es 
presidente del Colegio Oficial de Arquitectos.
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El líder socialista autoproclamó al PSOE 
como «la única fuerza política» que apoyó el 
actual modelo autonómico, y aseguró que 
CiU, PP e IU matizaron su apoyo al sistema

□KUTiVA Regional- 
ILLA -La Mancha

Sesún transmitió ayer el secretario general del PSOE a José Bono

Almunia: es necesario avanzar
Almunia: "El PP 
está siendo muy 
requerido para 
explicar su 
financiación"

en el proceso autonómico
El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, 
acusó ayer al Gobierno de 
«confundir» su necesidad de 
obtener apoyos parlamenta
rios con una «política auto
nómica», y consideró que 
«cada vez que da pasos para 
renovar esos apoyos» con los 
nacionalistas, «nos da más 
la razón en la inexistencia 
de esa política».

Efe - Toledo

El dirigente socialista reali
zó estas declaraciones en la sede 
de la Junta de Castilla-La Man
cha, en Toledo, después de en
trevistarse con el presidente de 
la Comunidad Autónoma, José 
Bono, y previamente a la reunión 
que ayer por la tarde tuvo con la 
Ejecutiva Regional del PSOE.

En su entrevista con Bono, Al
munia le informó sobre la nece
sidad de avanzar en el proceso 
autonómico «sin perder una idea 
global» de España, y atribuyó al 
PSOE el haber protagonizado el 
diseño y la construcción del ac
tual estado de las autonomías. 
En rueda de prensa, el líder so
cialista autoproclamó al PSOE 
como «la única fuerza política» 
del Parlamento que ha apoyado 
«sin recelos ni matices» el ac
tual modelo autonómico, y ase
guró que CiU, PP e IU han ma
tizado permanentemente su 
apoyo al sistema. No obstante, 
advirtió de que esta «coherencia» 
no supone «que todo esté dicho», 
recordó que es un proceso «di
námico» que requiere nuevos 
desarrollos y que el país se

Modelo autonómico y primarias, 
debate del PSOE y Almunia

El modelo autonómico, diversos asuntos de política nacional 
y las elecciones primarias en el PSOE son los principales 
asuntos que se debatieron durante el encuentro que se 
celebró en Toledo entre la Ejecutiva Regional de los 
socialistas castellano-manchegos y el secretario general del 
ES0E, Joaquín Almunia. Según fuentes del PSOE, Almunia 
“a analizado la necesidad de que los socialistas tengan un 
aiodelo autonómico único para todo el Estado y ha apostado 
por la celebración de elecciones primarias dentro del partido, 
^tes de la reunión, Almunia se reunió con una veintena de 
dirigentes del partido en Castilla-La Mancha, entre los que se 
encontraban el presidente Bono, el secretario regional del 

José María Barreda, y el secretario general de las 
dventudes Socialistas de España, José Manuel Caballero.

Bono descarta que GonAz sea 
candidato para las generales

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, descartó 
ayer que Felipe González pueda presentarse como candidato 
socialista en las próximas elecciones generales y aseguró que 
«González no está ni estará en la primera línea de la lucha 
política partidista y creo que esto será durante algunos años». 
Bono salía así al paso de las declaraciones del presidente 
extremeño, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, que en una 
entrevista publicada ayer por el diario «El Mundo» 
aseguraba que no se puede descartar a Felipe González como 
candidato del PSOE a las próximas elecciones. «Yo no creo 
que Felipe González se haya retirado de manera casi 
definitiva. Yo no lo creo, yo lo sé -aseguró Bono con toda 
rotundidad- he estado hablando cinco horas con él de este 
asunto y aventuro mi palabra».

Mancha

Almunia flanqueado por Barreda y Díez de Baldeón, ayer.

adentra en una nueva fase del 
proyecto de construcción euro
pea, y aseguró que de este deba
te el PSOE debe concluir con un 
discurso que los españoles «com
prendan igual» en cualquier parte 
del territorio.

Preguntado sobre la opinión 
expresada por José B ono contra
ria a que el PSOE siga en el 
Gobierno del País Vasco en coa
lición con el PNV, el secretario 
general socialista recordó que 
entre ambos partidos existe «co
incidencia» en los acuerdos 
de Ajuria Enea y Madrid y en la 
condena de la violencia terroris
ta.

Sin embargo, reconoció que 
«desde antiguo» han mantenido 
discrepancias en tomo a algunas 
cuestiones, aseguró que durante

MSOTO

los comicios vascos del próximo 
otoño el PSE hará campaña «para 
ganar las elecciones» al PNV, y 
recordó que «en una ocasión ya 
le ganamos». Indicó que desco
noce si con los resultados de esas 
elecciones permanecerá un Go
bierno «análogo al actual o to
talmente distinto», aunque ad
virtió de que a la lucha por la paz 
en el País Vasco «le es impres
cindible la unidad y la coheren
cia» en la estrategia de las dos 
fuerzas principales en la Comu
nidad, el PSOE y el PNV.

Por su parte, José Bono se re
afirmó en sus declaraciones 
anteriores, en sus críticas a las 
descalificaciones socialistas 
emitidas por destacados nacio
nalistas vascos y en que compa
rar al socialista José Barrio

nuevo con el dictador Augusto 
Pinochet es comparar «a los 
miles de muertos en Chile y 
Argentina con los terroristas de 
ETA». «Es más difícil ser so
cialista» en el País Vasco que 
en Toledo, según Bono, e inci
dió que «nunca se podrá com
parar los muertos de ETA, que 
han sido objeto de una lucha 
antiterrorista ilícita a la cual 
condeno, con los miles de vícti
mas inocentes de las dictaduras 
chilena y argentina». En este 
sentido. Bono consideró a 
Barrionuevo «tan inocente» 
como sus antecesores en el Mi
nisterio de Interior, entre los 
cuales citó a Fraga, Rosón, 
Ibáñez Freire y Martín Villa, 
años en los que -dijo- se produ
jeron «más de 42 muertos de ETA 
con procedimientos ilícitos».

Por su parte, Almunia, al ser 
preguntado por su opinión res
pecto a una posible reforma de 
la Ley Electoral recordó que el 
PSOE se comprometió en su 
programa a estudiar posibles 
reformas y, afirmó que todo 
sistema electoral es «mejorable». 
Sin embargo, dejó claro que el 
PSOE no apuesta por una refor
ma electoral que afecte a los 
«principios básicos» del siste
ma, al que calificó como «el 
mejor de entre los imagina-bles». 
Almunia insistió en sus críticas 
a la decisión del PP de abrir una 
cuenta para recaudar fondos con 
el fin de proteger a cargos de este 
partido en el País Vasco, la con
sideró «una malísima idea» y 
apostó por zanjar «cuanto an
tes» el debate sobre esta cues
tión, para lo cual reclamó la 
colaboración de todos los par
tidos.

Efe - Toledo

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, afir
mó ayer en Toledo que el PP está 
siendo requerido «demasiadas 
veces» para que explique la fi
nanciación «irregular» de su 
partido, y afirmó que por este 
motivo nos «estamos volviendo 
a estudiar la geografía españo
la».

En una rueda de prensa cele
brada tras su reunión con el 
presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, Almunia se re
firió a la decisión de la Fiscalía 
Anticorrupción de instar al fis
cal general del Estado a que pro
cese a dirigentes del PP presun
tamente implicados en el caso 
Zamora, de supuesta financiación 
ilegal mediante el pago de co
misiones por la adjudicación de 
obras. El dirigente socialista 
consideró que el PP «está siendo 
requerido ya demasiadas veces 
en poco tiempo» para que expli
que su financiación, y añadió que 
un partido «que tantas veces ha 
tratado de dar clases de moral al 
PSOE, ya va siendo hora de que 
explique por qué, a través de 
casos ligados a su presunta fi
nanciación irregular, nos esta
mos volviendo a estudiar la geo
grafía española».

EI secretario 
general del PSOE 
habló en la UCLM 
sobre la moneda 
única y el paro

Efe - Toledo

La creación de la moneda 
única europea «de calculable e 
indudable trascendencia políti
ca», la lucha contra el paro, el 
modelo de financiación autonó
mico y la reconducción del Es
tado de las Autonomías son al
gunos de los temas que centra
ron la conferencia impartida ayer 
en Toledo por el secretario ge
neral del PSOE, Joaquín Almu
nia. Almunia, que ofreció esta 
charla en el Paraninfo de la Uni
versidad regional, aseguró que el 
problema «prioritario» es el paro 
«y como tal necesita una aten
ción y una preocupación priori
taria con un esfuerzo más inten
so y unas políticas activas más 
comprometidas». Asimismo, ma
nifestó que el modelo de finan
ciación «está en crisis y tiene que 
sustituirse», tras lo que aludió al 
modelo del Estado de las Auto
nomías, «hay que reconducirlo 
yes imprescindible recomponer 
el mayor nivel de consenso po
sible».
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El ministro de Trabajo se reunirá con Bono "en son de paz”, dijo ayer en Albacete

Arenas cree que en empleo todas las 
instituciones deben darse la mano

Efe - Albacete

El ministro de Trabajo y Asun
tos Sociales, Javier Arenas, dijo 
ayer en Albacete que, «en mate
ria de Seguridad Social y Em
pleo, todas las administraciones 
públicas nos tenemos que dar la 
mano y vinculamos para afron
tar el problema más grave que 
tie’ne esta sociedad: el paro». 
Arenas reconoció que, aunque 
quedan mucho por hacer, se ha 
producido una reducción impor
tante del paro y un incremento 
también numeroso de afiliados 
a la Seguridad Social, tanto en 
Castilla-La Mancha, como en 
el conjunto del país. En este sen
tido, se refirió también al soste
nimiento del empleo mediante 
contratos indefinidos, que ha sido 
posible por el acuerdo alcanza
do con los sindicatos y la patro
nal y que permite una calidad y 
estabilidad en el trabajo.

Por todo ello, el ministro hizo 
un llamamiento público a los sin
dicatos, organizaciones empre
sariales y administraciones para 
que en materia de desempleo 
«nadie escurra el bulto» y todas 
las instituciones autonómicas co
operen para afrontar el paro, que 
es la preocupación de todos los 
ciudadanos.

Asimismo, Javier Arenas se
ñaló que próximamente se reunirá 
con el presidente regional José

Castilla-La Mancha contará 
con una nueva Ley de
Ordenación runstica en 1999

El PP insta a elaborar un plan 
de detección y prevención de 
la violencia doméstica

Efe - Toledo

Castilla-La Mancha conta
rá a partir de 1999 con una nueva 
Ley regional de Ordenación Tu
rística, según las previsiones del 
consejero de Industria y Traba
jo, Fernando Sánchez Bódalo, 
que espera que las Cortes deba
tan y aprueben la normativa 
antes de que finalice este ejerci
cio.

La Consejería de Industria 
iniciará en breve el periodo de 
consultas e información públi
ca del Anteproyecto de Ley de 
Ordenación Turística, cuyo ob
jetivo de definir claramente los 
parámetros de calidad exigibles 
a las empresas de turismo, una 
vez que el sector se ha conso
lidado en la región y demanda 
una regulación «para separar 
el trigo bueno del malo». En 
declaraciones a Efe, Sánchez 
Bodalo explicó que son los pro
pios empresarios los que han de
mandado una regulación del 
sector, porque ya existe una bue

Arenas inauguró las nuevas dependencias del INSS de Albacete.

Bono para tratar, entre otros 
temas, el futuro Plan Nacional 
de Empleo y señaló que vendrá 
«en son de paz a negociar con 
Bono y sin ningún ánimo de con
frontación»,

A preguntas de los periodis
tas, Arenas explicó que en Cas

na infraestructura en la región 
y es necesaria una definición de 
los requisitos de calidad. Según 
el consejero, la norma se podría 
haber hecho antes, «pero corría
mos el riesgo de enfrentamos con 
un sector que todavía no estaba 
preparado» y además, con una 
legislación rigurosa, no-se ha
brían obtenido los resultados que 
se han logrado dejando que la 
iniciativa empresarial vaya por 
delante de la norma. Asimismo, 
Sánchez Bódalo manifestó que 
la regulación de los recursos 
turísticos es, hoy por hoy, una 
tarea compleja debido a la di
versificación y transformación 
continua del sector, aunque 
adelantó que la Ley regional será 
flexible y estará muy consensua
da, La tramitación de esta ini
ciativa legislativa es el princi
pal reto que en materia turísti
ca so plantea este año la Conse
jería, aunque también incidirá 
en potenciar el crecimiento del 
sector, que ahora representa un 
7% del PIB regional.

tilla-La Mancha se ha hecho un 
esfuerzo importante en políticas 
activas de empleo con inversio
nes desde el INEM que han su
perado los 8.000 millones de 
pesetas y que en 1998 alcanzará 
la cifra de los 9.400.

En el ámbito nacional, el

Efe - Toledo

Los integrantes de la Comi
sión Regional de Bienestar So
cial del Grupo Parlamentario 
Popular instarán a la Junta de 
Comunidades para que elabore 
un Plan de detección y preven
ción de la violencia doméstica 
que «saque a la luz» el 95 por 
ciento de los casos de mujeres 
que sufren malos tratos y no lo 
denuncian.

Según una nota de prensa de 
este grupo parlamentario, el plan 
debe poner especial énfasis en 
facilitar formación ocupacional 
a las víctimas con el objetivo 
de que las mujeres maltratadas 
consigan empleos, lo que les 
permitiría gozar de independen
cia económica.

En opinión de la portavoz de 
laComisión, María Josefa Andú
jar, «para solucionar el grave 
problema de los malos tratos 
deben de implicarse, no sólo el 
Ministerio de Asuntos Sociales, 
sino también los de Interior, 

ministro de Trabajo recordó que 
durante el mandato del PP se han 
creado 686.000 nuevos empleos, 
381.000 de ellos en 1997, mien
tras que la afiliación a la Segu
ridad Social se incrementó en más 
de 500.000 personas.

Arenas señaló que este es el 
cuarto año consecutivo en el que 
el empleo ha crecido de forma im
portante «y el reto para 1998 es 
continuar en ese línea, porque 
sería la primera vez en la histo
ria que durante un ciclo tan lar
go se mantienen estas cifras de 
crecimiento».

Arenas hizo ayer estas decla
raciones en Albacete, donde in
auguró la sede del nuevo edifi
cio que alberga las sedes de la 
Dirección Provincial del Insti
tuto Nacional de la Seguridad 
Social (INSS) y de la Tesorería 
General de la Seguridad Social.

El nuevo edificio ocupa una 
superficie de 1.311 metros cua
drados y su coste presupuesta
rio ha sido de 1.200 millones de 
pesetas, 200 menos de los pre
vistos, según recordó el minis
tro Arenas, que justificó este 
ahorro en la política de austeri
dad del Gobierno. Aunque el 
edificio se diseñó y planificó con 
el gobierno socialista y las obras 
comenzaron en 1994, Javier Are
nas señalo que «hemos continua
do con el proyecto por entender 
que cumple una labor social 
importante».

Educación y Sanidad», Así, tanto 
Andújar como la portavoz del 
Area de la Mujer del Grupo Par
lamentario Popular, Albertina 
Oria, coincidieron en señalar que 
«es fundamental la unidad de 
todas las fuerzas políticas de la 
región para tratar de solucionar 
los malos tratos domésticos».

En este sentido, Oria asegu
ró que las medidas aprobadas por 
el Consejo de Ministros el pa
sado viernes «solucionarán los 
problemas actuales y tratarán de 
resolver los terribles casos de 
muertes de mujeres en manos 
de sus ex-maridos».

Deberían implicarse 
los Ministerios de 

Interior, Educación 
y Sanidad, 
según el PP

El PP regional, 
preocupado por el 
trato informativo 
de los plenos en las 
Cortes de CLM

Efe - Tenería

El diputado del PP en las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
José Manuel Rodríguez Carre
tero expresó hoy su preocupa
ción a sus colegas en la Cámara 
legislativa canaria por el trata
miento informativo «insólito e 
injustificado» que reciben los 
plenos en la Asamblea castella
no manchega. Rodríguez, que 
se reunió con el presidente de la 
Cámara canaria, José Miguel 
Bravo de Laguna, y con el gru
po parlamentario del Partido 
Popularen el Archipiélago, dijo 
que en la reciente cumbre de pre
sidentes de parlamentos autonó
micos celebrada en Tenerife se 
abordó esta cuestión fuera del 
orden del día. Indicó que José 
Miguel Bravo de Laguna se 
mostró «cauto pero extrañado» 
ante la política informativa de 
la Cámara castellano-manche
ga, que según señaló Rodríguez 
Carretero, «no es justa con la 
realidad de los plenos y está pre
viamente censurada por los ser
vicios de prensa de las Cortes». 
Añadió que el gabinete de pren
sa del Parlamento de Castilla- 
La Mancha edita vídeos de los 
plenos celebrados en la Cama- 
raque distribuye posteriormente 
a las televisiones locales, en los 
que «bajo el criterio exclusivo 
de quienes los editan se produ
cen desequilibrios en el trata
miento de los grupos parlamen
tarios».

Mnos jóvenes de la 
DO Mondéjar 
comenzarán a 
comercializarse la 
próxima semana

Efe - Guadalajara

Una decena de vinos jóve
nes -cosecha 1997- de la comarca 
de Mondéjar se acogerán este 
año a la Denominación de Ori
gen «Vino de Mondéjar» y co
menzarán a comercializarse a 
partir de la próxima semana en 
la provincia de Guadalajara 
como primer punto de venta. 
Según explicó a Efe el propie
tario de las Bodegas Mariscal, 
de Mondéjar, Eusebio Mariscal, 
de los doce caldos que se pre
sentaron el martes a la selec
ción, los enólogos seleccionaron 
diez, de los que seis son tintos, 
tres rosados y otros tres blan
cos, mientras que los dos que 
no fueron seleccionados se des
tinarán a vinos de mesa.

La cosecha de los caldos po* 
dría rondar el medio millón de 
litros de vino y en su mayoría 
son tintos «que han sido los de 
gran calidad» y rosados, mien
tras que 1997 ha sido un año malo 
para los blancos, «pues hubo 
poca uva por la adversa clima
tología», explicó.



A pesar del nuevo Plan de 
Estudios, el rendimiento 
académico de los universitarios 
españoles deja mucho que desear
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Sesún Cándida Gutiérrez, vicerrectora de Alumnos de la UCLM

"Se exagera mucho sobre el 
bajo rendimiento académico"
Los universitarios se enfren
tan el mes que viene a la 
temida época de exámenes. 
A esto hay que añadirle los 
resultados de las últimas es
tadísticas que aseguran que 
el rendimiento de los estu
diantes ha bajado conside
rablemente. Sin embargo, 
Cándida Gutiérrez, 
vicerrectora de Alumnos de 
la UCLM, cree que se está 
exagerando.

Silvia DÍEZ MAYANS

La época de exámenes está a 
la vuelta de la esquina y, como 
en cada curso, los nervios se 
palpan en el ambiente. Para 
colmo, las últimas informacio
nes que el Plan de Evaluación 
de Universidades ha publicado 
no son muy esperanzadoras: 
parece que el nuevo Plan de 
Estudios no está dando los re
sultados esperados porque el ren
dimiento académico de los uni
versitarios españoles deja mu
cho que desear. Corre el rumor 
de que los resultados están sien
do más bajos que antes, que los 
estudiantes participan poco en 
las clases y que el nivel prepa
ratorio de estos podría ser más 
elevado.

Sin embargo, Cándida 
Gutiérrez, vicerrectora de Alum
nos y Cooperación 
Interuniversitaria de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
mantiene la calma y afirma que 
se está exagerando demasiado 
este asunto. "Es cierto -asegu
ra- que los universitarios se

Cándida Gutiérrez, vicerrectora de Alumnos y Cooperación Interuniversitaria de la UCLM.

sentían muy agobiados con tan
tas asignaturas, pero creo que se 
está exagerando mucho con eso 
de que desde que'tienen el Plan 
Nuevo rinden menos".

Según explicó a LA TRIBU
NA Cándida Gutiérrez, el 
vicerrectorado de Alumnos, 
sensible a los problemas de los 
universitarios castellano-man
chegos, ha tomado una serie de 
medidas para que en época de 
exámenes disminuya, en la 
medida de lo posible, la presión 

y los nervios. "Nosotros com
probamos que en esta época era 
mejor dejarles unos días sin cla
ses porque, de todas formas, ellos 
mismos se los tomaban, pero lo 
que yo les recomiendo siempre 
es que empiecen a estudiar des
de el principio", afirma.

Respecto a la reducción a seis 
del número de asignaturas, Cán
dida Gutiérrez opinó que "esto 
les va a permitir a los alumnos 
tener más tiempo para prepararse 
porque tendrán menos exáme

nes y a lo mejor también les per
mitirá que se presenten a las asig
naturas que más les guste, no 
como ahora que tenían que dis
tribuirías dependiendo del tiem
po que tuvieran entre una y otra".

Gutiérrez afirmó que el ob
jetivo de su rectorado es el de 
"hacerles la vida más fácil, pro
porcionarles toda la información 
necesaria e integrarlos en la co
munidad universitaria para que, 
cuando acaben, sientan que han 
hecho algo más que estudiar".

Enfermería: 
continúa el 
seminario sobre 
animales de 
compañía

La Tribuna

El seminario "El hombre y 
los animales de compañía. Be
neficios para la salud (Módulo 
II), continuará hoy a las 17,00 
horas en el Aula de Conferen
cias de la Escuela Universita
ria de Enfermería de Ciudad 
Real.

El acto correrá a cargo de 
Amando Diego Domínguez, 
instructor de movilidad con 
perro-guía ("Guide dogs for the 
blind association"), e instructor 
de movilidad en la Fundación 
ONCE.

Podrán aisstir al mismo tan
to los alumnos de la Universi
dad de Castilla-La Mancha como 
aquellas personas que estén in
teresadas en el tema. El semi
nario es gratuito.

Modifican los 
estatutos de la 
Universidad 
Menéndez Pelayo

Efe-Madrid

Los estatutos de la Univer
sidad «Menéndez Pelayo» han 
sido modificados con el fin de 
facilitar una estructura flexible, 
hasta que las Cortes Generales 
aprueben el régimen jurídico 
definitivo.Estamodificiación se 
refiere a los órganos de Gobierno 
de la Universidad, integrada por 
el claustro, la junta de Gobier
no, el patronato, rector, 
vicerrectores, secretario gene
ral, vicesecretario general, ge
rente, coordinador de Estudios 
y Programas, director de Ser
vicios Universitarios y director 
de Cursos para extranjeros.

Los rectores califican de tímidas 
las reformas universitarias

Efe

Los rectores de las Universi
dades madrileñas Autónoma, 
Politécnica, Complutense y San 
Pablo-CEUdestacaron ayer a 
pFE, fiesta de los estudiantes, la 
'otportancia de las reformas que 
^0 aplicarán en los próximos me- 
^os, aunque calificaron de «tí- 
’^’dos» los acuerdos sobre pla- 
’^os de estudio.

Estos acuerdos, que afecta- 
’^^n al millón y medio de estu

diantes universitarios españoles, 
fueron adoptados esta semana por 
el Pleno del Consejo de Univer
sidades, organismo en el que 
están representados la Adminis
tración y los rectores, que ade
más decidió la reforma parcial 
de la situación del profesorado.

El Pleno decidió reducir a seis 
el número máximo de asignatu
ras a cursar simultáneamente, 
una nueva definición de «crédi
to», la aparición de los profeso
res colaboradores y contratados.

una nueva estructura de los con
cursos de oposición y de los tri
bunales. Para el rector de la 
Universidad Autónoma, Raúl 
Villar, reelegido el pasado vier
nes en su cargo, la reforma «es 
más tímida de lo que se espera
ba», porque pemitirá cursar en 
algunos casos hasta doce asig
naturas, «lo que sería excesivo» 
y añadió que estas modificacio
nes «van a requerir un trabajo tre
mendo» de adaptación para las 
Universidades. Las reformas han sido más tímidas de lo esperado, según algunos rectores.
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La construcción de dos aulas en este inmueble desconsestionaría San Pedro Mártir

Gandoy: la UCLM no descarta el 
proyecto del convento Madre de Dios

Mónica ORMAECHEA
La decana de la Facultad de 

Ciencias Jurídicas Sociales del 
campus toledano de la Universi
dad de Castilla-La Mancha y 
catedrática de Economía Aplica
da, Rosario Gandoy, señaló a LA 
TRIBUNA, que la Universidad 
regional no descarta el proyecto 
de rehabilitación del Convento 
Madre de Dios, que, ubicado junto 
a San Pedro Mártir, acogería 
nuevas aulas para los estudian
tes de Empresariales, Derecho 
y Gestión de Administración 
Pública.

La Facultad de Ciencias Jurí
dico Sociales acoge en la actua
lidad tres titulaciones, las licen
ciaturas de Derecho y Adminis
tración y Dirección de Empre
sas y la diplomatura de Gestión 
de Administración Pública que son 
cursadas por 3.500 estudiantes. 
Concretamente, 1.400 alumnos 
son de Derecho, 1.500 en em
presa y en Gestión, 500. Estas 
cifras le convierten a la Facul
tad de Ciencias Jurídicas Socia
les, ubicada en el campus de 
Toledo en San Pedro Mártir, en 
el centro que mayor número de 
estudiantes tiene matriculados de 

la Universidad de Castilla-La 
Mancha. Ante las reiteradas pro
testas de los estudiantes de la 
Facultad de Ciencias Jurídicas 
Sociales de falta de espacio en 
las aulas y en determinadas asig
naturas, la decana indicó que los 
problemas de espacio que sur
gieron en las clases a principios 
de este curso han sido ya subsa
nados. "En algunas asignaturas 
concretas hay problemas de es
pacio porque hay disparidad en 
el número de matriculados. Se hizo 
ya la división de grupos en pri
mero de Empresas para evitar la 
masificación en las clases". Asi
mismo, anunció que en la Junta 
de Facultad se acordó que en el 
caso de que se diese el caso de 
que hubiesen muchos alumnos 
para una asignatura se procede
ría a la creación de un grupo 
adicional.

No obstante, reconoció que en 
San Pedro Mártir hay que eco
nomizar mucho el espacio pues
to que el edificio tiene ciertas 
limitaciones y señaló que la falta 
de espacio no ha sido un proble
ma de este año. En este 
sentido,anunció que el proyecto 
de rehabilitación del convento 
Madre de Dios, ubicado junto a

Rosario Gandoy, decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas Sociales. M.S.

San Pedro Mártir, y que incluiría 
la construcción de dos aulas 
amplias y un comedor, permiti
ría descongestionar a San Pedro 
Mártir. "Este proyecto sigue en 
pie por parte de la Universidad 
de Castilla-La Mancha y no se 
ha olvidado aunque no hay avan
ces concretos en este sentido". 

explicó. El hecho de que las li
cenciaturas de Empresa y De
recho tengan mucha demanda se 
debe principalmente a las salidas 
profesionales que tienen unido al 
prestigio de estas enseñanzas. Tal 
y como recordó la decana de la 
facultad, Rosario Gandoy, que está 
al frente del centro desde el pa

sado mes de julio, la impartición 
de las clases de Derecho y Em
presa es histórica ya que se ve
nían dando antes de que naciese 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha en el Colegio Universi
tario y dependían de las univer
sidades de Madrid. Los estudian
tes en su mayoría son castella
no-manchegos y fundamental
mente de Toledo, debido a que la 
mayoría de los campus de la 
UCLM cuentan con las licencia
turas de Derecho y Empresas. 
No obstante, anunció que tam
bién la facultad acoge a alumnos 
procedentes de Madrid. Sin 
embargo, Gandoy añadió que este 
año la Facultad ha bajado en el 
número de alumnos matriculados 
en primer curso, lo que ha supuesto 
un descenso leve respecto al 
curso anterior. En primero se han 
matriculado, en Empresa 320, en 
Derecho 192 y en Gestión 154.

Preguntada por la posibilidad 
de aumentar las enseñanzas de 
esta facultad aseguró que tras la 
aprobación para el curso 1998 de 
dos nuevas enseñanzas en Toledo, 
los esfuerzos de la Universidad 
deben encaminarse, ahora, a la 
consolidación de las ya existen
tes.

Los sindicatos califican de insuficiente la 
propuesta del MEC sobre el profesorado

Efe-Madrid

Los sindicatos de enseñanza 
FETE-UGT y STE’ s calificaron 
el miércoles de «insuficiente» y 
«ambigua» la propuesta presen
tada por el Ministerio de Educa
ción y Cultura ante el Pleno del 
Consejo de Universidades para 
modificar el título V de la Ley 
de Reforma Universitaria (LRU), 
relativa al profesorado.

El Pleno decidió la creación 
de dos figuras nuevas: profesor 
colaborador y contratado, ade
más de un cambio en la estruc
tura de los concursos de oposi
ción y de la composición de los 
tribunales.

FETE-UGT señaló en un co
municado que la reforma «es am
bigua y no resuelve la precarie
dad que afecta a buena parte del 
profesorado, no establece una 

verdadera carrera docente y sig
nifica una vuelta atrás en el sis
tema de acceso a la misma».

«El cambio en la composi
ción de los tribunales va a signi
ficar la vuelta al sistema ante
rior a la LRU, endureciendo las 
posibilidades de acceso y no ofre
ciendo garantías de calidad do
cente e investigadora», resalta.

El sindicato insta a la Admi
nistración a que desarrolle en la 
reforma una verdadera carrera 
para el personal docente de las 
universidades y propone un plan 

Los sindicatos señalaron que la 
reforma no resuelve la precariedad 

que afecta a buena parte del 
profesorado

que estabilice a todo el profeso
rado actualmente contratado.

Por su parte, la Confederación 
de Sindicatos de Trabajadores de 
la Enseñanza (STE’s), además 
de pedir un aumento del número 
de plazas para profesores, su
brayó la necesidad de destinar a 
los docentes a puestos donde rea
licen sus especialidades para que 
no se vean obligados a impartir 
otras. Además, solicitó que se 
dignifiquen y planifiquen los cur
sos y seminarios que demandan 
el profesorado.

La universidad está siendo sometida a importantes cambios.
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Son el ministro de Interior, Jaime Mayor Oreja, y el 
consejero de Interior de Ejecutivo vasco, Juan María 
Atutxa, quienes han de poner fin, con soluciones, a 
esta polémica que sólo beneficia a los terroristas
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OPINION
Crónica política

La peor de las situaciones
s cierto, la seguridad de los car 
gos electos del Partido Popular 
en el País Vasco no debería ser 

objeto de debate público, pero no es 
menos cierto que antes de tomar de
terminadas decisiones, los gobiernos 
y los partidos políticos deberían me- 

BERT A ^ milímetro la repercusión y las con-
pjKNANDEZ secuencias de las mismas. Y cuando 

esas decisiones se convierten en un nue
vo foco de discrepancia entre las fuer
zas políticas democráticas y produce 
inquietud porque genera serias dudas 
sobre la falta de confianza en las Fuer
zas de Seguridad o, como en este caso, 
en la Ertzaintza, y pone en solfa su ca
pacidad y eficacia, entonces quienes 
tienen en sus manos entre otras res
ponsabilidades la de velar y garantizar 
al máximo posible por la seguridad de 
los ediles del PP, tienen la obligación 
de reunirse inmediatamente y mejorar 
lo que haga falta, tanto si es un tema 
de coordinación policial, de dejadez o 
de falta de eficacia. Es decir, son el mi
nistro de Interior, Jaime Mayor Oreja, 
y el consejero de Interior de Ejecutivo 
vasco, Juan María Atutxa, quienes han 
de poner fin, con soluciones, a esta 
polémica que sólo beneficia a los te
rroristas. Y han de hacerlo ya, hoy mejor 
que mañana.

Como no se acaba con la polémica 
es pidiendo prudencia y responsabili
dad, como ha hecho el presidente del 
Gobierno, José María Aznar, y casi al 
mismo tiempo otro miembro del Go
bierno, en este caso el vicepresidente

primero, Francisco Alvarez-Cascos, 
diga que lo peor de la situación es que 
la seguridad de los concejales del PP 
no está garantizada porque nadie toma 
medidas, en clara alusión a la Ertzantza 
y, por extensión al Gobierno vasco, al 
consejero Atutxa y al PNV. Si es así, 
efectivamente, es inadmisible, y enton
ces dígase claramente y abórdese el pro
blema inmediatamente.

Pero si nos produce gran desazón 
que para proteger la vida de unos hom
bres públicos, concejales por más se
ñas, haya que recurrir a la seguridad 
privada financiada, además, a golpe de 
donativos, que el Consejo presbiterial 
de Vizcaya, tras meses de discusión, 
desaconseje al obispo de Bilbao, 
monseñor Ricardo Blázquez, que asista 
a los funerales por las víctimas de ETA 
por «el grave riesgo de ambigüedad y 
manipulación que puede darse», es del 
todo inaudito. Que monseñor José 
Sánchez, secretario de la Conferencia 
Episcopal, haga todo un encaje de 
bolillos para tratar de justificar lo in
justificable y diga que hay que apre
ciar los valores que están en confron
tación y es la prudencia la que tiene que 
aconsej ar en cada caso, resulta tan poco 
alentador que sólo puede ser entendi
do como una absoluta falta de valentía 
para enarbolar sin ambigüedades ni 
medias tintas la bandera contra la vio
lencia y el terrorismo. No creo que la 
Iglesia vasca esté con ETA, pero a veces 
lo parece, y que la Conferencia 
Episcopal prefiere mirar hacia otro lado.

§

JUAN CARLOS RODRI-
GUEZ IBARRA, presidente de la
Junta de Extremadura; «No descarto 
a González como candidato y pon
go su nombre sobre la mesa»

, IÑAKI ANASAGASTI, porta
voz del PNV en el Congreso; «la
iniciativa de abrir una cuenta bancaria es una des
autorización a la Ertzaintza y a la coordinación entre 
las Fuerzas de Seguridad del Estado e Interior»

JOSE PIQUE,ministro de Industria y Energía; 
«El Estado pierde 200 millones de pesetas cada día 
de trabajo en Hunosa»

JOSE MARIA GIL ROBLES, 
presidente del Parlamento Europeo; 
«Nadie en Europa creía a Aznar 
capaz de enderezar la economía es
pañola «

HILLARY CLINTON, primera 
dama estadounidense «Lo impor

tante de este asunto es la vasta conspiración de 
ultraderecha contra mi marido»

ISMET SEZGIN; viceprimer ministro turco; 
«Aún no sabemos si entraremos por la puerta que 
Europa nos abre»

J.J. ARMAS MARCELO, escritor; «El cam
bio en Cuba debe pasar por la reconciliación»

ANTONIO G ADES, bailarín y coreógrafo; «El 
flamenco prefiero bailarlo que explicarlo; nunca supe 
bailar y hacer coreografía»

En relación a las negociaciones de la OCM del olivar

ROMAN 
RIVERO 
NIETO 
(*)

S
e leía, recientemente, en la prensa pro 
vincial como montaba en cólera el 
Sr. Triguero (lo suele hacer con bas
tante frecuencia cuando le faltan razones, 

cosa habitual para defender lo indefendi
ble) cada vez que «su» ministra de Agri
cultura está en el candelero, pues ello sig
nifica, por desgracia, un nuevo mazazo a 
los agricultores.

Partiendo de la base de que Loyola de 
Palacio es el único interlocutor ¿válido? 
español para defender los intereses del sector 
en Bruselas y, por lo tanto, la única perso
na que puede incidir, positiva o negativa- 
mente, según su capacidad negociadora en 
las reuniones de ministros de la Unión 
Europea, será ella la única responsable de 
lo bueno y lo malo que afecte al sector 
agrícola y ganadero español.

Justo es reconocer que a la ministra le 
falta cierta «mano izquierda» para conse
guir, del comisario del ramo, llevar las 
negociaciones, de su exclusiva competen
cia, a buen puerto.

Monta en cólera, el Sr. Triguero y se le 

llena la boca de exabruptos (a falta de ra
zones), cuando escucha al consejero de 
Agricultura, Alejandro Alonso, constatar 
el fracaso e incapacidad de la ministra 
Loyola, hasta la fecha, en la defensa que, 
de forma unánime, le tiene encomendado 
el sector olivarero, a la vez que reclama, el 
consejero de Agricultura, que sea el presi
dente del Gobierno, José María Aznar, quien 
tome las riendas en las negociaciones.

El Sr. Triguero, para no ser menos que 
el resto de los representantes regionales del 
Grupo Popular, pasa más tiempo tratando 
de ocultar, a los ojos de los agricultores, la 
cosecha de fracasos de la ministra de Agri
cultura, que defendiendo los intereses agra
rios de los castellano-manchegos, que es 
para lo que fue elegido.

Espero, que el Sr. Triguero, en cohe
rencia, tenga la misma opinión del conse
jero de Agricultura que del presidente na
cional de Asaja, Pedro Barato, pues arn-* 
bos coinciden en recurrir al presidente José 
María Aznar, éste último para que se una 
a las protestas contra el borrador de la re

forma de la OCM del olivar elaborado por 
el comisario Fischler.

Sr. Triguero ¿también es un «irrespon
sable», Pedro Barato y «pone en peligro los 
intereses de uno de los sectores más im
portantes de la región» cuando reclama que 
sea José María Aznar quien se involucre, 
personalmente, e intente sacar del atolla
dero, al sector del olivar en Bruselas?.

Reflexione antes de hablar, Sr. Trigue
ro, y piense que llamar a las cosas por su 
nombre de vez en cuando es sano, sobre 
todo si es debido a la impotencia y preocu
pación que supone, para los representan
tes de las organizaciones agrarias y para el 
Gobierno de Castilla-La Mancha, saber en 
manos de quien está la defensa, en Bruse
las, de los intereses del sector del olivar, en 
este caso, y del sector agrario, en general.

* Román Rivero Nieto es portavoz de 
Agricultura del Grupo Socialista en las 
Cortes de Castilla-La Mancha y coordi
nador provincial del Grupo de Agricul
tura.
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Aznar y Chirac mostraron su interés 
en celebrar un reunión interministerial 
para valorar los avances en la 
colaboración euromediterránea

Aznar constató con Jospin el buen estado de la colaboración franco-española

El presidente francés, Jacques Chirac, y el del gobierno 
español, José María Aznar, hablaron de la reforma del 
mercado del aceite y de otros temas comunitarios, el terro
rismo y la situación en el Mediterráneo, en el almuerzo que 
mantuvieron ayer en el palacio del Eliseo.

Terrorismo, Mediterráneo y 
aceite, puntos de Aznar y Chirac

D.S.P. - París

Fuentes gubernamentales 
españolas subrayaron a Efe el 
clima de cordialidad que presi
dió el almuerzo y destacaron el 
hecho de que la reunión se ex
tendiera durante dos horas, me
dia hora más de lo previsto.

Al almuerzo asistió también 
el embajador español en Fran
cia, Carlos Benavides.

Fuentes francesas dijeron tras 
la reunión entre Chirac y Aznar 
que Francia apoya la propuesta 
española de convocar el próxi- 
mq mes de junio una reunión 
ministerial de seguimiento de la 
Conferencia Euromediterránea 
de Barcelona.

Ajuicio de Chirac, la confe
rencia ministerial propuesta por 
España puede servir para esta
blecer un balance provisional de 
los avances registrados hasta 
ahora en el diálogo euromedi- 
terráneo, indicaron medios del 
palacio del Elíseo.

Ambos gobernantes trataron 
fundamentalmente de temas de

Aznar y Pujol coinciden en que les 
faltó coordinación en la crisis fiscal

C.G.M. - Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, y el de la Ge- 
neralitat, Jordi Pujol, coincidie
ron ayer en admitir falta de co
ordinación entre el PP y CiU so
bre la iniciativa de los naciona
listas catalanes para que el Fis
cal General del Estado, Jesús 
Cardenal, comparezca en el Con
greso.

«Hay cosas que en la relación 
entre socios deben consultarse 
antes. Estoy convencido de que 
no ocurrirá más en el futuro», 
dijo Aznar durante su visita en 
Bruselas, aunque precisó que 
éste «no es un asunto de la ma
yor relevancia».

Pujol reconoció que «es ver
dad que estas cosas se deben ha
blar, hemos comentado a veces 
que no debemos recurrir como 

ámbito europeo, como la prevista 
ampliación de la Unión Europea 
(UE), la puesta en práctica de la 
Unión Económica Monetaria 
(UEM) y sobre la futura compo
sición del Banco Central Euro
peo (BCE).

Aznar y Chirac hablaron, ade
más, del mercado del plátano, 
asunto en el que los gobiernos' 
de Madrid y París mantienen 
posturas coincidentes, según las 
fuentes españolas.

También asuntos de actuali
dad europea centraron la entre
vista de media hora que mantu
vo después Aznar con el primer 
ministro francés, el socialista 
Lionel Jospin, quien recibió el 
martes en el palacete de Matig- 
non al expresidente del gobier
no español Felipe González.

Aznar, Chirac y Jospin coin
cidieron a principios de diciem
bre en Salamanca, con ocasión 
de la cumbre anual hispanofran
cesa, donde se constató el buen 
estado de las relaciones entre los 
dos países y la voluntad activa 
de cooperación en asuntos como 

norma a mayorías alternativas» 
para solucionar las diferencias.

Sin embargo -añadió- a ve
ces «las cosas se descontrolan, 
porque intervienen muchos fac
tores, nos ha pasado a veces a 
nosotros y a ellos también que, 
aunque la intención sea buena, 
las cosas se descontrolan un po
co».

Pujol destacó que, pese a todo, 
la solución final del conflicto «es 
buena tanto para el propio PP 
como para el Gobierno para cla
rificar el tema y la atmósfera».

Aznar afirmó que personal
mente no tiene ninguna duda de 
«la contundencia» de la opinión 
de Cardenal respecto a las dic
taduras de Chile y Argentina y 
subrayó que en este asunto «se 
están generando polémicas un 
poquito artificiales».

Desde La Moncloa, el vice

EFEChirac recibe a Aznar en la puerta del Palacio del Eliseo.

la lucha contra el terrorismo.
La visita de Aznar a Matignon 

es la segunda desde que Jospin 
formó gobierno en junio del pa
sado año y el tercer encuentro 
entre los dos políticos.

presidente primero del Gobier
no, Francisco Alvarez-Cascos, 
afirmó en una rueda de prensa 
que el Gobierno y el Grupo Par
lamentario Popular conocían la 
iniciativa de CiU para que Car
denal explique en el Congreso 
su posición sobre las dictaduras 
de Argentina y Chile y negó que 
existiera «malestar» al respec
to en el Ejecutivo.

«Lo que ocurre es que esta
mos en un intento de confusión 
aprovechando el río de la fisca
lía, en el que ahora parece que 
algunos exigen de todos los de
más demócratas actos de fe o re
pasos del credo democrático», 
agregó.

El consejero de la Presiden
cia de la Generalitat, Xavier 
Trias, dijo que el Gobierno de
bería haber reaccionado antes en 
la llamada «crisis de los fisca

La ampliación de la Alian
za Atlántica y asuntos de inte
rés bilateral figuraron también 
en la agenda de la reunión que 
transcurrió, según fuentes espa
ñolas, «en un buen clima».

les» para evitar un nuevo enfren
tamiento público con CiU.

«Nos hemos visto obligados 
a frenar esta situación y a lle
var al PP un poco hacia nuestra 
iniciativa en este terreno», ex
plicó el presidente de Unió De
mocrática, Joan Rigol, al expli
car los motivos que llevaron a 
CiU a adoptar su iniciativa.

El portavoz del grupo socia
lista del Congreso, Juan Manuel 
Eguiagaray,juzgó insuficientes 
las aclaraciones realizadas el 
martes por el Fiscal General, so
bre sus declaraciones sobre las 
dictaduras chilena y argentina.

Cardenal, tras la petición de 
aclaraciones realizada por el 
grupo de Convergencia i Unió, 
manifestó que condena las dic
taduras que hubo en Chile y 
Argentina sin ninguna limita
ción.

Cruce de apoyos a 
los posibles 
candidatos 
socialistas a la 
presidencia

Efe - Madnd

Las declaraciones del presi
dente extremeño, Juan Carlos 
Rodríguez Ibarra, de introducir 
a Felipe González entre los po
sibles candidatos a la Presiden
cia del Gobierno desencadenó un 
cruce de declaraciones de líde
res socialistas a favor o en con
tra de la propuesta.

En una entrevista que publi
ca El Mundo, Ibarra no descarta 
a González como candidato a la 
presidencia, pone su nombre «en
cima de la mesa», y dice que Al
munia «nunca será un líder caris
mático», aunque «si se convier
te en un líder dinamizador, pode
mos hacer política por otros de
rroteros tan atractivos o más que 
los marcados por el líder-guía», 
que, a su juicio, fue González.

En una rueda de prensa en 
Guadalupe (Cáceres), Ibarra 
aseguró ayer que cuando habla 
de candidatos en futuras eleccio
nes quiere poner de manifiesto 
que el partido tiene suficientes 
candidatos frente a aquellos que 
están angustiados porque creen 
que no tiene, y citó a cuatro can
didatos «sólidos y con méritos 
suficientes»: Joaquín Almunia, 
Javier Solana, Josep Borrell y Fe
lipe González.

Almunia prefirió no mediar 
en la polémica -Ibarra comparó 
a Felipe González con un gene
ral que lleva siete guerras gana
das y al propio Almunia con «un 
teniente recién salido de la aca
demia»-, fue escueto y señaló que 
«cuando hice la milicia univer
sitaria llegue malamente a sar
gento y no recuerdo si al finali
zar las prácticas me degradaron 
incluso. No sé más de temas mi
litares».

El portavoz del grupo parla
mentario socialista, Juan Manuel 
Eguiagaray, apostó por el secre
tario general del partido, Joaquín 
Almunia, como candidato del 
PSOE a la presidencia del Go
bierno, mientras que el diputa
do Joaquín Leguina, quien tacho 
las afirmaciones de Ibarra de 
«inoportunas», abogó por no 
abrir el debate.

El secretario de Política Auto
nómica, Ramón Jáuregui, afir
mó que hay «una tendencia cla
ramente orientada» dentro de su 
partido en favor de que el secre
tario general sea el candidato a 
presidente del Gobierno y a^® 
que, «entre abril y mayo, el PSOb 
determinará que Joaquín Almu
nia sea ese cabeza de lista»-

Entre los secretarios regiona
les del partido se pronuncio e 
secretario general del 
PSOE, Jesús Quijano, quien am' 
mó que él también «estaría dis
puesto a proponer a Felipe Gon
zález como candidato de lato’'' 
mación a la presidencia del Go 
bierno».
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cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, ieidas del 1 al 
18, se formará el nombre de cierto golfista famoso.
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HORIZONTALES.- 1:País africano.- 2: Letra griega (PI). Prefijo que significa 
tres o tres veces.- 3: Famosa escultura de Miguel Ángel. Desgastalo.- 4: 
Pringad. Nombre de varón.- 5: Ásperos, intratables.- 6: Letra griega. Devoto. 
Negación.- 7: Huecas, hinchadas.- 8: Infusión (Pl). Al revés, imagen rusa.- 9; 
Al revés, marchito. Máximos.-10: Pájaro. Licor.-11: Obsesionados.
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Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras
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Nota musical I Marcharse
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1: Nombre con que se denota todo lo que quiere pre
sentarse como tipo de prosperidad y abundancia.- 2: 
Molusco comestible muy apreciado.- 3: Ristra, serie.- 4: 
Acecha.- 5: Gesto, visaje.- 6; Provincia castellana.- 7: 
Canse, fatigue.- 8: Copia.- 9: Delata.-10: Valla, estaca
da.- 11: Hace el nido.- 12: Antiguamente, nubla.- 13: 
Ruega, pide.-14: Leva anclas.-15: Plaza pública en las 
ciudades griegas.- 16: Veloz, ligera.- 17:
Elude.-18: Pase de dentro a fuera. Vocal: A

VERTICALES.- Tribuna de un templo.- 2: Meta. Viaje, desplazamiento.- 3: 
Cierto familiar. Al revés, curva cerrada semejante a la elipse.- 4: Nombre 
dado también a la diosa Astarté. Al revés, municipio de Salamanca.- 5: 
Cargada de grasa.- 6: Existe. Preposición. Nombre de consonante.- 7: Ángu
los de calles, caminos, etc.- 8: Italiano. Batracio sin cola..- 9: Labréis. 
Existimos.-10: Al revés, nombre árabe. Preposición.-11: Paso recíproco de 
dos líquidos de distinta densidad a través de una membrana.

ARIES. Descanse un poco y no siga 
llevando esa vida tan ajetreada. No 
se complique más de lo necesario y 
no acepte ningún nuevo encargo

TAURO. Salud muy buena. Hoy 
habrá de realizar un gran esfuerzo 
para vencer la pereza que le da la 
tarea que lleva entre manos. No 
sueñe con cosas imposibles
GÉMINIS. Salud muy buena. En lo 
laboral, no avanzará todo lo que 
desea, por lo que se sentirá nervioso 
y malhumorado. Cuanto antes olvi
de a esa persona, mejor
CÁNCER. Salud pasable. Ponga en 
orden sus papeles y no siga con ese 
desbarajuste. No vea las cosas de 
forma tan negativa y confíe en su 
pareja
LEO. Resfriado y dolor de cabeza. 
Si se muestra tan interesado en cues
tiones crematísticas, producirá muy 
mala impresión. Sea sincero con la 
persona amada
VIRGO. Salud excelente. Repase 
bien los números y no cometa nin
guna equivocación. Ningún cambio 
en el amor

LIBRA. Dolor de espalda. Obre con 
cautela y no se fíe de las palabras de 
ningún adulador. No haga confi
dencias relacionadas con su vida 
sentimental
ESCORPIO. Salud muy buena. No 
se muestra tan desconfiado con sus 
clientes. Hoy tendrá un día muy 
agradable en todo lo relacionado 
con el amor
SAGITARIO. Salud muy mala. 
Frene un poco su ambición; podría 
perderlo todo por desear ganar más 
de lo debido. No menosprecie la 
rivalidad de nadie
CAPRICORNIO. No sea tan apren
sivo y deje de observarse continua
mente. No descuide su correspon
dencia y deje a un lado la pereza. 
Felicidad en el amor
ACUARIO. Salud va mejorando 
poco a poco. No sea tan idealista ni 
crea que la gente obra siempre con 
absoluta limpieza. Aproveche el día 
para conocer a nueva gente 
PISCIS. Estará en plena forma físi
ca. Día afortunada en el plano 
económico. No sea tcin receloso y 
deje de desconfiar de su pareja; sus 
dudas carecen de fundamento
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El lateral italiano del Real Madrid, 
Christian Panucci, señaló que es 
feliz en Madrid y que no desea 
volver a su país

Oli: "Jugar en el 
Carlos Tartiere es 
para mí algo 
especial"

Efe - Sevilla

I ^
^^

Para el francés, "el Real Madrid están en el buen camino"

Karembeu: demostraré
Caminero: "No 
soy la persona 
más adecuada 
para aconsejar a 
Vieri"

Oliverio Jesús Alvarez 
«Oli», delantero asturiano del 
Real Betis, ha afirmado ayer que 
jugar en el estadio Carlos 
Tartiere es «especial» para él, 
en alusión al encuentro de Liga 
del próximo sábado que dispu
tará su equipo ante el Real 
Oviedo.

Oli, contratado esta tempo
rada por el Betis procedente del 
Oviedo, equipo donde se formó 
como jugador, recordó que ha 
nacido en Oviedo y que siem
pre ha animado al equipo de su 
ciudad y que también ha defen
dido su camiseta durante mu
chos años, por lo que resaltó que 
en el partido del próximo sába
do «será todo nuevo» para él.

El delantero internacional 
dijo que en el partido de la pri
mera vuelta disputado por am
bos equipos marcó el tanto del 
conjunto sevillano, lo que su
puso el definitivo empate a un 
gol.

«En aquella ocasión celebré 
el gol porque estaba ante mi 
afición, pero allí -en Oviedo- si 
marco está fuera de toda duda 
que no lo voy a celebrar por 
respeto a la afición oviedista», 
dijo Oli.

Molina: "Trabajo 
cada día para ser 
el mejor portero 
del mundo"

Efe - Madrid

José Francisco Molina, por-- 
tero del Atlético de Madrid, 
manifestó que todos los días 
Irabajaparaserel mejor cancer
bero del mundo y que no hace 
mucho caso a los comentarios 
de sus detractores y de su pre
sidente, que el martes afirmó que 
^ra el mejor de Europa.

«El presidente dice que soy 
d mejor, pero hay otros que 
meen todo lo contrario. No hago 
jaso ni a uno ni a otros. Yo sé 
m que soy y lo que quiero ser.

eso todos los días trabajo 
para intentar ser el mejor por- 

del mundo y ojalá algún día 
'mgue a serlo», dijo.

Molina afirmó que era «bue- 
’'‘^» para el Atlético de Madrid 
(Jae otros clubes se interesasen 
papos jugadores del equipo y 
Janaló que eso era señal de que 
mnen «una categoría importan- 
®*-El pasado martes, Jesús Gil, 
hespente del club, afirmó que 
abia recibido una llamada del 
“dán en la que ofrecían 3.500 
fallones de pesetas por Vieri, 
.aernás de Kluivert y del 
'beriano George Weah.

que soy un buen jugador
El francés Christiane 
Karembeu, jugador del Real 
Madrid, indicó ayer quiere 
demostrar que es un buen 
jugador y que ya está inte
grado en el grupo. Para el 
jugador francés el equipo 
está en el buen camino.

Efe - Madrid

«Hemos jugado muy bien en 
San Sebastian, pero no podemos 
aceptar los goles fáciles del 
adversario. Tenemos que hablar 
para solucionar esto, las posi
ciones en el campo y cualquier 
otro fallo».

Karembeu no duda de que 
ante el Valencia, el Real Ma
drid va a vencer y convencer. 
«Es muy importante ganar siem
pre y más en casa ante nuestros 
aficionados que están acostum
brados a ver goles y un buen 
espectáculo. Con el trabajo que 
estamos realizando esta sema
na, seguro que podemos mejo
rar las cosas que nos fallaron 
ante la Real Sociedad».

En el aspecto personal, 
Karembeu está satisfecho con 
su rendimiento. «He jugado 
cuatro partidos y noto que cada 
vez voy a más, lo que no sé es 
si los aficionados piensan lo 
mismo. Yo me sientro compe
titivo dentro del equipo, dentro

Guardiola instala a resolver 
las diferencias en el vestuario

Efe - Barcelona

Josep Guardiola, capitán del 
FC Barcelona, dijo ayer que no 
había que buscar un culpable a 
la actual situación por la que 
atraviesa el equipo, así como que 
lo mejor es aclarar en el seno 
del vestuario las diferencias que 
puedan existir entre el técnico 
y los jugadores antes que airear
ías a la prensa.

El jugador se refirió de este 
modo a los comentarios formu
lados por varios jugadores del 
primer equipo, quienes o no se 
encuentran cómodos en la po
sición que ocupan en el terreno 
de juego (caso de Anderson) o 
aluden a los resultados de Ías

Karembeu es optimista sobre el futuro del equipo.

del juego y quiero demostrar que 
soy un buen jugador».

Por su parte, Panucci, que 
milita en el Real Madrid, ante 
los rumores que aputan a que 
está dispuesto a volver al fút
bol de su país, ha dicho que es 
feliz en la capital de España y 
que no tiene la intención de irse 
del club madrileño.

«Estoy feliz en Madrid, es
toy viviendo una muy feliz 
experiencia y no tengo la inten
ción deirme», declaró Panucci, 
mediante entrevista telefónica 
grabada, al serie preguntado si 
los supuestos problemas con sus 
compañeros eran una especie de 

encuestas (Stoichkov) para cri
ticar el sistema de van Gaal.

«Hay que estar al lado del 
técnico. El toma las decisiones, 
por lo tanto hay que respetarlo 
y estar con él, como hicimos con 
Robson», dijo Guardiola.

El centrocampista manifes
tó que, en todo caso, la única 
persona que podía tomar una 
decisión más o menos drástica 
sobre este asunto era el presi
dente del club, José Luis Núñez.

Guardiola señaló que lo que 
el equipo quiere es ganar parti
dos, así como que la única so
lución para por creer en el en
trenador. «El entrenador está 
aquí porque el presiente así lo 
ha considerado. *Qué otra so

búsqueda de volver al Milán.
En algunos diarios italianos 

se especula hoy, miércoles, con 
la posible vuelta de Panucci al 
Milán, motivado por los pro
blemas que se dice que ha te
nido con algunos de sus com
pañeros y, también, por el po
sible interés del Real Madrid 
en hacerse con los servicios del 
técnico italiano Arrigo Sacchi 
para la próxima temporada.

«La verdad es que no es un 
momento muy feliz, pues es
tán sacando fuera críticas que, 
a mi entender, son un poco 
exagerada", comentó el 
madridista. 

lución hay?», se preguntó el 
jugador.

El jugador abundó al respec
to: «siempre hay dedos 
acusadores, pero nosotros (los 
jugadores) no podemos buscar 
un culpable sino intentar ana
lizar las razones por las cuales 
hemos llegado a esta situación, 
a sumar tan sólo un punto de 
los últimos doce en litigio».

«Una vez más es fundamen
tal no tiramos los trastos. Es 
normal que la gente que no 
juega esté molesta, pero cada 
año es lo mismo y lo que está 
claro es que si hay que hablar 
algo debe ser en el vestuario, 
nunca ante la prensa porque de 
ésta manera reforzamos al ri
val», dijo.

Efe - Madrid

José Luis Pérez Caminero, 
centrocampista del Atlético de 
Madrid, dijo que no era la per
sona más adecuada para reco
mendar al italiano Christian 
Vieri que es lo que debía de 
hacer, después de que el mar
tes afirmase que hasta el final 
de temporada no decidirá si 
sigue en el equipo.

«Yo no soy nadie para reco
mendarle nada, sobre todo por
que él es una persona bastante 
inteligente y sabe lo que quie
re. Lo que está claro es que él 
es un jugador cotizado y que tai 
y como está jugando Íe van a 
Ílover las ofertas, lo que es 
normal con la clase que tiene», 
dijo.

El Atlético de Madrid ha 
recibido una oferta del Milán 
por Vieri, que tiene contrato con 
su actual club hasta el 30 de 
junio del año 2001 y una clásula 
de rescisión de 8.000 millones 
de pesetas.

Caminero afirmó que Vieri 
era un jugador «fundamental» 
para el equipo y que estaba claro 
que todo lo que estaba hacien
do tenía gran repercusión a ni
vel mundial porque el Atlético 
de Madrid era un club «gran
de».

El centrocampista madrile
ño dijo que veía animicamente 
«bien» a Vieri, que estaba ple
namente «identificado» con el 
equipo y con sus propósitos, 
aunque veía «normal», que tu
viese algo de «morriña» de su 
país.

Más igualada aún

«Estamos en disposición de 
metemos en el meollo de la Liga 
y quizás dentro de tres o cuatro 
jornadas ésta esté todavía más 
igualada», dijo.

Caminero consideró que la 
liga es «muy larga» y que es 
«normal» que todos los equi
pos sufran altibajos. «El Real 
Madrid y el Barcelona no an
dan muy finos. Ahora sólo hace 
falta que nosotros estemos a la 
altura de lo esperado».

El jugador madrileño dijo 
que cada vez que hay un parti
do de la selección, él tiene es
peranzas de ser incluido en la 
lista de convocados y el que ésto 
no se produzca es «un síntoma» 
de que debe seguir trabajando 
para que le llegue esa oportu
nidad.

Caminero dijo que aún no 
había hablado con Radomir 
Antic, técnico del equipo, para 
ver si el domingo juega en la 
posición del lesionado Francis
co Narváez, Kiko, pero que si 
tiene que hacerlo no le impor
ta, ya que anteriomente ya ha
bía ocupado ese puesto.
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Conchita Martínez iusará hoy las semifinales frente a Lindsay Davenport

Arantxa y Berasat^ cayeron 
derrotados en el Abierto de Australia

Miguel LUENGO

Los tenistas españoles 
Arantxa Sánchez Vicario y Al
berto Berasategui cayeron eli
minados en los cuartos de final 
del Abierto de Australia, ante la 
alemana Anke Huber y el chile
no Marcelo Ríos, respectivamen
te.

Marcelo Ríos eliminó al es
pañol Alberto Berasategui, por 
6-7 (6-8), 6-4, 6-4 y 6-0 y se 
enfrentará al francés Nicolás 
Escudé.

Por otra parte, la suiza 
Martina Hingis se mostró intra
table y doblegó a la francesa 
Mary Pierce, para alcanzar por 
segundo año consecutivo las se
mifinales del Abierto de Austra
lia, título que aspira a defender 
con éxito, aunque para ello ten
drá que derrotar a la germana 
Anke Huber, verdugo de la es
pañola Arantxa Sánchez Vica
rio.

Hingis se deshizo con más 
facilidad de la prevista de Pierce, 
por 6-2 y 6-3 en 51 minutos. 
Huber impuso su mayor fe y 
agresividad para vencer a 
Arantxa Sánchez Vicario por 7- 
6 (9-7) y 7-5 en una hora y 55 
minutos de trepidante tenis, 
quizás contagiada por el ritmo 
de la película «L.A. Confiden
cial» que vio el dia anterior en 
una sesión privada. Las dos se 
verán las caras en una semifi
nal, mientras que la otra la dis
putarán la' española Conchita

El Tour de Franda, con Abraham Olano, vuelve 
a ser el objetivo de Banesto para este año

Efe - Madrid

El conjunto español Banesto 
celebró ayer, en una de sus se
des de Madrid, su puesta de lar
go para la campaña’98 que co
menzará dentro de unos días y, 
como en otras temporadas, el 
Tour de Francia y Vuelta a Es
paña volverán a ser sus objeti
vos principales.

Los responsables deportivos 
del conjunto bancario, con el 
carismatico José Miguel 
Echávarri al frente y con el co
rredor guipuzcoano Abraham 
Olano, líder del equipo desde la 
pasada temporada tras la retira
da del pentacampeón de la ca
rrera francesa Miguel Induráin, 
se mostraron ilusionados y con
vencidos de recuperar un pues
to de honor en el podio del Tour.

Motivos no les faltan para 
soñar con reverdecer laureles en 
el Tour, pues la pasada tempo
rada, cargada de sobresaltos 
debido a la maltrecha salud de

Berasategui acabó su excelente trayectoria en Australia. EFE

Martínez y la estadounidense 
Lindsay Davenport.

Hingis tenía ganas de vengar 
esa derrota y no encontró mejor 
ocasión para hacerlo que en la 
central de Melbourne donde el 
año pasado ganó su primer Grand 
Slam, precisamente contra esta 
misma rival. Para ello puso en 
acción toda su arsenal y si con

Olano como consecuencia de un 
extraño virus y también de otros 
puntales del equipo como Peña 
y Fernández Ginés no lo hicie-’ 
ron mal con ese cuarto puesto 
de Olano.

Los problemas físicos de 
Olano y el mal sabor de boca que 
dejaron en otras carreras, como 
la Vuelta a España en la que el 
guipuzcoano tuvo que abando
nar, están complemante subsa
nados y olvidados.

El Banesto’98 presenta nu
merosas novedades, pues en el 
capítulo de bajas, entre volun
tarias y «obligadas» como la del 
joven Santiago Blanco que se ha 
marchado al Vitalicio de Mín
guez acogiendose al árticulo 
1.006 de la Ley del Deporte, son 
siete los corredores que han 
cambiado de aires y por contra 
nueve las altas, cinco aficiona
dos. A pesar de esos cambios el 
equipo es muy similar al del 
pasado año, pues las caracterís
ticas de los que llegan son aná- 

tra la indonesa Yayuk Basuki 
solamente cometió cuatro erro
res no forzados (6-0 y 6-0) con
tra Pierce únicamente hizo seis 
más, prueba más que suficiente 
de la mentalidad con la que en
caró este partido.

Los errores no forzados y la 
falta de agresividad condenaron 
a Arantxa a la derrota contra una 

i I

Foto de familia del equipo Banesto en su presentación. EFE

logas a los que se han ido. El 
único inconveniente es la falta 
de experiencia de algunos en el 
campo profesional, parecía que 
ya habían asimilado dos de las 
promesas del equipo como Blan- 

jugadora a quien conoce perfec
tamente y a la que había venci
do antes en 10 ocasiones. La 
española, que llevaba 12 parti
dos ganados de forma consecu
tiva tras salir invicta en la Copa 
Hopman y ganar el torneo de 
Sydney con sobradas energías, 
luchó sin fortuna ante el gran 
juego de Anke Huber.

En el primer set hubo de todo. 
Huber se adelantó 4-2 pero 
Arantxa pudo reaccionar y al 
ganar tres juegos consecutivos 
dominó 5-4. La clave de esta 
manga estuvo en el desempate 
cuando la española desperdició 
un punto de set después de sal
var otro de Huber. La alemana 
sentenció luego en su segunda 
oportunidad a los 58 minutos.

En la segunda, Arantxa con
tinuaba sin reaccionar. Falta de 
chispa, permanecía agazapada 
esperando el fallo de su rival.

Perdió su saque en el segun
do juego y aunque lo recuperó 
al siguiente no daba la impre
sión de dominar definitivamente, 
todo lo contrario, prefería esperar 
atrás algún regalo de Huber que 
cada vez estaba menos por la 
labor.

Arantxa pudo dar la sorpre
sa, de haber aprovechado un 
punto de «break» en el undéci
mo, pero lo falló y pagó caro su 
despiste. Huber sentenciaría 
después el partido a la tercera 
oportunidad, consiguiendo por 
segunda vez en su carrera las se
mifinales de este Grand Slam. 

co y Casero que pidieron la cuen
ta y se marcharon a otro equipo 
cuando en el conjunto bancario 
les llegaba ya su oportunidad tras 
unas temporadas de aprendiza
je.

La ABP y la ACB 
blindan el futuro 
de los nacionales y 
no habrá huelga 
en la Copa del Rey

Efe ■ Madrid

La cuestión del tercer extran
jero en el baloncesto profesio
nal ha acabado en una mesa de 
negociación que ha despejado 
el futuro de los jugadores na
cionales gracias al acuerdo 
alcanzado sobre el cupo de 
foráneos por la Asociación de 
Baloncestistas Profesionales 
(ABP), la de Clubes (ACB) y 
la Federación Española (FEB) 
con la mediación del Consejo 
Superior de Deportes (CSD).

La consecuencia inmediata 
del entendimiento alcanzado 
entre todas las partes, tras más 
de cinco horas de reunión en el 
CSD, es que tanto la Copa del 
Rey como la vigésima segunda 
jornada de Liga, para las que el 
sindicato de jugadores había 
convocado paro entre los nacio
nales, podrán disputarse con 
normalidad.

El núcleo central del acuer
do es el compromiso por parte 
de la ACB y la FEB, firmantes 
del protocolo que en 1992 in
trodujo la figura del tercer ex
tranjero en las competiciones 
profesionales, de reducir de tres 
a dos el número de fichas para 
jugadores extranjeros a partir del 
30 de junio de 1999. Es decir, 
que a partir de la campaña 1999- 
2000 sólo se permitirá la ins
cripción de dos foráneos por 
equipo.

La ABP reivindicaba la su
presión del tercer extranjero 
para la temporada 1998-99 y la 
ACB prentendía mantenerle 
hasta el vencimiento del proto
colo suscrito con la FEB, en el 
2000.

Finalmente, el acuerdo adop
tado es el propuesto el pasado 
lunes por la asamblea extraor
dinaria de los clubes, lo que 
significa que cada una de las 
partes cede un año en sus pre
tensiones.

No obstante, la ABP bacon- 
seguido otra serie de compro
misos auxiliares que refuerzan 
la posición de los nacionales en 
el futuro. Una de las garantías 
más importantes obtenidas por 
la ABP es que, a partir de aho
ra, el número de jugadores ex
tranjeros en las competiciones 
de clubes no podrá variarse sin 
su consentimiento. Siempreque 
se discuta sdbre este punto sera 
necesaria su presencia en las 
conversaciones.

Además, el entente alcanza
do por los clubes, el sindicato 
de baloncestistas y la Federa
ción, prevé algunos de los cam
bios que el baloncesto ®^’*°f ? 
espera a corto plazo. La HBA 
ya ha anunciado su intención c 
liberar todas las fronteras con 
tinentales, lo que facultara a 
jugadores de países ajenos a
UE a disfrutar de las ventaja 
de la sentencia B osnian, pero e 
la competición española soto 
admitirán, desde la témpora 
1999-2000, dos fichas de extran
jeros, entendiéndose por ta 
a todos los jugadores no per 
nocientes a la UE.
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i de sanción y formará tándem
, defensivo junto a Jorge, relegando a 

Nieto al lateral izquierdo .M BIOS5595938959353

Urzainqui sustituirá a Tomás Alonso y Jorse se mantiene en el equipo titular

Al Manchao y al Málaga sólo 
les vale hoy sumar tres puntos
El Manchego recibe esta 
noche al Málaga, a partir de 
las nueve menos cuarto, en 
partido correspondiente a la 
22“ jornada de la Segunda 
División B, con la necesidad 
y urgencia de ambos equi
pos de sumar los tres puntos 
para no verse descolgados 
de la parte alta de la tabla 
clasificatoria.

Jesús FUENTES CABAÑAS

El Manchego afronta esta 
noche su segundo partido del año 
en el Polideportivo "Príncipe 
Juan Carlos" con la intención de 
sumar su primera victoria del 98 
y devolver el sabor de los tres 
puntos a sus seguidores, tres 
meses después del último triunfo 
en su campo, frente al Guadix.

El equipo ciudadrealeño está 
obteniendo resultados positivos 
fuera de casa, tras los últimos 
empates en Murcia, Cádiz y 
Granada, pero necesita refren
darios con victorias en Ciudad 
Real donde encuentra su "bes
tia negra" debido al mal estado 
del terreno de juego y a la dis
posición defensiva de los riva
les que se contentan con sumar 
un punto.

Actualmente, el Málaga 
aventaja al Manchego en dos 
puntos, aunque con un pobre 
l^agaje lejos de "La Rosaleda", 
yaque sólo ha ganado tres par
tidos, ha empatado dos y ha 
perdido los seis restantes.

José Ramón Corchado des
pojó ayer sus dudas respecto al 
ouce titular que opondrá hoy a 
los malagueños, toda vez que no 
podrá disponer de los sanciona
dos Espínola y Tomás Alonso, 
aunque recupera a Quico.

Así, Rojas seguirá defendien- 
oel portal mancheguista, mien- 
lus que en la defensa, Kisko 
'lontinuará en el lateral derecho 
y Nieto vuelve a su posición 
j’*'*ginal por la izquierda, mien- 
■^ que Jorge formará tándem 

’^^u Quico en el centro.
. En el centro, Valderrey y Gus 
JJigarán por bandas, mientras que

^‘^1^'^ná la oportunidad 
debutar al sustituir a Tomás 

y Llona actuará algo más 
olantado de lo habitual en la 

b ^^ inedia punta. Arri- 
’ Aguilera y Juancho siguen

‘J® Ja confianza del 
djoo en detrimento de Raúl 

j 7ina. En el banquillo se sen- 
i pd. Salas, Juanma, Aroca, 

•do y Raúl Molina, con lo que

hl
s

Aguilera será, junto a Juancho, el encargado de materializar en gol las ocasiones de su equipo.

no van convocados, ni Chema y 
Gustavo.

Para el técnico del Manche
go, el ultimátum dado a su ho
mónimo en el Málaga puede ser 
un "arma de doble filo, ya que 
puede dar lugar a más nervio
sismo o tensión en los jugado
res, aunque lo que está claro que 
querrán ganar para estar arriba. 
De todos modos, los dos equi
pos queremos lo mismo y nos 
jugamos lo mismo. Nosotros 
queremos deshacer la mala ra
cha que arrastramos desde hace 
varias jomadas en nuestro campo 
y por eso hay que echar el resto 
desde el minuto 1 al 90".

Para Corchado, el equipo 
ciudadrealeño debe mantener la 
concentración defensiva, "sobre 
todo en el juego aéreo, y conse

Antonu) Castillo volverá a ser 
intervenido de la rodilla

El delantero Antonio Castillo deberá volver a pasar por el 
quirófano «para que por medio de un artroscopia, que me realiza
rán en los próximos días, se pueda resolver de una vez por todas 
el problema de la rodilla que arrastro desde el inicio de la tempo
rada, yaque me roza la rótula y tengó un alerón, según me ha dicho 
el traumatólogo Pedro Guillén», dijo el jugador.

Castillo fue intervenido hace unos meses por el médico del 
Albacete Balompié, Eduardo Rodríguez Vellando, aunque al per
sistir las molestias, acudió a la consulta de Pedro Guillén, uno de 
los mejores traumatólogos del país, quien le puso unos ejercicios 
de recuperación diarios que no han mejorado demasiado sus do
lencias, por lo que se ha adoptado la decisión de que el ciudadrealeño 
vuelva a ser intervenido.

guir marcar pronto para no pa
sar apuros al final, con un terre
no de juego cada vez peor".

Por otro lado, el juez de com
petición ha decidido suspender 
con un partido a los jugadores 
del Talavera Morilla Pineda y 
García Bermejo y los del Man
chego Tomás Alonso, los tres por 
acumulación de amonestaciones, 
y Espínola Jiménez, por doble 
amonestación y consiguiente 
expulsión, por lo que no podrán 
jugar en la jornada que se dis
puta hoy.

El resto de acuerdos corres
pondientes a la vigésima primera 
jornada de Segunda División B, 
grupo IV, son los siguientes:

Suspender por un partido, por 
producirse de manera violenta 
con otro jugador, a Rosano

Mariño (Huelva).
Suspender por un partido, por 

infracción de las reglas de jue
go determinante de expulsión, 
a Condado Rodríguez (Guadix).

Suspender por un partido, por 
doble amonestación y consi
guiente expulsión, a Abad 
Malpica (Motril).

Suspender por un partido, por 
acumulación de amonestacio
nes, a Vidal Sanromán (Yecla- 
no), Corbalán Martínez (Mar 
Menor), Antequera Rodríguez 
(Betis), Priego Radondo (Lor
ca), Monsalvete Herrera (Cá
diz), Gordillo Luna (Murcia), 
Moreno Merino (Málaga), Es
pejo Navajas y Garrido Medina 
(Huelva), García Fernández 
(Almería) y Corbacho Menudo 
(Isla Cristina).

Antonio Castillo parece gafado.

Ismael Díaz será 
cesado como 
técnico del Málaga 
si hoy no gana en 
Ciudad Real

Efe - Málaga

El Málaga CF se jugará ma
ñana en Ciudad Real la conti
nuidad de su entrenador, Ismael 
Díaz, en el partido contra el 
Manchego (20.45 horas) de la 
vigesimosegunda jornada de 
Liga, tras el ultimátum dado por 
el consejo de administración 
malaguista después de las dos 
últimas derrotas.

A excepción del defensa 
Merino, que no podrá jugar al 
ser baja por sanción, el técnico 
asturiano del Málaga ha convo
cado a toda la plantilla para el 
encuentro en la ciudad castella
no-manchega.

El resto de jugadores está en 
buenas condiciones para jugar 
el partido, por lo que viajarán a 
Ciudad Real veintitrés 
futbolistas, incluido el sancio
nado Merino, en una iniciativa 
adoptado por toda la plantilla 
para apoyar a su entrenador y ante 
la difícil situación que vive el 
conjunto malagueño.

Frente al Manchego, que es 
noveno en la tabla con 30 pun
tos, al Málaga CF no le vale más 
que la victoria, ya que de no ser 
así Díaz será relevado en su 
puesto, tal como advirtió el pre
sidente del club blanquiazul, 
Fernando Puche, tras la reunión 
el pasado luens del consejo de 
administración.

Esa situación puede afectar 
a la plantilla en un choque que 
los malaguistas consideran 
«trascendental» para sus aspira
ciones de volver a meterse en 
los cuatro primeros puestos que 
dan derecho a jugar la fase de 
ascenso, de los que el Málaga está 
a un solo punto al ser sexto con 
30, los mismos que otros tres 
equipos.

Partido especial

Tras el entrenamiento, el téc
nico malacitano comentó ayer 
sobre su ultimátum que «las cir
cunstancias hacen que éste sea 
un partido especial, en el que 
buscaremos un buen resultado 
para volver con una amplia son
risa». «Vivir en el corredor 
de la muerte sólo te deja pensar 
en el partido más inmediato y, 
además, la fuerza del cariño 
puede con todas las adversida
des», añadió Díaz, que posible
mente alineará en Ciudad Real 
al equipo formado por Rafa; 
Larrainzar, Bravo, Roteta, Ca
racol; Asier, Movilla, Sandro, 
Quino; Manolo y Basti.

En definitiva, trascendental 
partido para el equipo andaluz 
y para su entrenador en particu
lar, ya que el Málaga formó una 
plantilla preparada para el ascen
so, y se reforzó en diciembre con 
los fichajes de Movilla, Cañi
zares y Sandro.
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Así lo cree el conce jal de Deportes, Javier Laguna

"Este año se iniciará la obra
de la Qudad Deportiva

■4
*

Jesús FUENTES CABAÑAS

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real inició ayer un expediente 
de expropiación forzosa de los 
terrenos de la antigua Quesera 
para su dedicación a la construc- 
ción de la Ciudad Deportiva 
donde será ubicado el nuevo 
estadio de fútbol que sustituirá 
al actual en el Polideportivo 
«Príncipe Juan Carlos», según 
adelantó ayer el primer tenien
te de alcalde, Gabriel Miguel 
Mayor. Este paso legal, pese a 
que existe acuerdo entre las 
partes para la permuta de terre
nos entre los propietarios de la 
Quesera y el Ayuntamiento, es 
el primero para la construcción 
de la primera y gran obra depor
tiva en Ciudad Real del siglo 
XXI, sobre 44.000 metros cua
drados. A partir de ahora, se 
procederá a la publicación de los 
bienes y personas afectadas por 
la expropiación y a continuación 
se irán andando una serie de 
obligados pasos legales que 
culminarán con la adjudicación 
de la obra y el comienzo de su 
construcción.

El CB Puertollano acabó con la
racha de victorias del Aniaur

La Tribuna

69 CB Puertollano: (37 -t- 37) 
Navarro I (11), Buitrago (20), 
Navarro II (19), García (5) y 
Blanco (8), cinco inicial. Alcá
zar, Ponce, Navarro II (2), 
Núñez, Fernández (2), 
Almodóvar y Escudero (2).

64 Ambulancias Amaur-CB 
Ciudad Real: (30 -i- 34) Mora
ga, Luisa, Elena (21), Carpin (4) 
y Leo (17), cinco inicial. Noelia

Javier Laguna.

El concejal de Deportes en el 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
Javier Laguna, explicó que «an
tes de acabar el 98 creo que 
podremos comenzar a construir 
la Ciudad Deportiva. Ya tene
mos un anteproyecto con todos 
los equipamientos que queremos 
vayan en esa zona y hoy mismo 
-por ayer-, estaba ojeando una 
publicación de la Real Federa-

(2), Rocky (7), Silvia, Espe (1), 
Pepa (12) y Marta.

Arbitros: Cabello y Cen- 
dreros. Mal, muy caseros. Se
ñalaron 55 faltas personales, 32 
a las locales y 23 alas visitan
tes.

Incidencias:Ultimo partido 
de la primera fase de la Segun
da División femenina de balon
cesto celebrado en el Municipal 
de Puertollano.

Comentario: Triunfo muy 

ción Española de Fútbol sobre 
el estadio ideal. Tenemos que 
pisar en firme para no dejar nada 
al aire, pero las cosas van bien».

Laguna señaló que la tardanza 
en realizar la obra estaba moti
vada por el cumplimiento de los 
plazos legales, «que deberían 
haberse hecho hace mucho tiem
po, pero ahora hemos tenido que 
empezar desde cero y la nula 
planificación de los anteriores 
gestores nos está retrasando una 
instalación necesaria y urgente 
para la ciudad».

Sobre las conversaciones con 
las distintas administraciones 
para que asuman el coste de la 
obra, el edil capitalino recono
ció contactos con el Consejo 
Superior de Deportes y con la 
Junta de Comunidades. «Las 
impresiones son buenas. La Junta 
no va a establecer convenios 
deportivos con los ayuntamien
tos, este año, pero estamos ante 
un convenio que debe tener un 
tratamiento especial y sobre esa 
premisa debemos seguir hablan
do porque esto no es proyecto 
político, sino necesario en el que 
todo el mundo debe implicarse». 

trabajado del Puertollano que 
aunque no dominó claramente 
en ningún momento, sí siempre 
fue dos o tres puntos por arriba.

El segundo tiempo fue un 
calco exacto de lo acontecido en 
el primero. Las ciudadrealeñas 
se adelantaban por primera vez 
en todo el partido, pero la ale
gría duró poco ya que, la mala 
suerte y los árbitros se encarga
ron de desbaratar las siguientes 
jugadas de las de Agustín.

El equipo infantil ile Seúl, ayer en el Ayuntamiento de Ciudad Real. y. F.

Un equipo infantil coreano de 
taekwondo hará una exhibición

Una selección infantil de 
taekwondo de Seúl (Corea del 
Sur) participará el próximo sá
bado 31 de enero en una exhibi
ción que tendrá lugar en el Pa
bellón «Puerta de Santa María» 
de Ciudad Real, a partir de las 
seis de la tarde. Tres horas an
tes, la Selección de Castilla-La 
Mancha, en las categorías júnior 
y sénior, competirá entre sí de 
cara a su adecuada preparación 
para el Campeonato de España 
absoluto que se disputará en 
Valladolid los días 6 y 7 de fe
brero, y para el júnior, en Ma
drid los días 24, 25 y 26 de fe-

Cuatro partidos de sanción 
al conquense Bartolomé

Efe - Cuenca

El Juez Unico del Comité de 
Competición de la Federación 
Territorial, ha sancionado con 
cuatro partidos al jugador del 
Conquense, Ricardo Bartolomé 
Castilla, «Bartolomé», poragre
sión a un contrario.

Con dos encuentros, por juego 
violento, ha sido sancionado 
Cándido Abad Herrero, «Abad», 
del Azuqueca, por juego violen
to, en el partido que jugó su 
equipo contra el Tomelloso. 
Con un encuentro han sido san

brero. A esta competición tam
bién acudirá la campeonísima 
Coral Bistuer, integrante de la 
selección regional y federada en 
Guadalajara.

El equipo infantil coreano fue 
recibido ayer, en compañía de 
sus dirigentes y entrenadores, por 
el primer teniente de alcalde del 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
Gabriel Miguel Mayor, y por el 
concejal de Deportes, Javier 
Laguna, en el salón de plenos del 
Consistorio. La expedición 
coreana entregó a los ediles 
capitalinos varios presentes tí
picos de su país que a su vez 
recibieron cada uno de ellos un 
pin de Ciudad Real.

clonados, por acumulación de 
amonestaciones, a Chema Para
da (Valdepeñas), Maxi (Puer
tollano), Jaime (Villarrobledo), 
Bernardo (Torpedo 66), Carro 
(Consuegra), Rubi (Cuenca), 
Toro y Francis (Belmonte) y 
Victor Manuel (Almansa).

Con un encuentro, pero por 
doble amonestación, han sido 
sancionados Castellanos (Torri
jos) y Mario (Socuéllamos).

En el capítulo de técnicos, 
Jaime López Sendino, entrena
dor del Conquense, ha sido san
cionado con un partido.
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El jueves por la mañana se abrirá una taquilla en el BAR ESPAÑA
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"Mesón Café" ya 
es segundo en el 
¿ofeo "Tiempo 
Libre"

La Tribuna

Los resultados correspon
dientes a la 10® jornada del 
Trofeo «Tiempo Libre» de 
Ciudad Real fueron éstos:

At. Aldea del Rey, 5- 
Tododeporte, 5; Chupitos B ar- 
taocoonte, 1-SEUR, 10; Alu
minios Puebla-AV Larache, 3- 
La Perla-Intersport, 1; Mesón 
Café (Alcolea), 5-Cristalerías 
Corbalán, 2; Tedicor-La 
Bámbola, 1-Bar Eugenio, 0, y 
Bar Catacaldos, 3-Bar Quéda
te (Independiente), 1.

La clasificación queda así:
1° Aluminios Puebla-AV 

Larache, 26 puntos; 2° Mesón 
Café, 23; 3° Tododeporte, 22; 
4® Bar Catacaldos, 21; 5° La 
Perla-Intersport, 21; 6° SEUR, 
19; 7° Bar Eugenio, 11; 8° At. 
Aldea del Rey, 8; 9° Tedicor- 
LaBámbola, 8; 10° Cristalerías 
Corbalán, 6; 11 ° Chupitos Bar- 
Laocoonte, 4, y 12° Bar Qué
date, 3.

"Escardar" volvió 
a ganar y lo hizo 
por goleada

Esteban SÁNCHEZ

Los.resultados correspon
dientes ala 13® jornada de la liga 
local de fútbol-sala de Torralba 
de Calatrava fueron:

Polvo en el Camino, 2-Anka 
Magras, 5; Disco Bar Way «A», 
6-Aslafis, 4; Don Submarino, 
2-Conio tú Quieras, 5; PGB, 5- 
Se Busca, 5; Escardar, 13-Se 
Fueron, 2, y Eramos Pocos, 4- 
Instal.y Reformas Patro, 2.

La clasificación queda así: 
1° Disco Bar Way «A», 36 

puntos; 2° Escardar, 36; 3° Anka 
Magras, 31; 4° Aslafis, 24; 5° 
Don Submarino, 24; 6° Disco 
Bar Way «B», 23; 7° Como tú 
Quieras, 23; 8° Eramos Pocos, 
20; 9° Polvo en el Camino, 15; 
'O^Inst. y Ref. Patro, 14; 11° 
Se Fueron, 9; 12° Se Busca, 8, 
y 13® PGB, 4.

López León reconoce la importancia del partido

’ ’Hay que ganar al Chapela 
para seguir con opciones”
Jesús FUENTES CABAÑAS

Rafa López León reconoció 
la importancia de los puntos en 
juego en la pista del Airtel 
Chapela y señaló que "hay que 
intentar sumar los dos puntos, 
tanto el próximo sábado como 
en el encuentro en la pista del 
Cangas Morrazo".

El CB CR-Quesos García 
Baquero se juega en la locali
dad pontevedresa de Redondela, 
la posibilidad de seguir tenien
do opciones a lograr plaza eu
ropea. El Airtel Chapela es 
quinto con 23 puntos, tres más 
que el conjunto manchego, a seis 
jornadas para acabar la compe
tición liguera.

Para Rafa López León, "pen
sar en que todo depende de este 
partido, nos hace aumentar la 
presión, pero está claro que si 
queremos mantener Ias aspira
ciones a ocupar la quinta plaza 
y a obtener una plaza europea, 
hay que ganar al Chapela".

De todos modos, el técnico 
ve complicado conseguir el 
triunfo en la pista gallega, "ya 
que ellos también se juegan 
todo, nos vamos a encontrar un 
ambiente de espinas y además, 
los árbitros designados son 
bastante irregulares".

Duro calendario

Al CB CR-Quesos García 
Baquero le queda un calenda
rio bastante complicado, con 
cuatro salidas -Chapela, Cangas 
Morrazo, CajaCantabria y Va
lladolid-, y dos en casa -Uni
versidad Oviedo y Barcelona-. 
"Es cierto que el calendario que 
tenemos que afrontar hasta el 
final de temporada es duro, pero 
nunca se sabe y quizás demos 
alguna que otra sorpresa".

El equipo sigue su ritmo nor
mal de entrenamientos, reinte
grándose al mismo César Man-

Bebeshko ya trabaja con balón, pero no realiza carrera.

rique una vez recuperado de sus 
dolencias. Por su parte, Bebes
hko ya trabaja con balón, aun
que con ejercicios de tronco y 
brazo y realizando pequeños 
lanzamientos. Pese a que aún no 
realiza carrera, tiene la esperan
za de obtener el alta médica el 
próximo día 9 de febrero en la 
revisión que pasará en Zarago
za.

«He comenzado a realizar 
ejercicios, pero con menor in
tensidad que el resto», declaró 
Bebeshko que ante la posibili

La Delegación oferta cursos de 
aspirante a árbitro de balonmano
La Delegación provincial de balonmano de Ciudad Real ha 

convocado un curso de aspirante a árbitros. El curso, que se 
desarrollará en el Pabellón «Puerta de Santa María» de Ciudad 
Real, del 15 de febrero al 6 de marzo, tiene plazas reducidas 
por lo que se anima a los interesados en la realización del 
mismo, se acerquen a la Delegación sita en el mismo 
Pabellón, de lunes a viernes y en horario, de seis a ocho de la 
tarde, o bien llamando al teléfono 926-210043. La fecha 
límite de inscripciones al curso es el 7 de febrero.

dad de tener el alta, no se mos
tró triunfalista, «porque es pre
ferible ir poco a poco, sin pre
cipitaciones, trabajando en el 
gimnasio y con el fisioterapeuta. 
No quiero opinar de algo que 
desconozco, ya que nunca he 
tenido una lesión de esta gra
vedad».

Rafa López León, salvo 
imprevistos de última hora, 
podrá contar con toda la plan
tilla al completo para enfrentarse 
al Airtel Chapela, a excepción 
del mencionado Bebeshko.

Los nadadores 
del CN Ciudad 
Real sumaron 19 
medallas en el 

> Regional

La Tribuna

Los representantes del Club 
Natación Ciudad Real consi
guieron diecinueve medallas en 
el Campeonato Regional cele
brado el pasado fin de semana 
en Guadalajara, de un total de 
48 pruebas en que participaron.

Los nadadores que obtuvie
ron el oro fueron los siguien
tes:

Javier Aranda (100 m bra
za júnior y 50 m braza júnior), 
Javier Pacheco (100 m braza 
infantil y 50 m braza infantil), 
Francisco Valadés (100 m li
bres infantil), Patricia Pérez 
(200 m mariposa absoluto y 100 
m mariposa absoluto), Joaquín 
Martín (200 m libres júnior).

Las platas fueron para Ma
nuel Fernández (1 .500 m libres 
júnior y 400 m libres júnior), 
Kerena García-Dona (800 m 
libres júnior) y Sonia Villa- 
nueva (400 m estilos infantil y 
200 m espalda infantil).

Tomelloso acoge 
el domingo un 
control de pista

La Tribuna

Tomelloso acoge el próxi
mo domingo 1 de febrero, un 
control de pista de invierno de 
atletismo, organizado por la 
Delegación provincial de atle
tismo.

El control, que comenzará 
a las diez de la mañana y tiene 
previsto acabar dos horas des
pués, tiene las siguientes prue
bas, tanto en masculino como 
en femenino: 60 m.v., altura, 
1.000 m.l., triple salto, 3.000 
m.l., 400 m.l., peso (cadete) y 
60 m.l.

Las inscripciones podrán 
realizarse en la delegación 
provincial, o en su caso en la 
propia pista quince minutos, 
antes de cada prueba.

1

' En enero, disfruta de MoviStar en Eurofoto.

La mejor tecnología GSM, con un 50% de descuento en el alta inicial. 
Además, 40% de descuento en la primera factura y

1.000 pta. gratis por cada 3.000 de llamadas nacionales en la segunda.

^Moy/Star^
Estamos muy cerca. Para llevarte muy lejos.

PAYMA MOVILES S.A.

l’i'omoción válida hasta el 31-1 -98 y sólo para nuevas altas.
Plaza Gran '’ Uro 8, 

tel. 6: ■¡7 44 
MANZA^APES

Calatrava 2, tel. 25 02 44 
Alarcos 10, tel. 21 04 98

Hiper Eroski, tel. 23 iS 19
CIUDAD REAL

*Llamadas nacionales.
2

WuROfOTO
Profesionales de la imagen

AMnsuBisHi -waS^á
Terminales MT-20D y IVIT-11.
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Bolsa de la
Propiedad A

SE ALQUILA 
NAVE

De 800 m^. (en 
primera línea) 

totalmente 
acondicionada 
en el Polígono 

Ctra. de Carrión 
de Ciudad Real, 

interesados 
llamara! 
teléfono 

908-70 99 77

1.877 m^ con 77 ni de fachada, 
todos los servicios. Entero o por 
parcelas. Precio: 7.000 ptas/m^.
C/ Alfonso Merlo de la Fuente. 

Tfno: 31.20,67 
VALDEPEÑAS

DIRECTAMENTE. 4 
habitaciones. 300.000 
entrada. 23.900 mes. 
Abstenerse intermedia
rios. 21.58.98

URGE VENDER. Exce
lente zona. 3 dormitorios. 
3.800.000. Máximas faci
lidades. 21.58.98

tz
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O
 

O
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SE VENDE 
DUPLEX 4 DORMITORIOS
•Céntrico, lujo.
•Con terraza acristalada (amplia) 
•Cocina amueblada de roble 
•Chimenea, bañera hidromasaje 
•Armarios empotrados (espejo)
• 2 baños completos (amueblados) 
•Aire acondicionado (2 plantas)

Interesados llamar al:
Tel. 23 04 04

Bolsa del '^ 
Trabajo ^

TRABAJA en tu Ayun
tamiento, Junta Castilla- 
La Mancha, Diputación, 
como: Auxiliar Adminis
trativo, Administrativo, 
Bombero o Policía Local. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate: 213421.

BIBLIOTECAS, Archi
vos, Centros de Documen- 
tación. Precisan Auxilia
res para trabajar en: Ayun
tamientos, Junta Castilla- 
La Mancha, Universida
des. Próximas convocato
rias. Infórmate: 213421.

Para sus anuncios en

La Tribuna

ULAV
PUBÍ^DAD

Teléfonos: 
22 34 74 
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

torios. Gran terraza. Mon
tado. 5.000.000. Todas 
facilidades. 21.58.98

SIN ENTRADA. Pío XIL 
3 dormitorios. Precioso. 
25.600 mes. 21.58.98

GALLE ALARCOS. 3 
dormitorios. 2 baños. 
6.000.000. Máximas fa
cilidades. 21.58.98

La Tribuna
de Ciudad Real

Tfiio: 21.53.01

Fax: 21.53.06

AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Forestal. Infórmate: 
213421.

JUSTICIA. Precisa per
sonal para trabajar como: 
Agentes, Auxiliares u 
Oficiales. Próximas con
vocatorias de ingreso. 
Requisitos mínimos: Cer
tificado de Escolaridad. 
Infórmate: 213421.

INSALUD: Próximas 
convocatorias para: Cela-

GUIA DEL AÑUNCÍANTÉ Y DEL LECTÓlT

Bolsa de la Propiedad

11.- Ventas
2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo

2 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios
1.-Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

1 .- A. Matrimoniales
2 .- Asesorías/Gestorías
3 .- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

dores o Auxiliares Admi
nistrativos. Requisitos 
mínimos: Certificado de 
Escolaridad. Infórmate: 
213421.______________

TRABAJA en Correos 
como: Auxiliar de repar
to (Requisito: Graduado 
Escolar) o Ayudante Pos
tal (Requisito: Certifica
do de Escolaridad). Próxi
mas convocatorias. Infór- 
mate: 213421.

INGRESA en los Cuer
pos de Seguridad del Es
tado: Policía Nacional,. 
Guardia Civil. Para jóve
nes (15-16 años) ingresa 
en Institutos Politécnicos 
del Ejército, (18-25 años) 
hazte Soldado Profesional. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate: 213421.

OBTEN el título o acce

CONSTRUCTORA- 
PROMOTORA 

necesita
APAJlEJADOJt

Dedicación exclusiva. 
Interesados llamar a 

T£nogí 43^0 7»04 d 43-^7-94

*te»(ompleboUn((¡iib# 
'tí(ipb,siiilifflile(lebi. 
*lliwilenrrepebóiiko. 
'PogiiKiWelpersíiiDl.

Cuota anual:

14^00 pías. 
IVA no incluido

cirh III 
I—

 
?=’

Cardenal Monescillo, 13 -13004 Ciudad Real 
Tel.: 926/25 41 51 

info@ciin.es-htlpy/www.cim.es/

hs
<

I
so que siempre has queri
do tener: Título de FPI, 
Graduado Escolar o Ac
ceso Universidad (Mayo
res 25 años). Sólo tienes 
que superar un solo exa
men. Infórmate: 213421.

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet de 
instalador. Transportista 
obten tu nuevo carnet de 
capacitación de mercan
cías. En ambas capacita
ciones sólo hay que supe
rar un examen. Bolsa de 
Trabajo. Infórmate: 
213421.______________

¿QUIERES TRABA
JAR? Hazte Profesor/a de 
Autoescuela. Trabajo con 
futuro y con un sueldo 
aproximado de 200.000 
pesetas/mes. Bolsa de tra
bajo. Infórmate: 213421.

E

BANCOS y Cajas de 
Ahorros. Próxima convo
catoria con BUP, COU, 
FPII, Diplomados y Li
cenciados. Infórmate 23 
22 46

ADMINISTRATIVOS 
para trabajar en Ayunta
mientos, Insalud, Hacien
da. Próxima convocato
ria. Infórmate 23 22 46

CELADOR del Insalud. 
Unico requisito Certifica
do Escolar. Próxima con
vocatoria. Infórmate 23 
22^6

AUXILIAR de Justicia. 
Requisito Graduado Es
colar. Próxima convoca
toria. Infórmate 23 22 46

TRABAJA en el Juzga
do como Agente Judicial 
con estudios primarios. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

INSALUD Personal La
boral: Limpiadoras, Co
cina, Lavandería, Alma
cén... Próxima convoca
toria. Infórmate 23 22 46

SUBALTERNO (Con
serjes, Ordenanzas). Per
sonal Laboral (Electricis
tas, Fontaneros, Albañi
les...). Unico requisito 
certificado escolar. Próxi
ma convocatoria en 
Ayuntamientos y Autono
mías. Infórmate 23 22 46

CORREOSprecisa Car
teros y Ayudantes Posta
les con certificado esco
lar. Próxima convocato
ria. Infórmate 23 22 46

OBTEN Trabajo como 
Bombero o Policía Local. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

¿QUIERES trabajar en 
la única profesión sin 
paro? Hazte Profesor de 
Autoescuela. Infórmate 
23 22 46_____________

¿QUIERES trabajar 
como Visitador Médico? 
Gran oferta de empleo. 
Sueldo superior a 250.000 
ptas/mes. Gestionamos tu 
puesto de trabajo. Infór- 
mate 23 22 46

¿TE GUSTAN los ani
males? Curso dirigido a 
personas interesadas en 
el cuidado de animales. 
Salidas profesionales 
como Auxiliar Veterina
ria, Zoológicos, 
Guarderías Caninas. 
Tiendas de Animales.

Infórmate 23 22 46

TRABAJA con personas 
de la 3“ Edad. Prepárate 
como Auxiliar de Geron
tología para asistencia 
domiciliaria en Residen
cias, Ambulatorios y Hos
pitales Geriátricos. Infór- 
mate 23 22 46

HAZTE Técnico en Me
dio Ambiente o Monitor 
de Turismo Rural. Nue
va profesión con gran fu
turo laboral. Infórmate 23 
22 46_________________

OBTEN trabajo de Ges
tor Inmobiliario o Fincas. 
Abriendo tu propia Agen- 
cia o trabajando como 
Director o Comercial en 
una Administración de 
Fincas. Infórmate 23 22

VENDEDORES, necesitamos cuatro con experien
cia en venta a consumidores finales de servicios para 
Ciudad Real (capital y provincia). Preferible con ve
hículo propio e informática a nivel usuario. Se ofrece: 
sueldo fijo + Seguridad Social + comisiones que per
mitan superar los 3.000.000 ptas. desde el primer año. 
Excelente plan de marketing y entrevistas concerta
das. Llamar al Tfno: 22.34.04 para concertar entre
vista.

4.I.- Agencias matrimoniales

4

DELEGACIONES:
- Alicante (96^ 132445
- Albacete (967) 510604
- Central en Ciudad
Real, en
C/Cardenal Monescillo, 

20 - 2«B.
Tfno: 25.65.65.

PALOMA BLANCA te informa que celebrará un 
fantástico viaje de un fin de semana a la encan
tadora ciudad de Alicante.
Con motivo de la apertura de nuestra Agencia en 
esta ciudad y aprovechando el embrujo de San 
Valentín (el 14 de febrero día de los enamora
dos), haremos una cena amenizada por una or
questa, con regalos para todos.

Horario: do lunes a viernes de 
10,30 a 2 y de 5,30 n 9,30

- TODA DISCRECION 
Y SERIEDAD -

Ciudad Real 25 65 65
Albacete (967) 51 06 04
Alicante (966) 13 24 45

4.6.- Varios

CLINICA DENTAL 
M* TERESA PEREZ PIZARRO

Odontóloga-Odontopediatria.
Colegiado 4732.

Pasaje Dulcinea del Toboso, 2. J 
(Junto a la Plaza del Pilar)

Tfno: 23 24 53.

3 te

ORACION A SAN
JUDAS TADEO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios 
y dos imposibles. Al 
noveno día publicaeste 
aviso. Se cumplirá aun
que no lo creas.

I.G.M.

46

¿BUSCAS trabajo? Hazte 
representante de Farma- 
cias y lo conseguirás. Ges
tionamos tu puesto de tra- 
bajo. Infórmate 23 22 46

SOLDADO Profesional 
Empleo para jóvenes am
bos sexos del 8 a 25 años 
Infórmate 23 22 46

CUERPOS DE SEGU- 
RIDAD: Policía Local, 
Nacional y Guardia Civil,’ 
Edad máxima 29 años. 
Próximas convocatorias 
Infórmate 23 22 46

TRABAJA en Oficinas o 
Secretarías de la Univer
sidad como Auxiliar, con 
graduado escolar. Próxi
ma convocatoria. Infór- 
mate 23 22 46

SUBASTAS DE TURIS
MOS,furgonetas, camiO’ 
nes, tarjetas desde 82. 
ptas. Listado semana* de 
embargos. Sohcítelo 97

61.08.46 -

La Tribuna
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mancomunidad de servicios del jabalón

CON PARALELO 40
mancomunidad de servicios del jabalón

Manser¡a estará presente en la 18 edición de Fitur 
(Feria Internacional de Turismo) en el stand de Paralelo 

40 como grupo que integra esta Red.

Desde aquí invitamos a visitar Fitur y en concreto 
nuestro stand (7C308) del Parque Ferial Juan Carlos I 

de Madrid.

•w

5-
1

’S

1^
JM



Jueves, 29 de enero de 1998 El alcalde dice de estos 
presupuestos que son participativos, 
austeros y realistas, en definitiva, 
"los mejores posibles"

El Ayuntamiento de Valdepeñas dispondrá de 2.739 millones para este año El alcalde

Aprobado por unanimidad el
Presupuesto Municipal del 98
El Ayuntamiento de Valde- 
peñas aprobó en sesión ple
naria por unanimidad el Pre
supuesto Municipal de 1998 
que asciende a 2.739 millo
nes de pesetas. Tanto el al
calde de Valdepeñas, 
Victoriano González de la 
Aleja como el portavoz so
cialista, Jesús Martín, defi
nieron estos presupuestos 
como”los únicos posibles”.

Teresa GONZÁLEZ

Participativos, austeros y rea
listas, en definitiva, los "únicos 
posibles". Con estas palabras 
definía el alcalde de Valdepeñas 
los Presupuestos Municipales del 
Ayuntamiento para 1998 ,que 
con el voto favorable de los tres 
grupos políticos municipales fue
ron aprobados en la sesión ple
naria celebrada en la noche del 
martes. González de la Aleja dijo 
que están pensados para crear em
pleo y destacó de estos presupues
tos el "importante esfuerzo en 
infraestructuras".

La aprobación de las cuentas 
municipales para este año ha 
seguido un camino muy distinto 
al presupuesto municipal del pa
sado ejercicio, cuando el Grupo 
Popular impugnó el acuerdo ple
nario. Tanto es así, que el con
senso alcanzado por los tres gru
pos municipales en las conver
saciones mantenidas a lo largo 
de las dos últimas semanas mo
tivó que en algo más de una hora 
se diera el visto bueno al punto 
tercero del orden del día en el que 
figuraba el Presupuesto Munici
pal.

Y es que los portavoces de los 
grupos Socialista, ICAM y Po
pular tan sólo intervinieron en 
una ocasión y tras ellos, y de 
forma breve, lo hizo el alcalde 
de Valdepeñas.

El Ayuntamiento de Valdepe
ñas ha presupuestado 2.739 mi
llones de pesetas tanto en gastos 
como de ingresos. De este últi
mo capítulo el portavoz del Grupo 
Municipal Socialista, Jesús Mar
tín, destacó los 777 millones de 
pesetas que el Ayuntamiento re
cibirá en concepto de transferen
cias de distintas administracio
nes, una cifra que supone 111 mi
llones de pesetas más que en el 
jercicio del 97, entre otras razo
nes por el dinero que se recibirá 
destinado a la escuela-taller y para 
los planes de empleo.

Él Ayuntamiento ingresará 
551 millones en concepto de 
impuestos directos -un aumento

La unanimidad fue la nota dominante en el pleno en el que se aprobó el Presupuesto Municipal. T.G.

del 2% con respecto al 97, según 
Martín- y 105 millones por im
puestos indirectos. En concepto 
de tasas y otros ingresos recibi
rá 422 millones, 30 menos que 
en el 97 debido a la revisión de 
la tasa de basura que se gira a los 
establecimientos hosteleros de la 
localidad y tras la congelación 
general de las tasas durante el pa
sado año, según indicó Jesús Mar
tín.

Además, el Ayuntamiento 
obtendrá 134 millones por la 
enejación de propiedades muni
cipales tales como los terrenos 
del antiguo cuartel de la Guar
dia Civil; que se volverán a sa
car a la venta o de los ingresos 
correspondientes tras la disolu
ción de la junta mixta del polí
gono industrial.

Gastos

En cuanto al capítulo de gas
tos, la mayor partida correspon
de a la de personal para la que se 
han consignado 884 millones de 
pesetas lo que supone 119 millo
nes más que en el 97. Esta parti
da sube, según explicó Martín 
entre otras razones por la escue
la- taller y "por mantener la lí
nea de planes de empleo".El 
Ayuntamiento destinará 693 
millones de pesetas para gastos 
corrientes y servicios , un capí
tulo en el que" se mantiene la línea

de austeridad para no gravar más 
a los ciudadanos".

En el capítulo de inversiones 
el Ayuntamiento ha presupues
tado 711 ftiillones para ejecutar 
los grandes proyectos de este año. 
Entre ellas están las rotondas, el 
arreglo del salón de plenos, la 
remodelación que sufrirá el an
tiguo casino, la construcción de 
un centro social en el barrio de 
"Cachiporro" o el inicio del Par
que del Este. De cualquier for
ma estos y otrosproyectos se eje
cutarán en la medida en la que 
se puedan firmar convenios con 
las diferentes administraciones, 
según explicó Martín "puesto que 
si no habría que ir a los créditos 
financieros".

Para Jesús Martín, que tam
bién destacó el bajo nivel de en
deudamiento del consistorio 
Valdepeñero que a finales de este 
año deberá 1.069 millones de 
pesetas, frente a los 1.166 millo
nes que debía en 1 97, "una ni
miedad con respecto a otros ayun
tamientos", estos son los mejo
res presupuestos posibles" ela
borados de acuerdo a lo que de
mandan las necesidades de la 
localidad".

Por su parte el concejal de 
ICAM, Jesús Gutiérrez , quien 
destacó que de cada 100 pesetas 
que se van a gastar los ciudada
nos aportan 39, 5 pesetas frente 
a las 45,5 pesetas de los presu

puestos del 97, hizo especial 
hincapié en el compromiso ad
quirido durante las negociacio
nes presupuestarias para ejecu
tar todas las inversiones presu
puestadas, y cuyo cumplimien
to se exigirá desde ICÁM.

Jesús Gutiérrez también qui
so recordar el acuerdo alcanza
do fuera de presupuestos para 
acometer "cuanto antes" las in
versiones" necesarias para solu
cionar el problema del abasteci
miento del agua.

El portavoz del Grupo Popu
lar, Rafael Martínez de Carne
ro, indicó que el cambio de ta
lante de su grupo se debía a que 
sus propuestas habían sido acep
tadas. "Siempre que hemos sido 
requeridos hemos acudido, prueb 
a de ello es el acuerdo para solu
cionar el problema del agua, un 
tema crucial en el que ningún 
partido ha hecho demagogia".

De cualquier forma para el 
Grupo Popular es te" no es el pre
supuesto ideal para cubrir las 
necesidades de Valdepeñas pero 
es el que más se aproxima a la 
realidad", señaló Martínez de 
Camero quien indicó que su gru
po confía en que se le dote "de 
un grado de cumplimiento aun
que la historia nos lleva a des
confiar". Por ello, Martínez de 
Camero manifestó que revisarán 
periódicamente el grado de cum
plimiento.

representará a 
Valdepeñas en 
la asamblea de 
CCM

T.GONZÁIF.Z

La unanimidad entre 
los tres grupos políticos 
fue la nota dominante en 
el primer pleno de este año 
celebrado por la Corpora
ción Municipal. De los tre
ce puntos que componían 
el orden del día, diez fue
ron aprobados con el voto 
favorable de PSOE, ICAM 
y PP.

Así, además de los 
Presupuestos Municipales 
el Pleno del Ayuntamien
to también aprobó por una
nimidad en la sesión cele
brada en la tarde del mar
tes facultar al alcalde, 
Victoriano González de la 
Aleja, para la firma del 
convenio con la Mancomu
nidad de Servicios del 
Jabalón (Manserja) sobre 
el funcionamiento de la 
Oficina de Promoción 
Empresarial (OPEM) que 
desde el pasado 2 de ene
ro gestiona Manserja. El 
convenio, que tendrá vali
dez durante un año, con
templa que la mancomuni
dad correrá con los gastos 
de personal mientras que 
el Ayuntamiento de 
valdepeñas aportará los 
gastos del mantenimineto 
de la oficina ubicada en el 
Pabellón Ferial, de propie
dad municipal.

También se aprobó, en 
este caso con la abstención 
del Grupo Popular desig
nar al alcalde como repre
sentante en la asamblea de 
Caja Castilla-La Mancha. 
Una participación que des
pués de algunos años ha 
vuelto a recuperare! Ayun
tamiento Valdepeñero y 
que González de la Aleja, 
en rueda de prensa celebra
da tras el pleno, conside
ró muy importante "por las 
operaciones de créditos 
que pueda realizar el Ayun
tamiento".

Llamazares, hijo 
predilecto

Con la unanimidad de 
todos los grupos se apro
bó nombrar hijo predilec
to de Valdepeñas al cate
drático de Literatura, Ra
fael LLamazares Gonzá
lez, que se hará efectivo 
durante las próximas Fies
tas del Vino.Igualmente se 
aprobó transmitir el agra
decimiento de la Corpora
ción a Ignacio Morales 
Nieva por la donación de 
su biblioteca.

M.C.D.2022
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huno de los 3 edificios españoles distinguidos por su restauración por "Europa Nostra”

El Pósito de Criptana ha sido 
premiado por la Unión Europea
El Pósito de Campo de Criptana es uno de los cuatro 
edificios españoles restaurados premiados por la organiza
ción "Europa Nostra”, entidad consultiva del Consejo de 
Europa cuyo objetivo es la protección del patrimonio natu
ral y artístico. El alcalde de Campo de Criptana, Joaquín 
Euentes, manifestó ayer a LA TRIBUNA, que ”nos enor
gullece que un municipio como el nuestro reciba un premio 
de estas características de la Unión Europea”.

Pilar MUÑOZ

El alcalde criptanense expre
só su satisfacción por este pre
mio que, de alguna manera, con
tribuirá a seguir prestando una 
atención especial al patrimonio 
de este municipio.

Joaquín Fuentes adelantó a 
este periódico que está organi
zado un acto con motivo de la 
entrega del diploma, aunque no 
quiso avanzar en qué consistirá 
ya que tiene previsto, junto con 
el director de la Escuela-Taller, 
darlo a conocer en una rueda de 
prensa.

El Pósito, del siglo XVI, 
será dedicado a Museo

El Pósito -almacén de cerea
les e institución de crédito mu
nicipal- de Campo de Criptana 
data de la primera mitad del si
glo XVI, de la época de Carlos 
Í, con añadidos del XVIII, fue 
utilizado en el siglo XX como 
sede de un sindicato agrícola, vi- 
S'ienda y local comercial y será 
dedicado en adelante a Museo 
Municipal.

Para la recuperación y res
tauración del edificio fue cons
tituida una Escuela-Taller. En 
la actualidad está restaurado y 
en la portada se puede ver, so
bre un arco de medio punto, un 
magnífico escudo imperial. El 
Pósito fue declarado Bien de 
Interés Cultural con la catego
ría de monumento en 1989.

Además del emblemático 
edificio de Campo de Criptana, 
España ha sido distinguida con 
otros tres diplomas de la orga
nización "Europa Nostra" por la 
restauración y rehabilitación de 
edificios situados en las provin
cias de Castellón, Barcelona y 
Pontevedra, según Efe.

Los premios fueron anuncia
dos ayer, miércoles, en Bruse
las, y en el caso de España des
tacan la rehablitación de El Pó
sito de Campo de Criptana, la 
Casa del Comu, Cort de Justi
cia y Preso de Morella 
(Castellón), el trazado renacen
tista de la Basílica de Montserrat 
(Cataluña) y de la Abadía do 
Pelouro Axeito (Pontevedra).

A la convocatoria de "Euro
pa Nostra», entidad consultiva

ií'
 ii

^;

El Pósito data de la primera mitad del siglo XVI. RUEDA

del Consejo de Europa cuyo 
objetivo es la protección del 
patrimonio natural y artístico, 
se presentaron en la última edi
ción 154 realizaciones de 21 
países europeos y el jurado se 
reunió para elegir a los ganado
res el pasado mes de octubre en 
Amsterdam.

La Casa del Comu, Cort de 
Justicia y Preso de Morella 
(Castellón), representa el góti
co civil del norte de Valencia, 
es un complejo edificio construi
do entre los siglos XIV y XVII 
y con su restauración se preten
de recuperar su imagen históri
ca y adecuarlo a su uso como sede

municipal y judicial.
En la Basílica de Montserrat, 

el objetivo era la restauración 
del trazado renacentista y dotarla 
de una nueva cubierta, en la que 
se tuvo en cuenta las caracterís
ticas que debió tener en su épo
ca de construcción (primeros del 
XVII) y la recuperación de en
trada de luz natural a través de 
los óculos y del cimborrio.

La Abadía do Pelouro Axeito, 
en Caldelas de Tui (Pontevedra), 
data del siglo XVIII, fue amplia
da en varias ocasiones y ahora 
se destina a alojamiento rural, 
obradoiros y actividades cultu
rales.

Aumentan los 
servicios por 
enfermedades en 
Cruz Roja de La 
Solana

La Tribuna

La memoria de actividades de 
Cruz Roja de La Solana corres
pondiente a 1997 refleja que se 
ha producido un aumento de 
intervenciones por enfermeda
des cardiovasculares y acciden
tes domésticos y han disminui
do las relacionadas con acciden
tes de tráfico y consumo de al
cohol. En total, la Cruz Roja de 
La Solana realizó 354 interven
ciones, de las cuales 13 corres
pondieron a accidentes de tráfi
co, 270 por enfermedad, 11 de 
apoyo al 006 y otras 60 en acci
dentes domésticos.

La CM-4110 
(Abenójar- 
Saceruela), 
cortada en febrero

La Tribuna

La Delegación Provincial de 
Obras Públicas informa que a 
partir del próximo mes, la CM- 
4110 (tramo Abenójar-Sacerue- 
1a) quedará cortada por obras a 
toda clase de vehículos, excep
to a los tractores y remolques 
dedicados a faenas agrícolas. 
Asimismo, indica que será es
tablecido un desvío alternativo 
que estará perfectamente seña
lizado por la ruta: Abenójar- 
Almadenejos por la CM-424; 
Almadenejos-Gargantiel por la 
CRP-4192 hasta llegar a la in
tersección con la CM-415 y 
desde allí hasta Saceruela por la 
CM-415,

La actividad "Barrio-club” de 
Alcázar comienza en febrero

La Diputación subvenciona parte de la 2“ 
fase de acerado y asfaltado de Cinco Casas

La Tribuna

El próximo día 2 de febrero 
’^onienzará la actividad "Barrio- 

enmarcada dentro del pro
clama Comunidad Escuela de 
«ud que ya lleva años implan- 
^iloen Alcázar de San Juan. Es 

programa de prevención 
^específica dirigida a acti vida- 
®sde ocupación de tiempo li- 

que promueve al Consejería 
^anidad.
Barrio-club" está dirigido a 

J^os y niñas de 7 a 12 años y se 
^sarrollará pn los centros de 
^10 de El Santo, Santa María 
1^^^^’ ^^ horario de 17:30 

horas, lunes, miércoles
Los niños y niñas 

’^iciparán en diversas activi

dades como talleres de natura
leza, medioambiente y salud, así 
como actividades conjuntas con 
los otros centros de barrio como 
torneos» juegos de interior y 
exterior, y la preparación de 
fiestas típicas de Alcázar de San 
Juan para conocer su historia, 
su tradición y celebración. En 
esta ocasión será la fiesta de San 
Isidro, donde los integrantes de 
"Barrio-club" disfrutarán de una 
manera distinta.

El precio de matrícula es de 
1.100 pesetas y la mensualidad 
es de 600 pesetas.

"Barrio-club" estará todo el 
año, exceptuando los meses de 
verano, donde los niños y niñas 
de Alcázar de San Juan partici
pan y se divierten con "el tiem
po guay".

La Tribuna

El alcalde de Alcázar de San 
Juan, José Eugenio Castellanos 
Perea, mantuvo una reunión con 
el presidente de la Diputación 
Provincial, Jesús Garrido 
Garrancho, en la que abordaron 
la primera y segunda fase de las 
obras de acerado y asfaltado en 
la pedanía de Cinco Casas.

La primera fase cuyo coste 
es de 15.900.000 pesetas ya está 
adjudicada y pendiente de eje
cutar, mientras que la segunda 
fase se encuentra en procedi
miento de adjudicación y su 
importe asciende a 45.750.000 
pesetas. La Diputación Provin
cial aporta en este caso 
18.300.000 pesetas y el Ayun

tamiento de Alcázar de San Juan 
27.450.000 pesetas. En las dos 
fases se invertirán un total de 
61.500.000 pesetas.

En la reunión mantenida en
tre el alcalde de Alcázar de San 
Juan y el presidente de la Dipu
tación provincial estuvieron 
presentes el vicepresidente eco
nómico de la misma Martín- 
Toledano, el vicepresidente de 
Obras Públicas, Gil-Ortega y la 
diputada provincial María de los 
Angeles Pérez Montero.

Al término de la reunión el 
alcalde de Alcázar de San Juan, 
José Eugenio Castellanos Perea, 
declaró que ésta había sido cor
dial y que se le había informado 
de que la segunda fase está pen
diente de la realización del pro

yecto, pliego de condiciones y 
otros trámites que permitan el 
comienzo de la obra. La prime
ra fase está a punto de comen
zar.

En esta reunión se trataron 
otros temas como el emplaza
miento de la UNED, donde to
das las partes están de acuerdo 
en encontrar la mejor solución; 
el arreglo de la calle Arroyo Mina 
donde comenzarán las obras 
dentro de un mes y medio. Res
pecto al proyecto de vivienda 
tutelada en Alcázar de San Juan 
(Casa de Palma), el presidente 
de la Diputación, Jesús Garrido, 
pidió al alcalde que le enviara 
el citado proyecto por si la Di
putación provincial pudiera co
laborar.



40 Jueves, 29 de enero de 1998 - PROVINCIA es 
§

 

*3
Según anunció en Almadén José Luis Martínez Guijarro

Inminente licitación de las
obras del centro de mayores

La Tribuna

El director regional de Ser
vicios Sociales, José Luis 
Martínez Guijarro, acompaña
do de la delegada provincial de 
Bienestar Social, Isabel Quin
tanilla, visitaron ayer en 
Almadén el Hogar del Pensio
nista y la Residencia Municipal 
de Ancianos de la Junta de Co
munidades (en la Avenida de 
Puertollano), centro éste último 
donde el gobierno regional aco
mete diversas obras de amplia
ción y mejora. La alcaldesa Jo
sefa Babiano les acompañó en 
la visita.

El director general de Servi
cios Sociales anunció en 
Almadén que los servicios téc
nicos de la Consejería de Bien
estar Social han visado ya el pro
yecto para la remodelación del 
Centro de Mayores de la locali
dad, por lo que en pocos días se 
publicará en el Diario Oficial de 
Castilla-La Mancha el concur
so para adjudicar las obras. Las 
mismas consistirán en la adecua
ción de una planta más para 
salón, la instalación de un ascen
sor y la mejora de todos los ser
vicios de la planta baja. Las obras 
están presupuestadas en 35 mi
llones de pesetas.

Por otro lado, en la Residen
cia Municipal de Ancianos de 
Almadén, gestionado por la ONG 
Mensajeros de la Paz y financia
do por la Junta, se realizan obras 
que permitirán contar con seis

Guijarro y Quintanilla con el presidente del Hogar del Pensionista.

É

habitaciones más de carácter 
doble, lo que supone ofertar 12 
plazas más. En la actualidad, el. 
centro cuenta con 30 internos, 
repartidos en 18 habitaciones. 
Asimismo, se realizan actuacio
nes medioambientales en los pa
tios, mejoras del saneamiento y 
se colocarán bancos.

Las obras, que suponen una 
inversión de 15 millones, están 
financiadas por la Junta de Co
munidades y comenzaron a prin
cipios de diciembre.

Una vez terminen las obras 
de ampliación y mejora, la Con
sejería de Bienestar estudia tam
bién la posibilidad de ofertar 
parte de los servicios de la Re
sidencia como Centro de Día a 
ancianos válidos, pero necesita
dos de los mismos; de cocina. 

lavandería, etc. Estos mayores 
se beneficiarían de estos servi
cios específicos y luego se irían 
a dormir a sus domicilios parti
culares. En principio, se proba
ría con 6 plazas experimentales. 
La Consejería pretende conve
nir también con la ONG Men
sajeros de la Paz la gestión de 
estos nuevos servicios.

En esta visita, los responsa
bles regionales y municipales se 
reunieron con la Junta de Gobier
no del Hogar del Pensionista y 
representantes de la Asociación 
Cultura de la Tercera Edad 
(ACOTE) y de la Unión Demo
crática de Pensionistas de 
Almadén, organizaciones que 
expresaron en qué consisten sus 
actividades, indicándoles suge
rencias al respecto.

5

Un momento de la visita al Hogar del Pensionista de Malagón.

Malagón: Garrido expresó su 
interés por las obras de ampliación 
del Hogar del Pensionista

La Tribuna

El presidente de la Diputa
ción, Luis Jesús Garrido 
Garrancho, acompañado por el 
vicepresidente y alcalde de 
Malagón, José Alberto Martín 
Toledano, visitaron el pasado 
martes el Hogar del Pensionista 
en Malagón; en respuesta a la in
vitación solicitada por el presi
dente del Hogar, Francisco 
Domínguez Cortés, y la Junta 
Directiva.

El motivo de esta visita, se
gún explicó Martín Toledano, se 
debía al proyecto de ampliación 
que se tiene previsto para el 
edificio. Alrededor de 8.000.000 
pesetas está presupuestada la 
obra que tiene como objeto la 
ampliación del Salón Social, así 
como la reforma y el acondicio
namiento del actual. La obra ha 
sido solicitada a diferentes ins

tituciones y órganismos sin 
obtener respuesta satisfactoria.

El presidente de la Diputa
ción agradeció el calor y cari
ño con los que fueron acogidos 
y mostró su gran preocupación 
por la tercera edad y los mayo
res, destacando la importancia 
que le ha dado en el tiempo que 
lleva presidiendo la Diputación 
a este tema; porque quizás no 
hay nada más importante que el 
verdadero reconocimiento a la 
labor de toda una vida, a ese es
fuerzo y constante tesón diario.

En un ambiente cordial y de 
diálogo. Garrido se despidió con 
la seguridad que a lo largo de 
este año tendremos la oportu
nidad de poder inaugurar el 
nuevo edificio.

Más tarde visitó el museo 
recientemente inaugurado, así 
como el antiguo Asilo en fase 
de restauración por la Escuela 
Taller.

Fernández-Pacheco entregó las 
llaves de las VPP de Horcajo

El alcalde de Piedrabuena pide 
a la Diputación que ponga en 
marcha la depuradora

La Tribuna

El delegado de Obras Públi
cas, Juan Antonio Femández- 
Pacheco, entregó en el Ayunta
miento de Horcajo de los Mon
tes las llaves de las nueve vivien
das de promoción pública que 
su departamento ha construido 
en la localidad con un coste 
superior a los 58 millones de 
pesetas.

De los nueve adjudicatarios 
de las viviendas, sólo dos han 
decidido adquirirías, por lo que 
Fernández Pacheco indicó a los 
que han optado por el régimen 
de alquiler que, pasados unos 
años, tendrán la oportunidad de 
comprar los pisos y que las 
mensualidades abonadas hasta 
entonces serán consideradas 
dinero a cuenta. Asimismo, el 
delegado recordó que los 
adjudicatarios con bajos ingre
sos pueden solicitar a la Conse
jería de Obras Públicas una re
ducción de alquileres que pue-

El delegado entrega las llaves a uno de los adjudicatarios.

de llegar hasta el 50% en fun
ción del nivel de renta familiar.

Las siete familias que han 
decidido alquilar la vivienda 
deberán abonar una mensualidad 
de entre doce y quince mil pese
tas, dependiendo del tamaño de 
la vivienda, mientras que las dos 
que han optado por la compra 

harán una aportación inicial de 
unas 250.000 pesetas y pagarán 
mensualmente entre veintisiete 
y treinta y dos mil pesetas.

La promoción de Horcajo de 
los Montes consta de un bloque 
de planta baja y dos alturas en 
las que se distribuyen las vivien
das a razón de tre.s por piso.

La Tribuna

El alcalde de Piedrabuena, 
José Luis Cabezas, ha pedido en 
un escrito al presidente de la Di
putación, Jesús Garrido, que 
ponga en funcionamiento la 
planta depuradora de aguas 
residuales construida y finan
ciada con los fondos europeos y 
gestionados por esta institución.

Según José Luis Cabezas, las 
obras se terminaron hace más de 
medio año, salvo algunos deta
lles «secundarios» que no impi
den su normal funcionamiento, 
por lo que pidió que se comien
ce a utilizar la depuradora en 
las próximas semanas.

El alcalde de Piedrabuena no 
ocultó su preocupación por el 
hecho de que aún no esté en fun
cionamiento esta planta de de
puración y aseguró que, a pesar 
de los informes técnicos de la Di
putación que indican su correc
to funcionamiento, mantiene 

algunas dudas que le hacen 
pensar que «no será así».

José Luis Cabezas basó esta 
duda en que los informes téc
nicos de la Alcaldía señalaban 
que la planificación del cauda 
de agua que se desplaza por el 
colector municipal es superior 
al previsto y que desborda los 
cálculos de depuración de aguas 
contemplados en el proyecto.

En este sentido, el primeredii 
se mostró partidario de poner 
en marcha «cuanto antes» 
depuradora para comprobar y 
estudiar su funcionamiento y 
poder buscar «las soluciones 
más adecuadas» en caso de qu 
no funcione. i

La depuradora, queutilizae 
sistema de depuración P® 
biodiscos, ha sido fin^dadap 
la Diputación P/ovincim o 
cargo a los fondos PEDER y 
construcción ha supuesto u 
inversión superior a los sese 
ta millones de pesetas.
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Mneia presentó sus credenciales ante la inminente cita mundialista en casa

La Selección española echó de 
menos a sus grandes ausentes

Morientes le dió 
la victoria a la 
Selección 
española sub 21 
frente a Francia

Francia 0

Espart 2
Francia Í

España 0

M
I

FRANCIA: Barthez; Thuram, 
Blanc, Desailly: Ba (Pires, 
min. 60), Deschamps (Can
dela min. 60), Zidane, 
Diomede, Boghossian, 
Djorkaeff (Leoboeuf, min. 90) 
yGuivarc‘h (Trezeguet, min. 
73).

ESPAÑA: Zubizarreta; 
Aguilera, Abelardo, Alkorta, 
Nadal, Sergi (Ríos, min. 57); 
Luis Enrique, Amor (Fernan
do, min. 80), Etxeberria 
(Lardín, min. 51), Raúl (Pizzi, 
min. 67); y Alfonso.

Arbitro: Urs Meier (Suiza). 
Mostró cartulina amarilla a 
Alkorta, Nadal y Rios de Es
paña.

Gol:1-0. Min. 20. Zidane re
coge un balón suelto en el 
área española y fusila a 
Zubizarreta.

Incidencias: 78.836 espec
tadores asistieron el nuevo 
Estadio de Francia, en Saint 
Denis. Jacques Chirac, pre
sidente de la República fran
cesa, José María Aznar, pre
sidente del Gobierno espa
ñol, Pedro Antonio Martín 
Marín, secretario de Estado 
para el Deporte, Joao 
Havelange, presidente de la 
FIFA, Lenart Johansson, 
máxime dirigente de la UEFA, 
y Angel Villar, presidente de 
la RFEF vieron la inaugura
ción en el palco presidencial. 
Se guardó un minuto de si
lencio por la muerte de once 
niños franceses, que fallecie
ron en los Alpes como con
secuencia de una avalancha 
de nieve. El césped sufrió las 
consecuencias de la intensa 
helada. La temperatura en el 
campo alcanzó los cinco gra
dos bajo cero. El estadio ha 
costado 58.000 millones fíe 
pesetas y no tiene calefacción 
bajo el césped. Zubizarreta 
jugó con pantalón largo.

Luis VILLAREJO

La selección española perdió 
? su(condición de invicta, termi

no una racha que de éxitos que 
curaba tres años y medio y ale- 
8^6 la gélida noche a los france- 
jes, que inauguraban con orgu- 

su nuevo estadio de Francia, 
^yecinto que albergará la fi- 
“^l del próximo Mundial.

España bajó el listón en la 
segunda mitad, y Francia, una 
5^'ección seria, que navega ha- 
^^^ d éxito de la mano de dos 
auténticos «cracks», como 

1 luane y Djorkaeff, homenajeó 
j ^u pueblo, que comienza a soñar 

uu el título mundial el próxi- 
”0 verano.
. Lesde el 9 de julio del 94, en 
“®ston, en el Mundial de EEUU,

a

’̂
'í>

:
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Raúl lucha por el control del balón con el francés Thuram. EFE

España no sabía lo que era per
der. Ayer echó de menos más que 
nunca a Fernando Hierro, y so
bre todo a Pep Guardiola, por
que el centro del campo apenas 
si asomó la cabeza en los segun
dos 45 minutos.

España comenzó con buen 
tino. Javier Clemente apostó por 
un once inicial con tres centra
les -Alkorta, Abelardo y Nadal- 
, y dos laterales ofensivos - 
Aguilera y Sergi-, esbozó una 
segunda línea con Etxeberria, 
Amor y Luis Enrique, por delante 
de ellos actuó Raúl y más ade
lantado jugó Alfonso.

Esta variante inicial de situar 
un 5-3-1-1 funcionó durante 
veinte minutos, en los que la 
selección española desplegó 

España perdió después de tres 
años y medio

La selección española de fútbol, que ha perdido ayer en 
Saint Denis contra Francia por 1-0 debido a un gol de Zinedine 
Zidane (Juventus), ha visto cortada una magnífica racha de tres 
años y medio que no encajaba una derrota.

La última vez que el equipo de Javier Clemente perdió fue 
el 9 de julio de 1994, en el estadio Foxboro de Boston. 
Entonces la selección italiana de Roberto y Dino Baggio se 
impuso a España por 2-1 y la eliminó en los cuartos de final del 
Mundial de Estados Unidos. Desde aquella tarde en las 
cercanías de Boston, España ha jugado 32 partidos, ocho de 
ellos amistosos. Ha ganado veinte y ha empatado once.

incluso demasiado talento, con 
apuntes técnicos para la galería 
de Alfonso y Raúl, que desper
taron la admiración del público 
francés.

Raúl se atrevía a tirarle un 
caño a Desailly y Alfonso amar
gaba la noche a Thuram. El car
tel de España tenía buena pinta, 
incluso Sergi llegaba con fuer
za en el lado izquierdo, pero un 
contragolpe sellado por Zinedine 
Zidane aplacó los ánimos de los 
españoles.

Gol de Zidane

Cuando mejor jugaba Espa
ña, surgió el veneno de Zidane 
que fusiló sin piedad a 
Zubizarreta, en un balón que 
cayó muerto al borde de área 

española, tras ser despejado por 
el portero y rebotar en un poste 
a disparo de Djorkaeff.

Francia, con un equipo 
«italianizado», pues la mayoría 
de los suyos se ganan la vida en 
Italia -Ba, Deschamps, Desailly, 
Thuram o Djorkaeff-, tuvo en 
cambio a su gran héroe en la 
personalidad especial de su meta, 
Fabián Barthez. Con su cabeza 
rapada, jugó con camiseta y 
pantalón cortos. El frío parecía 
que no lo sentía.

Barthez desafió así a la gen
te normal, que no soportaba los 
cinco grados bajo cero.

Barthez estuvo metido en el 
partido y salvó a Francia del 
fracaso en multitud de ocasio
nes. Raúl, jugando más retrasa
do de lo normal, estuvo acerta
do a la hora de abrir el juego, 
pero ni Etxeberria, ni Luis En
rique, ni tampoco Alfonso po
nían el balón en la red de Barthez.

España buscó la banda dere
cha en la reanudación. Aguilera 
tuvo la ocasión de asentar cada 
vez más su titularidad. La selec
ción española perdió bríos a 
medida que pasaban los minu
tos . Dejó a su rival el control del 
partido, Zidane aparecía con 
poderío en los momentos clave 
y Djorkaeff invitaba, primero a 
Guivarc‘h y luego a Trezeguet, 
a batir a Zubizarreta.

Francia mereció más goles en 
la recta final del partido.

FRANCIA:Landreau, Henin, 
Afanou, Philip (Saha, m.54) 
Silvestre (Boutoba, m.60), 
Sagnol (Abil, m.60), Bigne, 
Luccin, Domi, Moreira y 
Compan.

ESPAÑA: Arnau (López 
Vallejo, m.75). Salgado, Ba
llesteros, Guerrero (Cuar
tero, m.60), Lopez Rekarte, 
Celades (Ito, m.65), Marcos 
Vales (Roger, m.60), Felipe, 
Guti, De Paula y Morientes 
(Iván Pérez, m.75).

Arbitro: Dani Koren (ISR). 
Amonestó a Ballesteros y 
Luccin.

Goles: 0-1, M.31: Morientes. 
0-2, M.48: Morientes.

Incidencias: Partido amis
toso sub’21 disputado en el 
estadio Moulonguet de 
Amiens ante unos 8.000 es
pectadores. Mucho frío. Una 
parte del campo estaba prác
ticamente helada.

Efe - Amiens (Francia)

El acierto del delantero 
madridista Fernando Morientes 
le dió el triunfo a la selección 
española sub’21 frente a un ri
val cualificado como el francés, 
que no pudo hacer nada ante la 
seriedad expuesta por los pupi
los de Iñaki Sáez.

Morientes es el máximo 
goleador de su equipo y en 
Amiens no quiso dejar escapar 
la oportunidad de volver a des
puntar pese a ser, teóricameh- 
te, el único punta español.

Sáez, como estaba previsto, 
hizo debutar a José Félix Gue
rrero, hermano de Julen, y, como 
todos, cumplieron con creces su 
labor, porque los hombres de 
Raymond Domenech, técnico 
galo, conforman un equipo fuer
te.

La selección española, que 
no tardó en inquietar al portero 
del Nantes Landreau, tuvo que 
esforzarse para frenar las 
intentonas de sus rivales, pero 
lo hizo con precisión. Además, 
el barcelonista Arnau resolvió 
con acierto el trabajo que tuvo.

Morientes encarriló el triunfo 
poco después de la primera 
media hora de juego y senten
ció nada más iniciarse el segundo 
periodo, porque España, pese a 
los cambios, mantuvo la serie
dad y la consistencia.

Francia intentó acortar dis
tancias hasta el final, pero se topó 
ante una selección española fir
me que, en alguna que otra oca
sión, volvió a crear problemas 
a la zaga y portero locales.

Al final, claro triunfo de 
España, amparado en el buen 
trabajo de conjunto y en el ol
fato goleador de Morientes, que 
permite seguir manteniendo el 
optimismo ante el Campeona
to de Europa sub’21.
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Antena 3 ofrece un prosrama sobre el futuro Rey de España

La TribunaEspecial con motivo del 30 
cumpleaños del Príncipe

José PRIETO

El próximo domingo día 30, 
el príncipe de Asturias, Felipe de 
Borbón, cumple 30 años y con 
motivo de este aniversario. An
tena 3 TV reúne hoy en un estu
dio a diversas personalidades 
para hablar sobre la figura del 
heredero de la corona. Este pro
grama, realizado por la redacción 
de Noticias de Antena 3 TV,será 
presentado por Rosa Villacastín 
y Ana Rosa Quintana, las muje
res de moda de la cadena, para 
presentaren directo «Un rey lla
mado Felipe VI».

A través de reportajes y de las 
opiniones de los invitados, los 
espectadores podrán rememorar 
los momentos más significativos 
de la vida del próximo Rey de 
España y analizar lo que el futu
ro depara a un joven que nació

La 2 retransmite hoy el encuentro amistoso 
de fútbol entre el Feyenoord y el Tenerife

J. PRIETO

El parón que sufre la liga de 
los países del norte de Europa a 
causa del frío y mal tiempo 
invernales, es la causade que hoy 
los holandeses del Feyenoord se 
vayan a las Islas Canarias a ju
gar un.partido amistoso frente al 
Tenerife.

La segunda cadena de TVE 
ofrece hoy, a partir de las 22,30 
horas, este encuentro que no ten
drá trascendencia alguna para

"Un rey llamado Felipe VI".

para reinar y que pertenece a la 
primera generación de españo
les que ha crecido en democra
cia. 

ambos equipos, pero que sin duda 
los de Tenerife afrontarán con la 
alegría de quién ha endosado 6 
goles al Compostela la última 
jornada de liga.

El largo brazo de Stalin

Hace pocos días murió en 
Navarra Luis Mercader, hermano 
de Ramón Mercader, el hombre 
que asesinó a Trotski, que escri
bió un libro junto con el perio
dista Germán Sánchez titulado

En el estudio estarán los pé- 
riodistas Alfonso Ussía, Pilar 
Urbano, y Luis Mearía Ansón; el 
que fuera rector de la Universi
dad Autónoma en la época en que 
el príncipe estuvo allí, Cayetano 
López; el ex-jefe de la Casa Real, 
Sabino Fernández Campos; el 
experto en monarquías Juan 
Balansó; el empresario Plácido 
Arango y el ex-secretario del 
Príncipe, José Antonio Alcina.

También darán sus opiniones 
la compositora Pilar Jurado, de 
la misma edad del Príncipe; el 
padre Angel García, de Mensa
jeros de la Paz, la catedrática 
Carmen Iglesias y el director de 
Noticias de A-3 TV, José Oneto.

«Un rey llamado Felipe VI» 
profundizará en su educación ci
vil y militar, su papel institucional 
en la vida española o su faceta 
deportiva.

«Mi hermano. 50 años después».
Tomando como hilo 

argumental este libro, el perio
dista Javier Rioyo y el director 
de fotografía José Luis López 
Linares, realizaron un extenso 
reportaje titulado «Asaltar los 
cielos», que hoy ofrece Canal +.

Ramón Mercader fue el pro
tagonista de una extraordinaria 
historia, la de un hombre impul
sado por su propia madre que, 
obedeciendo órdenes de Stalin, 
asesinó con un piolet a Trotski.

avalancha que sepulta por com
pleto la cabaña, atrapando en su 
interior a Brian su familia. La 
nieve arrastró a Duncan que, sin 
sentido, ha sido rescatado'por 
Brian y se convierte en la cuar
ta persona sepultada.

"¿Pero qué has hecho?"
Antena 3. 22,30 s.c.
Dir.: Pedro Maso. Int.: Lina 

Morgan, Tote García, José 
Manuel Cervino .Esp. 1995.

Para evitar que el banco se 
quede con el convento en donde 
residen dos monjas deciden atra
car una sucursal para obtener 
el dinero que les permita liberar 
la hipoteca. Para ello, planean 
que dos jóvenes disfrazadas de 
religiosas y con caretas las su
plantan mientras ellas son apa
rentemente secuestradas

"Elisa, vida mía"
La 2. 02,00 **
Dir.; Carlos Saura. Int.: 

Geraldine Chaplin, Femado Rey, 
Norman Brisky. Esp. 1977.

Una mujer introvertida, de 
complicada psicología, acude en 
compañía de su hermana a ce
lebra el cumpleaños de su pa
dre. Este, que abandonó el ho
gar cuando ellas eran aún niñas, 
vive retirado en una finca en el 
campo, entregado a su labor 
como escritor, completando la 
redacción de sus memorias.

"Shootfíghter"
Antena 3. 02,00 s.c.
Rubén y Nick son dos jóve

nes aficionados a las artes mar
ciales que están siendo entrena
dos por el gran maestro chino 
Shigo, años atrás campeón de 
lucha impacto. Rubén y su no
via, la hermana de Nick, han 
conseguido con mucho esfuer
zo abrir un gimnasio y deben 
mucho dinero.

**** £j,j.gjgjjjg s.c. Sin calificar

”Nada más que la verdad”
Tele 5. 15,50 s.c.
Dir: Michael Switzer. Int: 

Patricia Wetting, Ken Olin, Tia 
Carrere. EEUU, 1995.

Una profesora de criminología 
y experta en poligrafía ha de 
ayudar a la policía a investigar 
el asesinato de una estudiante, 
el principal sospechoso es un 
médico nuevo en la ciudad con 
quien la víctima había manteni
do relaciones durante una tem
porada. Tras superar la prueba 
del polígrafo, el Doctor Peter y 
la polígrafa comenzarán un ro
mance a pesar de que la policía 
encuentra a un supuesto testigo 
del asesinato, pero aún así am
bos insistirán en su inocencia 
hasta el final.

”Luchando por la justicia”
Antena 3. 16,45 s.c.
Nacy Conn, una viuda con dos 

hijos que trabaja como profeso
ra de universidad, es secuestra- 
dajuntoaunaamigaporun alum
no que resulta ser un terrible 
psicópata con graves alteracio
nes mentales.

”Comando”
Tele 5. 21,35 s.c.
Un agente especial retirado se 

ve forzado a entrar de nuevo en 
una nueva acción. Una banda muy 
violenta ha secuestrado a su hija 
y no está dispuesto a actuar de 
una forma legal. Luchará con
tra todo y contra todos para sal
var a su hija.

‘'Avalancha”
La Primera. 21,50 s.c.
Brian y sus dos hijos pasan 

unos días en una cabaña. Duncan 
ha robado un cargamento de dia
mantes, y a bordo de una avio
neta, asesina al piloto, su cóm
plice y salta en paracaídas. El 
aparato se estrella y provoca una

* Regular ** Buena *** Muy buena

¡
s I

CIUDAD REAL
Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueo
logía.
- Sala 2: Exposición permanente de Cien
cias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas 
Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel 
López Villaseñor.
- Exposición de las obras de Pilar Molinos 
(hasta el 28 de febrero).
Museo Elisa Cendrero:
- Exposición de pintura de Jorge J. Pérez 
Parada.
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 
de la mañana a 13,30 de la tarde.

Sala de Exposiciones de Caja de Madrid:
-Exposición de pintura de Francisco Sanz Maíz 
y Carmen Sanz (hasta el 31 de enero).
Sala de Exposiciones del Ayuntamiento:
- Exposición de fotografías "Todos somos di
ferentes" (hasta el 30 de enero).

PUERTOLLANO
Museo Municipal:
- Planta Baja; Sala permanente de Minería.
- Primera Planta; Exposición de pintura de 
María Sepúlveda (hasta el 4 de febrero).
- Segunda Planta: Sala permanente de Etno
logía.
Auditorio Municipal:
- Exposición "Nuestros árboles", realizada por 
JoséM. Crespo y Jorge Martínez. Hasta el 13 
de febrero.

VALDEPEÑAS:
Museo de la Fundación Gregorio Prieto:
- VII Certamen Nacional de Dibujo Gregorio 
Prieto.

MANZANARES ■
Casa de Cultura:
- Exposición fotográfica "Foto Arte 97

ALCAZAR DE SAN .TUAN:
Casa Municipal de Cultura:
- Exposición de dibujos infantiles "Ocio y tiem
po libre".

ALMAGRO
Galería Fúcares.
- Exposición de pintura "Tierra de nadie", de 
Alberto Sánchez (hasta el 23 de febrero).

Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección de fondos 
del Museo del Teatro.
- Exposición; Tesoros de la cofradía de la nove
na de los actores españoles. ,
- Exposición: Patrimonio artístico y documenta 
del Teatro Real.

ALMODOVAR DEL CAMPO
Museo Palmero:
- Visitas concertadas;
Tfno: 46.40.04. ,,
- Ruta de acceso de internet: http- 
www.conexionspot.es/arte/pintore 
palmero.html
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06,00 EURONEWS
07,30 TELEDIARIO 

MATINAL
09,10 LOS DESAYUNOS 

DE TVE
Entrevista a Carlos
Westendorp (Alto

• Representante 
Internacional)

10,00 PERLA NEGRA
11,35 SABER VIVIR
12,30 ASI SON LAS 

COSAS
13,24 LA BOTICA DE LA 

ABUELA
13,55 NOTICIAS
14,00 INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30 CORAZON DE 

INVIERNO
15,00 TELEDIARIO -1
15,49 EL TIEMPO

15,55CALLE NUEVA 
Serie de 
.producción propia.

16,30;ESMERALDA
i. -Telenovela 

"mejicana
’ 'protagonizada por 

.Leticia Calderón.
18,00 DIGAN LO QUE 

DIGAN 
Presentado por

7- Jaime Bores.
/Tertulia sobre 

*^^\-|temas sociales y 
actualidad.

19,00 NOTICIAS
- . Mvance informativo.
19,05 EL FLECHAZO
20,OOGENTE
21,OOTELEDIARIO-2 

Informativo.
21,45 EL TIEMPO

21,50 JUEVES CINE 
«Avalancha». 
1994/87m.
D: Paul Saphiro.
I: Michael Gross, 
Deanna Milligan.

23,45 ANTES DE SER 
FAMOSO 
Repetición.

01,15 TELEDlARIO-3 
Informativo.

02,00 LA HUELLA DEL 
CRIMEN: 
«El crimen del 
expreso de 
Andalucía».

03,00 EL INCREIBLE 
HULK. 
«Detrás del 
volante».

03,50 TELEDlARIO-4 
Informativo.

06,00 LA GRAN 
GALERIA

06,15 GARDENIA
07,00 NOTICIAS

05,45 AVANCE DE
PROGRAMACION

07,35 ABC WORLD 
NEWS

07,15 CARTA DE 
PRESENTACION

07,00 THAT’S ENGLISH 
07,15 THAT’S ENGLISH 
07,30 CON MUCHA

MARCHA
09,30 EMPLEATE A 

FONDO
10,00 TV. EDUCATIVA: 

LA AVENTURA 
DEL SABER

11,00 LA PELICULA DE 
LA MAÑANA 
«Capitán Nemo» 
D: Alex March 
1: Jose Ferrer, 
Burgess Meredith.

12,30 BARRIO SESAMO 
13,00 CON MUCHA 

MARCHA
15,15 SABER Y GANAR 

Concurso.

07,30 CLUB MAGATRIX
09,05 MAYORES SIN 

REPAROS
09,30 EL PRIMER CAFE
10,35 EL KANGURO DE 

A3Z
11,05 UN MENU DE 7 

ESTRELLAS 
Presentado por 
Agustín Bravo.

12,05 EL SHOW DE 
BILL COSBY

12,35 CHEERS
13,05 EL EQUIPO A
14,05 COSAS DE 

GERMANAS
14,30 COSAS DE CASA
15,00 NOTICIAS 

Resumen 
'informativo.

Y ESPACIOS
PROMOCIONALES

06,00 ENTRE HOY Y 
MAÑANA (rep.)

06,30 LAS NOTICIAS 
BUENOS DIAS 

09,35 CON OCHO 
BASTA

10,30 AUTOPISTA
HACIA EL CIELO

11,30 DIA A DIA
Magazine diario 
presentado por 
María Teresa 
Campos.

14,00 LA COCINA DE 
KARLOS 
ARGUIÑANO 

14,30 LAS NOTICIAS
(1 edición)

08,00 REDACCION
. MAÑANA

08,10 PROGRAMA MAS
0 MENOS
MULTIPLICADO
O DIVIDIDO

09,00 TELESERIE:
Madison

09,30 CINE:
«El camino de la 
fortuna»

11,15 CINE:
«Mary Railly»

13,00 PROGRAMA MAS
0 MENOS
MULTIPLICADO
0 DIVIDIDO

13,30 LOS 40
PRINCIPALES

14,15 NOTICIAS

07,30 TIENDA DIRECTA
08,00 LA BANDA DEL 

SUR
09,00 ANDALUCIA A LAS 

NUEVE
Programa de los 
Servicios
Informativos.

10,30 TELESIGNO
11,00 EL CLUB DE LAS 

IDEAS
11,55 NOTICIAS
12,00 ANDALUCIA 

DIRECTO
13,30 CON SABOR 

ANDALUZ
14,00 CANAL SUR 

NOTICIAS 
Resumen 
informativo.

15,45 DOCUMENTALES 
"Amazonia 
indómita" 
"Vigilantes de la 
naturaleza"

17,15 A SU SALUD
17,45 PARA NOSOTROS 

Incluye las series:
: El Chavo y Las 
aventuras de T- 
Rex.

18,50 YO Y EL MUNDO 
Hoy: El héroe del 
pueblo.

19,30 EL IMPERDIBLE
19,45 PIRENA 98
20,00 INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,30 UN CHAPUZAS 

EN CASA
La foto de Navidad 

21,00 QUATRO

15,45‘EXTRA ROSA
Espacio presentado

■ ipor Ana Rosa
¡Quintana y Rosa
'Villacastín.

16,45?TELECINE
¡«Luchando por la 
justicia»
’1995/87minutos

' D: Bradford May
1: Marilu Henner, 
Doug Savant

18,30 FARMACIA DE 
GUARDIA

/ .■pTSerie de
' ^producción propia.

19,05 EN ANTENA
20,30 IMPACTO TV
21,00 NOTICIAS

Resumen 
informativo de la 
jornada.

15,15 AL SALIR DE 
¡. CLASE
15,50 TARDE DE CINE 

.«Nada más que la 
verdad» (1995)

■ 1: Patricia Wetting,
Ken Olin.

17,45 DIAGNOSTICO 
ASESINATO

- (serie)
18,30 ANA

Programa diario 
presentado por

: Ana García
í Lozano.
20,00 EL SUPER. 

HISTORIAS DE 
TODOS LOS 
.DIAS
Serie

20,30 LAS NOTICIAS
21,25 INFONIEVE

14,30 MAS DEPORTE
15,30 CINE:

«El Último viaje de
Robert Rylands»

JD: Gracia 
^Querejeta.
J: William 
Franklyn, Ben 
Cross.

17,10 CINE:
«Asalto al tren del 
dinero»
Joseph Rubén.
I: Wesley Snipes.

18,57 DOCUMENTAL:
El revolucionario
Doctor Spock

20,00 TELESERIE: 
Friends

20,30 LO -1- PLUS
21,30 REDACCION.

NOTICIAS

J5,15 OONTRAPORTADA 
Espacio 
informativo.

15,30 DE TARDE EN 
ÍTARDE 
Magazine diario.

17,55iLA BANDA DEL 
;SUR 
Programa-club 
infantil.

18,55¡N0TICIAS 
Avance

< informativo.
19,OO<ANDALUCIA 

DIRECTO
20,30 O AN AL SUR 

¡NOTICIAS. 
Resumen 
informativo de las 

„ . noticias más 
^■//importantes de la 

jornada.

21,20 VIVIR CON MR.
COOPER

21,45 LOTERIA 
PRIMITIVA 

22,00 LA 2. NOTICIAS 
22,25 EL TIEMPO 
22,30 FUTBOL

Partido amistoso. 
Tenerife- 
Feyenoord.

00,20 REDES
01,20 METROPOLIS
02,00 CINE CLUB.

CICLO CARLOS 
SAURA
«Elisa, vida mía»
D: Carlos Saura
1: Geraldine 
Chaplin, Fernando 
Rey.

03,30 DESPEDIDA Y 
CIERRE

21,30 MANOS A LA 21,30 TELECUPON
OBRA En directo sorteo

22,30 CINE: del número
«Hermana ¿Pero premiado en el
qué has hecho?» cupón de la ONCE.
1995/94minutos 21,35 CINE 
D: Pedro Maso «Comando»
1: Lina Morgan, Tito 23,30 CRONICAS
Garcia Ortega MARCIANAS

00,15 UN REY LLAMADO Con Javier Sardá.
FELIPE Vl 02,00 ENTRE HOY Y
(ESPECIAL) MAÑANA

01,30 NOTICIAS 02,30 INFOCOMERCIAL
02,00 CINE: 03,00 MADRUGADA DE

«Skootfghter» CINE
1992/94minutos «Héroes por un
1: Edward Albert, día» (1990)
Bolo Yeung D: Michael Spence

03,35 TELEVENTA 04,30 EL SHERIFF
04,35 CINE CHIFLADO

«El último 05,15 PRIMEROS
Gladiador» BESOS

21,53 CONTRARRELOJ 
22,00 SERIE: Millennium
22,46 CINE: «Asaltar los 

cielos» (1996) 
D: Javier Rioyo y 
José Luis López
Vázquez

00,22 CINE: 
«Cuerpo en el 
bosque»

01,47 MUSICA:
Concierto de
Amnistía 
Internacional 
(Mult)

02,40 CINE:
«Abierto hasta el 
amanecer» A/.O.Z

04,24 CINE:
«Bambola»

05,57 CINE:
«Radiant city»

21,30 ANDALUCIA, UN 
SIGLO DE 
FASCINACION 
Serie de 
producción propia 
compuesta de siete 
episodios, seguido 
cada uno de un 
debate con 
invitados que 
hablan y discuten 
sobre el tema 
abordado.

23,30 NOCHE 
TRASNOCHE 

01,30 CANAL SUR 
NOTICIAS

01,55 CINE: 
"Colinas ardientes" 
D: Stuart Heisler.

03,25 DESPEDIDA Y 
CIERRE

SERRANO GONZÁLEZ TIENE ON10 EN RERAJAS.
TODOS los electrodomésticos 

con un 10% de descuento.

^SERRANO 
GONZALEZ

Ciudad Real - Puertollano - Manzanares

des
Hasta el 28 de febrero de 1998
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Exito de LA TRIBUNA en FITUR

Es grande barbaridad 
ésta que se han inventado 
y atenta contra el Estado 
que es responsable final.

Si el Gobierno es responsable 
de nuestra seguridad, 
¿porqué pide que eche un cable, 
y ayude, la vecindad?

Tal imagen de impotencia 
se deduce de este hecho, 
que deja al país maltrecho 
y al borde cíe la demencia. 1

» 9
Cuestación 
"Popular"

El Partido Popular 
se equivoca esta ocasión, 
pidiendo a la población, 
que le ayude a sufragar, 
con su participación, 
la paga del personal 
que debe de vigilar, 
al que sea concejal 
en la orilla del Nervión.

Y consigue solamente 
se pierda la confianza, 
en la Policía de Ardanza, 
Guardia Civil y otros frentes.

Pienso que no es consecuente, 
dado que a estos animales 
les resulta indiferente 
ir a por los concejales, 
que atentar contra otra gente.

Argamasilla: tres 
heridos al caerse 
una tapia y 
arrastrar un 
andamio

Tres personas resultaron 
heridas, una de ellas de gra
vedad, al ser arrastrado el 
andamio en el que estaban a 
causa del derrumbamiento de 
un edificio antiguo de Argama
silla de Alba, según el 006. Uno 
de los heridos hubo de ser res
catado del andamio.

l^Tríbutis
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La Tribuna

"Las Tribuna" de Castilla-La Mancha -cabeceras de Ciudad Real, Cuenca, 
Toledo y Albacete- han tenido una presencia muy destacada en la primera 
jornada de FITUR, gracias a estas cuatro jóvenes azafatas, que repartie- 
ron3.000 ejemplares de nuestro periódico por todos los stands de la región, 
empezando por el de la Junta y siguiendo por los de las diputaciones de Ciudad 
Real, Cuenca y Toledo, así como por los de las localidades de Almagro, Infantes,
Talavera de la Reina, Toledo y Valdepeñas. V. CULEBRA

Bono denuncia la actitud
del fiscal-jefe de Toledo

Efe - Toledo

El presidente de Castilla- 
La Mancha, José Bono, se ha 
dirigido a los responsables de 
las Cortes Generales para 
denunciar la actitud del fiscal- 
jefe de Toledo, Miguel María 
González Blanco, durante el 
juicio del «caso Anabel Se
gura», por utilizarlo para des
calificar el Código Penal.

En una carta dirigida a los 

I

presidentes del Congreso, Fe
derico Trillo, y del Senado, 
José Ignacio Barrero, Bono 
señala que González Blanco 
aprovechó la expectación y la 
gran audiencia que los medios 
de comunicación le brindaron 
al caso, para exponer sus crí
ticas personales, de forma «ra
dical e inequívoca» al Código 
Penal y a la política peniten
ciaria.

Según Bono, las manifes

n o
9

taciones de Miguel María 
González Blanco «nada tie
nen que ver con la libertad de 
expresión de los españoles» ni 
con la facultad que le confie
re el Estatuto Orgánico del Mi
nisterio Fiscal, cuyos miem
bros del mismo son autoridad 
y deben actuar para cumplir el 
mandato constitucional de pro
mover la acción de la justicia 
en defensa siempre de la le
galidad.

Tazos
* El presidente nacional y 

provincial de ASAJA, Pedro 
Barato, podría ser uno de los 
vicepresidentes nacionales de 
la CEOE.

* Si finalmente Baratees 
vicepresidente, sería benefi
cioso tanto para el campo 
como para la provincia de 
Ciudad Real.

* Castilla-La Mancha po
dría aprender de otras regio
nes a la hora de colocar sus 
stands en la feria más impor
tante del turismo y que sirve 
de escaparate de nuestra re
gión a todo el mundo.

* Mientras que los stands 
de otras regiones: Castilla- 
León, Andalucía... están to
dos juntos para dar una visión 
general a los miles de visitan
tes que pasarán por Fitur es
tos días, los de Castilla-La 
Mancha están separados.

* Claro que año tras año 
se va mejorando, pero aún 
queda mucho por aprender, y 
algunos podían empezar por 
tomar nota del stand de 
Valdepeñas, uno de los me
jores de la Feria.

* El pleno de la Diputación 
de hoy dará cuenta del acuer
do del Ayuntamiento de 
Porzuna por el que se dará a 
la vía de acceso al instituto de 
esta localidad el nombre de 
"Avenida del doctor Garrido".

* Los alumnos del IES de 
El Robledo, al que acuden 
también estudiantes de Pie
drabuena, Porzuna y los ane
jos, iniciaron ayer una huel
ga.

* Lo tienen muy claro, no 
quieren que el IES se llame 
"Ribera del Bullaque" y pro‘ 
testaron porque creen que no 
es muy apropiado.

General Rey, 6 - Telf.: 22 61 68 - CIUDAD REAL 
(De lunes a sábado, de 10,00 a 14,00 

y de 17,00 a 20,00 horas)
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rrocesador PENTIUM 11233 MHZ
512 CACHE KLAMATH 
Placa PENTIUM H 
Caja ATX semitorre Pentium H 
Memoria RAM DIMM 32 MB SDRAM 
Disco duro de 2,5 GB.
Ihijeta de video 2 MB ampliable a 4 MB

Kit multimedia

Ihijeta de sonido compatible con S. Blaster ” / 1 Íf. 1 ' t’ 1 Al 

Teclado Windows 95 1 z J ■ - 1 J 
Ratón
Monitor color 14" (I.2S N/E .^^ incluido
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...y TIENDAS MEYCA en VALDEPEÑAS: Capitán Fillol, 24 - Telf.: 32 53 34 / ALCAZAR DE SAN JUAN: Doctor Bonardell, 9 - Telf.: 54 6^


